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RAPPORTO SULL’ECONOMIA DEL VENETO…
Discussione di grande attualità presso la sede regionale della Banca d’Italia

In margine all ’ incontro sulla presen-
tazione annuale del rapporto sull ’e-

conomia del Veneto, tenutesi nella 
suggestiva cornice della sede regionale 
della Banca d ’Italia a Venezia, palaz-
zo Dolfin Manin apre le porte ad una 
interessante discussione di grande at-
tualità a livello regionale 
chiamando a raccolta da 
una parte Gianpiero Dalla 
Zuanna, professore ordi-
nario in Demografia del 
dipartimento di Scienze 
statistiche dell ’Universi-
tà degli studi di Padova 
e dall ’altra Mario Pozza, 
presidente di Asso-ca-
merestero, che è l ’asso-
ciazione delle Camere di 
commercio italiane all ’e-
stero. Dalla Zuanna, sfor-
na subito in anteprima 
numeri che devono senza 
dubbio far rif lettere. “Se 
nel 2022 ogni 100 giovani 
vi erano 135 anziani, nel 
2023 i dati ci dicono che 
gli anziani (considerando 
chi supera i 65 anni Ndr) 
sono arrivati a quota 195 
ogni 100 giovani (chi ha 
14 anni Ndr). Con la popolazione attiva 
passata in vent’anni da un coefficiente 
del 68,2 per cento ad un 63,6 per cento”. 
Dove troviamo gli indicatori più alti, a 
livello regionale, in quel di “Belluno e 
Rovigo, seguiti da Venezia che rappre-
sentano zone con fasce di età più avan-
zate mentre nell ’area della Pedemon-

tana la popolazione risulta essere più 
giovane”. Tra le cause che hanno porta-
to al decremento demografico il profes-
sor Dalla Zuanna ne individua tre: “ la 
bassa natalità, il legame tra produttivi-
tà e popolazione, il fatto che nell ’arco 
di dieci anni si sia passati da 42 mila a 

30 mila nascite con un decremento del 
30 per cento”. Per il docente patavino la 
ricetta per invertire il trend dovrebbe 
passare attraverso anche un migliora-
mento in chiave economica, portando 
il “Veneto ad essere più attrattivo per i 
laureati, aiutando i giovani a fare vita 
di coppia che, inevitabilmente, passa 

attraverso un allineamento degli sti-
pendi, portandoli ad essere competitivi 
rispetto ad altri paesi”. Ed è ancora la 
statistica a venirci in aiuto indicandoci 
come questa sia la strada da percorre-
re: “Oggi hanno due o più figli i coniugi 
che hanno entrambi un lavoro stabile 

che, in Italia, rappre-
sentano il 40 per cento”. 
Dalla Zuanna chiude con 
due interessanti rilievi 
sottolineando come “oggi 
nascono più figli dove vi 
è anche una unità parita-
ria tra lavoro ed attività 
domestica” e come “ l ’I-
talia abbia oggi il tasso 
più basso di anziani nelle 
case di riposo”. Di rile-
vante interesse anche la 
relazione di Mario Pozza 
che si sofferma sul pro-
getto pilota della pro-
vincia di Belluno teso 
“al recupero delle case 
abbandonate al fine di 
mantenere in loco i gio-
vani chiamati a sostituire 
nei posti di lavoro di chi 
va in pensione. Negli ul-
timi dieci anni abbiamo 

assistito all ’emigrazione di 566.000 
cittadini. Questo è un territorio che va 
tutelato e che deve facilitare le attività 
senza assistere ad esodo dei giovani del 
Veneto verso altre città o regioni”.

Gianfranco Baggio 
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Punto di vista
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Punto di vista EUROPEE: IL DATO PIÙ ECLATANTE RESTERÀ L’ENORME ASTENSIONISMO

CON IL BRACCIANTE LASCIATO MORIRE, MUORE L’ITALIA

▪ Per la prima volta meno di un italiano su due è andato a votare
tato costringe Macron ad una rapidissima 
contro-verifica interna, il socialista tede-
sco Sholz che allibito giura di voler restare 
al Governo, ma anche un Orban pesan-
temente ridimensionato e un’Italia che 
cresce a livello percentuale sia come mag-
gioranza che come opposizione. Il dato 
comunque più eclatante di questa tornata 
resterà, anche a problemi in qualche modo 
risolti, l’enorme astensionismo per cui per 
la prima volta meno di un italiano su due 
è andato a votare e... per fortuna che ave-
vamo anche il voto amministrativo in una 
Regione e in  più di 3.700 Comuni, altri-
menti i risultati sarebbero stati ancora più 
bassi. Insomma, non è vero che noi italiani 
siamo poco presenti al voto europeo per-
ché lo sentiamo lontano, estraneo, mentre 
ci diamo da fare di più per casa nostra. Sta-
volta né le grandi città né i territori di pro-
vincia, Veneto compreso, si sono prodigati 
per far eleggere sindaco il vicino di casa, 

i giovani ovvio si sono visti in pochi alle 
urne, meglio le donne, ancora in marcia ver-
so la parità di genere politica. Mentre i no-
stri uomini, ancora (un filino) maschilisti, 
commentavano: “brave brave, è giusto che 
abbiano anche loro le loro soddisfazioni… 
anzi, che lo Stato alzi gli stipendi anche alle 
donne”. Piccoli lapsus che ancora sfuggono. 
Al netto di qualche battuta leggera e conso-
latoria, la situazione è ovunque drammati-
ca. Lo è nella Unione europea dove, dando 
uno sguardo al mondo attuale, c’è bisogno 
di più Europa, non certo di meno. Sicuri che 
questa grandissima comunità saprà reggere 
gli scompensi dell’ultima tornata elettora-
le, per renderla più coesa e appetibile chie-
diamo meno regole e burocrazia, più prag-
matismo. Più grave invece l’astensionismo 
italiano, in un Paese che da decenni chiede 
a gran voce una classe politica nuova all’al-
tezza dei propri compiti. Purtroppo i corpi 
intermedi della nostra società, i partiti ed 

Come tutti i braccianti che ci sono nelle 
nostre campagne da nord a sud, ci sono 

persone irregolari, sono persone invisibili 
e, credetemi, dobbiamo essere molto chiari: 
questo fatto è particolarmente eclatante ma 
ce ne sono stati molti altri nel passato e ce 
ne saranno anche altri nel futuro. Noi par-
liamo di migranti e molte volte questi sono 
anche oggetto di dibattito elettorale, politi-
co. Anzi devo dire che queste tematiche sono 
state spesso la fortuna elettorale di qualche 
formazione politica. Ancora oggi sentiamo 
le parole di questo o quell’esponente che in-
neggia all’italianità, invece che constatare la 
triste realtà di una immigrazione che non si 
ferma mai. Le immagini che vengono inviate 
sui telegiornali sono spesso di persone afri-
cane, prestanti e poi magari non vediamo gli 
indiani, i cingalesi e tanti altri che affollano 
le nostre strade e le nostre campagne. Noi 
associamo spesso queste persone a episodi 
violenti, a furti, a traffici di stupefacenti, an-
che perché questa è la retorica narrativa che 

senza dignità. Non ci sono garanzie retri-
butive, non ci sono le tutele del lavoro per 
queste persone e allora succedono fatti in-
cresciosi come quello successo a Latina che 
a mio avviso non deve passare sotto traccia 
nelle cronache locali e soprattutto non deve 
passare in maniera silenziosa nelle nostre 
coscienze. Ci sono moltissime persone im-
migrate che lavorano nei nostri campi e 
che magari poi vivono e svolgono anche i 
loro riti religiosi e noi ci lamentiamo anche 
magari per questa loro libertà, forse vor-
remmo che stessero zitti che lavorassero e 
basta che non si facessero mai sentire. In-
somma gente silenziosa sottomessa sotto-
pagata che dovrebbe venire qui a lavorare 
e basta. Qui non si tratta di un ragiona-
mento di centro-destra piuttosto che di 
centro-sinistra, qui si tratta della dignità 
dell’uomo e la dignità dell’uomo non ha co-
lori. Ci professiamo ancora un paese catto-
lico e questi fatti devono farci riflettere su 
dove siamo, su chi siamo, ma soprattutto 

dove stiamo andando, lo dico con profon-
da amarezza confidando che questa enne-
sima morte non sia una morte inutile ma 
sia uno sprone anche per la classe politica.

accogliamo nelle nostre case attraverso gli 
organi di informazione. Ma dobbiamo sa-
pere che gran parte dell’economia italiana 
ruota proprio attorno a queste persone e 
sono persone spesso irregolari, sono pa-
gate in nero anzi spesso sono sottopagate 
come è successo anche al bracciante di La-
tina. Certo non si può dire in questo caso 
che questi extra-comunitari vengano a 
rubare il lavoro agli italiani perché questi 
sono lavori che, come ben sappiamo, gli 
italiani non vogliono più fare e non inten-
dono più fare, ormai da anni. Insomma 
possiamo dire con tranquillità che ci sono 
due categorie di giudizi espressi dalla po-
polazione: chi non vuole gli immigrati pro-
prio nel nostro paese e chi invece li vuole 
proprio per lo sfruttamento del lavoro che 
questi possono fare nel nostro paese at-
traverso l’occupazione in lavori usuranti 
e sottopagati che, ribadisco ormai nessun 
italiano vuole più fare: insomma restano 
vittime del caporalato, uomini e donne 

▪ L’economia italiana ruota attorno agli immigrati, persone spesso irregolari, pagate in nero

Elezioni europee ovvero l’Apocalisse. 
Avanzata trionfale delle destre anche 

estreme, madame Le Pen che col suo risul-

i sindacati, hanno perduto l’antica auto-
revolezza e per ritrovarla occorrerebbero, 
specie per i primi, una formazione quale 
un tempo garantivano le preziose scuole di 
partito e dei dirigenti (non dei capi corren-
te!) in grado di fare una selezione dei qua-
dri, dal basso sino ai più prestigiosi, sulla 
base delle competenze e non della popolari-
tà. Lo diciamo ad ogni elezione ma poi, per 
essere certi di raggranellare voti sufficien-
ti per sopravvivere, siamo scivolati ormai 
su una comunicazione politica fantasiosa, 
anomala e non di rado ridicola, imponendo 
come guitti per calcare i palcoscenici della 
Grande commedia personaggi che suscita-
no pena oppure fortissime pulsioni di re-
cupero sociale; condottieri senza macchia e 
senza paura; immigrati tanto furbi quanto 
disonesti. Mentre il debito pubblico non 
accenna a diminuire e aumenta la povertà, 
gli italiani inseguono le loro fiction con un 
sicuro happy end.
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Lo scorso 17 maggio si è ri-
petuto un evento al quale, 

purtroppo, il nostro territorio 
sembra essere “abituato”. Dopo 
una pioggia torrenziale che ha 
scaricato 70 millimetri di acqua 
in un’ora, per l ’ennesima volta, 
stavolta nella zona di Rustega, 
il torrente Muson ha rotto gli 
argini in piena notte e le acque 
hanno invaso con la loro forza 
inarrestabile aziende, abitazio-
ni, strade, arrivando fino al co-
mune di Massanzago per un’area 
di circa 400 ettari. Ci sono vo-
luti più giorni per il ripristino 
dell ’arginatura, ma soprattutto 
molto tempo ancora ci vorrà per 
sistemare quanto danneggiato 
nelle case e nelle fabbriche. Ed a 
questo si aggiunge la consapevo-
lezza che, visti gli effetti sempre 
più palesi legati ai cambiamenti 
climatici, la situazione non sia 
del tutto risolta, ma il rischio 
di nuovi episodi diventi sempre 
più frequente. Il torrente Muson 
dei sassi non è fragile per caso; 
è una struttura artificiale lunga 
27 chilometri, pensata e realiz-
zata nel ‘600 dalla Serenissima: 
scorre sopra terra da Castelfran-
co a Padova, incrociando altri 
fiumi nel suo percorso. L’Alta pa-

dovana, ricca di risorgive e corsi 
d ’acqua, era spesso, già allora, 
devastata da piene (e la topono-
mastica non mente, tanto che ab-
biamo zone dette “risare”). Quin-
di i veneziani pensarono a questa 
soluzione di contenimento con 
arginatura che corre sopra terra 
che va da Castelfranco veneto 
a Padova. Se si va a rileggere la 
storia del Muson, che va collega-
ta a quella dell ’ampia rete idro-
grafica del territorio (con Muson 
vecchio, Vandura e molti altri 
canali più o meno “portanti”), si 
nota immediatamente che è una 
storia di fragilità: frequenti dis-
sesti degli argini, esondazioni, 
rotture, episodi di sortumazione 
(i famosi fontanazzi). Ma oggi 
tutto si è intensificato: i feno-
meni meteorologici estremi met-
tono a dura prova una rete idro-
grafica già complicata da scarsa 
manutenzione dei canali di scolo 
ed invasione di specie non au-
toctone (alias nutrie). Abbiamo 
anche a che fare però con un ter-
ritorio profondamente “consu-
mato” e cementificato, dove c’è 
spazio per case e auto, ma non 
per l ’acqua (che il suo spazio poi 
se lo trova prima o poi). Serve, 
allora, uno sguardo più attento 

e responsabile: sul territorio di 
Loreggia sono stati fatti, in se-
guito al catastrofico evento del 
1998 che si è ripetuto nel 2009, 
interventi per 7 milioni di Euro 
grazie alla determinazione (e di-
sperazione) degli amministrato-
ri di allora, forti del sostegno dei 
cittadini riunitisi nel Comitato 
Pro Muson. È necessario dare 
continuità a quel tipo di azioni, 
ma va anche ripensata, in gene-
rale, tutta la rete di bonifica che 
è calcolata per eventi atmosferi-
ci diversi da quelli attuali. È già 

Il tempo del fiume: Il Muson dei sassi non è fragile 
per caso…

entrata in funzione una cassa di 
espansione tra Riese Pio X e Fon-
te, costata alla Regione Veneto 
18 milioni di Euro, ma pensata, 
probabilmente, per portate e si-
tuazioni che sono diverse quelle 
sempre più attuali. Vanno allora 
attuate forme di monitoraggio e 
di controllo da parte di tutti gli 
enti preposti e si deve diffonde-
re la cultura della prevenzione e 
non quella dell ’emergenza. Uni-
ca nota positiva credo sia stata 
quella del volontariato e della 
rete tra persone: un ringrazia-

mento particolare va a tutte le 
forze dell ’ordine che hanno pre-
sidiato il territorio, a chi ha lavo-
rato giorno e notte per sistemare 
gli argini, alla Protezione civile e 
a tutti i volontari che si sono at-
tivati per affrontare l ’emergen-
za. Resta molto da fare, ancora. 
Ma direi, soprattutto, che resta 
molto da pensare: serve avere il 
coraggio di fare delle scelte che 
siano davvero in grado di tutela-
re il territorio e di dare un futu-
ro alla nostra storia.

Spazio aperto
A cura di Laura Bastarolo



Luglio 2024 5Anno di edizione

CONTROLLI E VERIFICHE FISCALI
Le attività di controllo nel sistema fisca-
le italiano non sono solo di competenza 
dell'Agenzia delle Entrate, ma anche del-
la Guardia di Finanza come Polizia Giu-
diziaria.
Il processo di verifica ha la finalità sia di 
prevenzione, ricerca e repressione delle 
violazioni delle norme fiscali, sia di qua-
lificazione e quantificazione della capa-
cità contributiva del contribuente (per-
sona fisica e persona giuridica).

■  RIFERIMENTI
Il processo di verifica parte dall'attività 
istruttoria con la quale si acquisiscono, 
attraverso indagini, fatti che consentano 
di determinare correttamente le imposte 
dovute dal soggetto.
Le norme di riferimento da parte dei sog-
getti che esercitano la verifica:
• D.P.R. 600/1973;
• D.P.R. 633/1972.
Mentre da parte del contribuente:
• L. 212/2000;
• D.Lgs. 219/2023 che modifica la L. 
212/2000

■  ACCESSO, ISPEZIONE E VERIFICA

▶ L'accesso consiste nella facoltà di acce-
dere in un determinato luogo con o senza 
il consenso da parte di colui che ne dispo-
ne, al fine di effettuare gli accertamenti.

▶ L'ispezione, invece, è l'esame docu-
mentale che viene rinvenuto nel luogo 
oggetto dell'accesso ed è costituito da 
tutti i libri, registri, documenti e scrittu-
re contabili.

▶ La verifica è l'insieme delle attività 
svolte con lo scopo di verificare il corret-
to assolvimento alla normativa fiscale.
Inoltre, nel caso in cui la verifica fiscale 
venga effettuata in un luogo utilizzato in 
maniera promiscua, ossia sia per l'attivi-

SPEciaLE FiScO POP

SCADENZA TIPOLOGIA

10 luglio Contributi lavoratori domestici

15 luglio Adempimenti contabili Associazio-
ni e pro-loco

15 luglio Versamento Contributi assisten-
ziali e previdenziali - C.N.P.R.

16 luglio Imu

16 luglio Liquidazione e versamento dell'Iva 
mensile

16 luglio Liquidazione e versamento dell'I-
VA mensile

16 luglio Versamento Ritenute su polizze 
vita

16 luglio Versamento Ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilato

16 luglio
Versamento ritenute sui bonifici 
ristrutturazioni edilizie e spese per 
risparmio energetico

16 luglio Versamento Ritenute sui redditi di 
capitale

20 luglio Denuncia CONAI

22 luglio Canone di concessione apparec-
chi da intrattenimento

22 luglio Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

25 luglio Denuncia contributiva mensile 
unificata

25 luglio Presentazione Elenchi Intrastat 
(mensili)

25 luglio Presentazione Elenchi Intrastat 
(trimestarli)

28 luglio Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

30 luglio Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

30 luglio Versamento Diritto annuale

30 luglio Contratti di locazione Registrazio-
ne e versamento

31 luglio Comunicazione mensile interme-
diari finanziari

31 luglio Dichiarazione acquisti intracomu-
nitari Modello INTRA 12

31 luglio Dichiarazione IVA trimestrale regi-
me speciale OSS

31 luglio Libro unico del lavoro

31 luglio Presentazione telematica Modello 
UniEmens

31 luglio Versamento Imposta sostitutiva

31 luglio Versamento Imposta sostitutiva 
Acconto

31 luglio Versamento Imposta sulle assicu-
razioni

31 luglio Versamento imposte da Modello 
Unico PF e SP e Modello Irap

Scadenzario

tà professionale, sia per quella privata, 
è necessaria anche l'autorizzazione rila-
sciata dal procuratore della Repubblica. 
Questa autorizzazione rappresenta un 
atto procedimentale circoscritta ai crite-
ri richiesti dalla normativa, non dovendo 
contenere nessuna motivazione specifi-
ca.

■  ACCESSO DENTRO O FUORI IL DOMI-
CILIO
Con diverse sentenze la Cassazione ha ri-
badito l'importanza dell'autorizzazione 
quando viene eseguito l'accesso presso 
un'abitazione utilizzata come privata, sia 
dal contribuente, sia da parenti e soci. In 
questo caso per reperire tutta la docu-
mentazione fiscale necessaria, l'accesso 
deve essere motivato dalla presenza di 
indizi e prove di inosservanza alle norme 
tributarie, ritenendola addirittura nulla 
quando questi elementi non siano indica-
ti nell'autorizzazione stessa.
Diverso, invece, è il discorso quando si 
parla di accesso in luoghi diversi dal do-
micilio, in quanto si può addirittura ese-
guire l'ispezione fiscale mediante una 
denuncia anonima.
Guardia di Finanza e Agenzia delle Entra-
te eseguono controlli a fiscali sui contri-
buenti ma, mentre la Guardia di Finanza 
(GdF) effettua verifiche sul campo acce-
dendo presso la sede del contribuente 
secondo procedure che prevedono l'in-
dividuazione di figure come il “diretto-
re della verifica” e del “capo pattuglia”, 
nonché la compilazione del “piano di 
verifica”, l'Agenzia delle Entrate (AdE) 
effettua controlli di tipo formale e auto-
matico.

■  CONTROLLI FORMALI E AUTOMATICI

▶ I controlli formali vengono effettuati 
sulle dichiarazioni selezionate a livello 
centrale sulla base del rischio, effettuan-

do un confronto tra quello di-
chiarato e i documenti a sup-
porto.

▶ I controlli automatici ven-
gono effettuati su tutte le di-
chiarazioni presentate e si 
affidano ad una procedura 
automatizzata di liquidazione 
di imposte, contributi, premi 
e rimborsi, sulla base dei dati 
e degli elementi direttamente 
desumibili  dalle dichiarazio-
ni e di quelli risultanti nell’A-
nagrafe tributaria.
Si rammenta, inoltre, che Pri-
ma della presentazione del-
la dichiarazione annuale (sia 
quella dei sostituti d’imposta 
sia  le dichiarazioni dei redditi 
e Iva), se vi è pericolo per la 
riscossione, l’ufficio può con-
trollare la tempestiva effet-
tuazione dei pagamenti dei 
tributi dovuti a saldo e in ac-
conto, e iscrivere a ruolo a ti-
tolo definitivo le imposte non 
versate con le relative sanzio-
ni e gli interessi.
Per il contribuente, qualora 
emergesse un debito tributa-
rio, prima della iscrizione a 
ruolo del debito, questi viene 
informato ed eventualmente 
invitato a presentare chiari-
menti su quanto emerso.
Inoltre, prima dell'invio della 
cartelle di pagamento, il con-
tribuente riceve un documen-
to esplicativo nel quale sono 
indicate le somme eventual-
mente dovute con le sanzioni 
ed interessi applicati.
Secondo gli ultimi dati rileva-
ti, L'AdE e la GdF, attraverso 
un lavoro congiunto nel setto-
re dei bonus edilizi, hanno in-
dividuato circa 15 mld di euro 
di truffe, di questi 6,3 mld at-
traverso controlli preventivi, 
prima cioè che si concretiz-
zasse la truffa e 8,6 mld sono 
stati oggetti di sequestro da 
parte dell'autorità giudizia-
ria.

■ GLI STRUMENTI A DISPOSI-
ZIONE DEL CONTRIBUENTE
Ricordiamo che il contribuen-
te ha a disposizione diversi 
strumenti di natura giuridica 
a cui poter appellarsi qualora 
ritenga non corretto o di ri-
durre quanto a loro contesta-
to:
● Il diritto d’interpello (re-
centemente modificato);
● Il diritto di proporre istanza 
per la formulazione, da parte 
dell’ufficio competente, di una 
proposta di accertamento con 
adesione;
● Il diritto alla riservatezza 
dei dati personali e delle in-
formazioni sul contribuen-
te acquisiti in dipendenza 
dell’attività di verifica;
● Il diritto d’informazione e 
consultazione;
● Autotutela;
● Aquiscenza;
● Ricorso tributario;
● Conciliazione giudiziale.
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Autonomia differenziata, ecco perché non si 
arriverà al frazionamento del Paese

I governatori del Sud ed alcuni 
partiti non fanno altro che sol-

levare polveroni sulle presunte 
disparità e sui rischi di divisio-
ne del paese generati dall ’appro-
vazione del Disegno di legge di 
iniziativa governativa, collegato 
alla manovra di finanza pubbli-
ca, sull ’attuazione dell ’autono-
mia differenziata delle Regioni 
a Statuto ordinario (cosiddetta 
Riforma Calderoli). Si tratta 
forse più di un procurato allar-
me che di un pericolo concreto, 
perché quello appena avviato 
non sarà un percorso semplice 
né lineare. Si parla di autonomia 
ormai da tanti anni, essendo 
prevista dall ’articolo 116 della 
Costituzione (a decorrere dalla 
riforma del Titolo V, nel lontano 
2001). Giova quindi percorrere 
brevemente l ’iter dei vari ten-
tativi di riforma precedenti a 
questo. Dopo il referendum con-
sultivo promosso dal nostro go-
vernatore Luca Zaia, nel 2018 il 
Governo Gentiloni aveva appro-
vato degli accordi preliminari 
con Veneto, Lombardia ed Emi-
lia Romagna. Nel 2019 il mini-
stro leghista Erika Stefani ave-

va privilegiato la strada delle 
pre-intese con queste stesse Re-
gioni, che avrebbe dovuto esse-
re seguita da una legge-quadro. 
I successivi governi Conte II e 
Draghi avevano seguito questo 
stesso orientamento. Il Governo 
Meloni ha scelto di percorrere 
due strade distinte: da un lato, 
la determinazione dei Livelli es-
senziali delle prestazioni (Lep), 
che sono sostanzialmente il nu-
cleo di prestazioni da erogare 
in modo uniforme sul territorio 
nazionale, per garantire i diritti 
civili e sociali; dall ’altro, quello 
dell ’approvazione del Disegno 
di legge licenziato dalla Came-
ra una settimana fa. Il trasfe-
rimento dallo Stato alle Regio-
ni di cui si parla non riguarda 
tanto le materie, come erronea-
mente si è portati a pensare, ma 
specifici compiti e funzioni di 
carattere normativo e legislati-
vo ad esse connesse, con le cor-
relate risorse umane, strumen-
tali e finanziarie, nei limiti dei 
Lep e nei limiti delle risorse rese 
disponibili in legge di bilancio e 
comunque secondo criteri basa-
ti sulla compartecipazione re-

gionale al gettito dei tributi era-
riali. Le legge appena approvata 
prevede la delega al Governo ad 
adottare, entro 24 mesi dalla 
sua entrata in vigore, uno o più 
decreti legislativi per l ’indivi-
duazione dei Lep, che rimango-
no di competenza esclusiva del-
lo Stato e che sono rimessi alla 
sua discrezionalità. Senza que-
sto passaggio, quindi, la riforma 
è destinata a rimanere una sca-
tola vuota. Le uniche materie in 
cui non è prevista la definizione 
dei Lep sono la gestione dei giu-
dici di pace, la Protezione civi-
le, le professioni, il commercio 
con l ’estero, la previdenza inte-
grativa, il coordinamento della 
finanza pubblica. Ad ogni buon 
conto, però, quello delle Regio-
ni rimane soltanto un diritto a 
chiedere le materie, ma non ad 

ottenerle: la riforma prevede 
sul punto un iter molto com-
plesso che disciplina le intese 
Stato-Regione. Queste ultime, 
infatti, vanno inoltrate al Go-
verno, devono essere sottoposte 
all ’esame dei competenti organi 
parlamentari e dell ’esecutivo, 
per poi essere approvate dalle 
Camere (ciascuna a maggioran-
za assoluta). A tranquillizzare 
i detrattori della riforma, do-
vrebbe poi bastare il principio 
di solidarietà, volto a contem-
perare quelli di autonomia e di 
decentramento, attraverso la 
previsione di misure perequati-
ve e di promozione dello svilup-
po economico, della solidarietà 
sociale, individuando le relative 
risorse. Quello del ministro Cal-
deroli è quindi un provvedimen-
to storico, se si considera che a 

distanza di 23 anni dalla rifor-
ma costituzionale del Titolo V è 
stato portato a termine un iter 
mai completato da precedenti 
esecutivi (di Centrosinistra o di 
coalizione). Tuttavia, a scongiu-
rare i pericoli di frazionamento 
del paese dovrebbero bastare 
i numerosi strumenti di miti-
gazione previsti nel testo della 
legge, oltre che i procedimenti 
molto complessi che dovranno 
condurre alla definizione dei 
Lep, al reperimento delle risor-
se e all ’approvazione delle inte-
se Stato-Regioni richiedenti. In 
altre parole, la riforma in esame 
rimane soltanto la cornice che 
può consentire l ’attuazione del 
principio costituzionale del tan-
to agognato regionalismo diffe-
renziato.

A cura della Dott.ssa Silvia Covolo
Avvocato, pubblico funzionario
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Il resanese Rino Furlan è il nuovo  
presidente delle Pro Loco del Veneto

Rino Furlan di Resana (Tv) è 
il nuovo presidente regiona-

le delle Pro Loco, l’investitura è 
arrivata al teatro Ferrari di Cam-
posampiero. È stato eletto il mese 
scorso, dopo i vent’anni di presi-
denza di Giovanni Follador che è 
stato nominato, presidente ono-
rario. “Bisogna ad un certo punto 
rendersi conto dell’anagrafe - ha 
commentato un emozionato Gio-
vanni Follador - ora è tempo di la-
sciare spazio a chi potrà continua-
re il lavoro di questi anni. Ma non 
lascerò le Pro Loco poiché sono 
stato rieletto presidente provin-
ciale di Treviso e ringrazio i vo-
lontari per la loro fiducia. Le Pro 
Loco sono state parte della mia 
vita da quando ho cominciato a 
lavorare, e continuano ad esserlo 
poiché per me sono una malattia 
con cui dovrò convivere fino alla 
fine. A Rino Furlan, con il quale 
mi complimento, lascio una real-
tà all’avanguardia, l’entusiastica 
adesione dei soci e del pubblico”. 
Dopo vent’anni, infatti, per la 
prima volta tra i nomi in lizza non 
c’è stato quello di Giovanni Folla-
dor, presidente regionale uscente 
che, come annunciato nelle scorse 
settimane, aveva deciso di passa-
re il testimone. E Furlan è stato 

te nel quadriennio di lavoro che 
ci aspetta. Il programma che oggi 
inizia non è un mio programma 
ma un programma concordato e 
stabilito insieme ai sette comitati 
provinciali che prevede una co-or-
ganizzazione e un pool di segrete-
rie che lavoreranno insieme. In 
provincia di Treviso abbiamo svi-
luppato molte rassegne che negli 
anni si sono fatte conoscere pro-
muovendo il territorio; oggi vor-
remmo che l’esperienza di queste 
manifestazioni fosse, trasmessa 
alle altre sei province, sviluppan-
do anche nuove progettualità con 
Regione del Veneto. Lavoreremo 
in modo coordinato anche con 
Unpli nazionale per migliorare 
l’organizzazione delle nostre ma-
nifestazioni, vorremmo infatti 
arrivare ad un protocollo d’intesa 
per snellire la parte burocratica 
dell’organizzazione di eventi, e 
su questo c’è già un accordo con il 
presidente di Anci Veneto Mario 
Conte”. E poi, presidente, a li-
vello nazionale ci sarà qualche 
altra novità? “Stiamo lavorando 
ad un disegno di legge con il sena-
tore Antonio De Poli, che consen-
tirà alle Pro Loco di organizzare 
eventi fino a mille persone, con 
una semplice comunicazione in 
Scia mentre le manifestazioni più 
importanti necessiteranno nel 
primo anno di tutta la documen-
tazione ma questa rimarrà valida 
per i cinque anni seguenti, alleg-
gerendo non poco la parte buro-
cratica”. Inizialmente quando 
ha iniziato ad innamorarsi 
delle Pro Loco? “Allora nel 1985 
mi viene chiesto di candidarmi 
per le Amministrative comunali e 
vengo eletto consigliere comuna-
le, nello stesso anno dal comitato 

delle Pro Loco di Treviso arriva 
una richiesta di costituire la Pro 
Loco del Comune, l’allora sindaco 
Mario Frasson, visto che io già 
operavo nel volontariato ed ero 
direttore della Scuola materna di 
Resana,  mi chiese se fossi dispo-
nibile alla costituzione, cosa che 
feci coinvolgendo trentasei soci 
fondatori, di Resana, Castelminio 
e San Marco, e nel 1992 mi è stato 
chiesto di costituire il consorzio 
delle Pro Loco della Castellana. 
Entrando in questo mondo mi 
sono appassionato e, con il passa-
re degli anni, sono diventato vice-
presidente del comitato delle Pro 
Loco di Treviso e successivamen-
te anche componente di giunta 
regionale e consigliere nazionale 
acquisendo esperienza e cono-
scenza del mondo del volontaria-
to”. Ci parli del prossimo pro-
gramma da sviluppare… “Sarà 
un programma di organizzazione 
e di sinergie fra le segreterie pro-
vinciali, rendendole tutte opera-
tive atte a promuovere tramite le 
Pro Loco tutto quello che il no-
stro territorio ci offre, seguendo 

le orme di quello che è stato fatto 
in provincia di Treviso. Vorremo 
espandere nel territorio veneto le 
rassegne delle manifestazioni che 
promuovono i prodotti tipici. E 
poi incentivare il riavvicinamen-
to alle Pro Loco dei volontari che 
a seguito della pandemia si sono 
allontanati, intervenendo con 
semplificazioni della burocrazia, 
con un Protocollo d’intesa Un-
pli-Anci per poter avere una un’u-
niformità regionale per quanto 
riguarda le autorizzazioni per le 
manifestazioni. Continuare con 
l’attività nazionale per mettere a 
disposizione delle Pro Loco tutte 
le semplificazioni possibili ga-
rantendole con coperture assicu-
rative adeguate, mettere a dispo-
sizione dei sistemi di contabilità 
semplificati viste le dettature del 
Runts. Fare convenzioni mirate a 
garantire i costi dei tecnici atti a 
produrre i documenti inerenti la 
sicurezza nelle manifestazioni, la 
gestione dei rifiuti delle sommi-
nistrazioni alimenti e bevande, 
l’assistenza sanitaria ed il pronto 
intervento.

eletto grazie all’appoggio unani-
me di tutte le sette provincie del 
Veneto. Un’unanimità che la dice 
lunga sul grande lavoro di Furlan, 
portato avanti in questi anni che 
ha lavorato sempre cercando la 
massima collaborazione con tut-
ti. E fa parte proprio dello stile 
Furlan il vecchio motto “Uno per 
tutti, tutti per uno”. È stato un 
grande tessitore, abbattendo bar-
riere e muri che sembravano inva-
licabili. Nel ruolo di presidente 
fino al 2028 i volontari del ve-
neto hanno quindi designato 
per acclamazione Rino Furlan 
di Resana (Tv), già consigliere 
nazionale delle Pro Loco d’I-
talia oltre che vicepresiden-
te provinciale Unpli Treviso, 
ruolo che lo vede affiancare il 
presidente regionale uscente 
Giovanni Follador... “Innan-
zitutto - esordisce Rino Furlan 
- desidero ringraziare Giovanni 
Follador, con il quale abbiamo 
costruito in questi anni cose im-
portanti e con il quale proseguirò 
la collaborazione all’interno di 
Unpli di Treviso. Grazie anche ai 
sette presidenti provinciali che 
hanno voluto sostenere la mia 
candidatura, dimostrando quan-
to la condivisione sarà importan-
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A cura di Dar io Guerra

Un personaggio al mese

• 75 anni;
• Esperienza in gestione aziendale da direttore tecnico del gruppo “Effetre” 
composto da quattro vetrerie;
• Nel 1985 ha costituito la Pro Loco di Resana, ricoprendo la carica di Presidente 
fino al 2005;
• Nel 1992 ha costituito il Consorzio delle Pro Loco della Castellana ricoprendo la 
carica di Presidente fino al 2014;
• Dal 2014 ad oggi ricopre la carica di tesoriere;
• Dal 1995 ricopre la carica di vicepresidente Unpli Treviso;
• Nel 2016 è stato eletto consigliere nazionale per Unpli Veneto, carica rinnovata 
nel 2024;
• Dal 2017 è coordinatore di 45 ispettori delle Sagre di qualità in Unpli Nazionale;
• È componente di giunta Unpli Veneto dal 2016.

Chi è Rino Furlan
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Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green
Settori residenziale, industriale e commerciale

Il dottor Salvatore Saccà, 63 anni, specialista in Cardiologia e punto di riferimento dell’ospedale di Mirano, è stato 
insignito dell’onorificenza di cavaliere dal presidente della Repubblica per i successi nella sua attività professionale. 
Saccà si è laureato con il massimo dei voti, in medicina e chirurgia presso l’Università degli studi di Bologna dove 
ha poi conseguito la specializzazione in Cardiologia. Dopo Mirandola e Piacenza, è venuto a Mirano dove oggi 
è direttore della Uoc di Cardiologia e direttore del dipartimento di Medicina con attività d’urgenza dell’Ospedale 
civile. Il suo successo è stato conquistato sul campo, continuando e aggiornando la tradizione di questo storico 
reparto. Nelle scorse settimane il sindaco Tiziano Baggio ha accompagnato il neo-cavaliere presso la prefettura 
di Venezia alla cerimonia di consegna del riconoscimento ed ha sottolineato, oltre agli evidenti meriti medici e 
scientifici, l’apprezzamento di tutta la città per il lavoro svolto dal dottor Saccà e dall’équipe con spirito di servizio e 
con grandissima passione.

Il dottor Salvatore Saccà, dell’ospedale di Mirano,  
è stato nominato cavaliere

I bambini sono stati i protagonisti dell’Infiorata svoltasi a Noale per il Corpus domini, il 01 e 02 giugno 2024, su 
iniziativa di Pro Loco, contrade e gruppo Tempesta. Il lungo tappeto di fiori aveva come tema la giornata mon-
diale dei bambini istituita dal papa Francesco. Sono stati numerosi i visitatori, giunti da molte parti d’Italia, che 
hanno apprezzato il lavoro dei volontari e la scelta di realizzare l’Infiorata sullo sfondo della torre dell’orologio. 
“Una decisione azzeccata, che replicheremo” assicura il presidente Scotton.

L’Infiorata di Noale dedicata ai bambini:  
dono e speranza per il futuro

Clic dal MIRANESE
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Vendita gas tecnici industriali, alimentari e refrigeranti
Attrezzatura per la saldatura e il taglio dei metalli

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

L’evento si è svolto dal 31 maggio al 2 giugno e poi dal 7 al 9 giugno, con un programma ricco di attività che ha 
attirato numerosi cittadini. Lo stand gastronomico ha offerto un menù a base di “bisi” grazie alla partecipazione 
dei ristoranti “Paeto”, “San Marco” e “Osteria da Ciccio”. L’Antica fiera del Biso è da sempre un importante mo-
mento di aggregazione, dove molte famiglie si incontrano per trascorrere del tempo insieme e godersi momenti 
di intrattenimento. Questi due fine settimana, ricchi di eventi musicali e spettacoli, hanno reso la festa di piazza 
particolarmente piacevole e coinvolgente. Il sindaco Massimo Calzavara ha voluto ringraziare tutti i volontari 
che, con vero senso civico, hanno reso possibile questa bella manifestazione. “È sempre un piacere collabora-
re per il successo delle manifestazioni - aggiunge l’assessore alla Cultura di Pianiga, Chiara Cazzagon - in un 
clima amichevole e di condivisione, con l’obiettivo comune di fare comunità. Concludo con un grande applauso 
a tutte le persone che hanno collaborato per la realizzazione della Fiera e ai cittadini che hanno partecipato”.

Inaugurata la rassegna d’arte “Doloincontemporanea”, 
visitabile fino al 30 settembre

Sabato 22 giugno, il sole in Isola bassa di Dolo ha baciato l’inaugurazione della nona rassegna “Do-
loincontemporanea”, curata dall’associazione culturale “Arti visive” della Riviera del Brenta. Gli artisti 
hanno così presentato le loro opere, esposte lungo la riva del Brenta in piazza Cantiere e presso l’An-
tica conca. La rassegna d’arte “Doloincontemporanea” open air sarà visitabile fino al 30 settembre 
2024. Con l’occasione dell’inaugurazione, il Comune di Dolo ha voluto rivolgere un ringraziamento 
speciale a Carlo Mazzetto, in quanto preziosa e attivissima risorsa del panorama artistico locale!

Antica fiera del biso a Pianiga,  
due fine settimana all’insegna della tradizione

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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Lunedì - Venerdì: 8.30 - 19.30
Sabato: 8.30 - 12.30
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NOVITÀ ORARIO CONTINUATO
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www.arteferry.com

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Come ormai da tradizione, la prima settimana di giugno è quella della Festa dello Sport a Castel-
franco Veneto che ancora una volta ha visto protagoniste le associazioni che fanno grande lo sport 
castellano. L’iniziativa si è aperta venerdì 7 giugno, presso gli impianti sportivi del Palazzetto dello 
Sport, con la mattinata dedicata alle Scuole primarie: ben 26 classi degli istituti Masaccio, Bella 
Venezia, Colombo e Villarazzo si sono alternate in diverse stazioni multisport, provando diverse di-
scipline con il supporto delle associazioni sportive castellane. Fitto come sempre poi il programma 
di sabato e domenica: durante la cerimonia di chiusura si è tenuta anche l’assegnazione delle due 
borse di studio intitolate alla memoria di don Mario Leonardi, del valore di 500 Euro ciascuna, do-
nate rispettivamente dal “Panathlon club Castelfranco” e dal comitato organizzatore con “Basketball 
school e sport target”. Ad aggiudicarsele sono state Alice Marotto della società Ginnastica Castel-
franco e Vittoria Zumerle delle “Thunders & dragons Castellana Softball”.

Settima edizione della Festa dello Sport  
a Castelfranco Veneto

“Ripercorriamo maggio”: educazione stradale  
con la Polizia locale di Quinto di Treviso

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

Il 14 e 15 maggio presso le scuole primarie “Dante Alighieri” e “Guglielmo Marconi”, gli studenti e le 
studentesse hanno partecipato ad un mini-corso di Educazione stradale tenuto dalla Polizia locale 
del Comune di Quinto di Treviso! Due giornate segnate dall’imparare, divertendosi, le regole base per 
viaggiare in sicurezza lungo le strade, sia a piedi che in bicicletta! Il mini-corso si è concluso, poi, con 
la consegna agli alunni di un “patentino speciale”: alle classi terze è toccato il “patentino del pedone” 
mentre alle classi quarte il “patentino del ciclista”. Il Comune di Quinto di Treviso ha voluto ringraziare 
l’Istituto comprensivo di Quinto di Treviso e Morgano e gli insegnanti per l’ospitalità, la sensibilità verso 
gli argomenti trattati e la disponibilità dimostrata.



Luglio 2024 13Anno di edizione FOtOnOtiziE

promo luglio 2024 - autofficina f.lli bavato  - via XXV Aprile, 9 35017 Piombino Dese (PD)

promo
del mese

sanificazione
abitacolo

-25% cambio
olio
motore

-20% cambio
pastiglie

-20% cambio
filtri

manodopera esclusa - per veicoli fino a 35 quintali

Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

Una domenica vissuta all’aperto, all’insegna del gusto a chilometri 0, delle tipicità del territorio e delle 
eccellenze dell’agricoltura padovana. Domenica 9 giugno per tutto il giorno, il Castello dei Da Peraga ha 
ospitato la grande “Festa di primavera e dell’agricoltura” su iniziativa dell’Amministrazione comunale e in 
collaborazione con Coldiretti Padova e “Campagna amica Padova”. “Uno splendido esordio della prima 
Festa dell’Agricoltura di Vigonza - ha commentato GianMaria Boscaro, sindaco di Vigonza - con tanti 
bambini che hanno potuto fare un giro con i pony, scoprire la tradizione contadina salendo sui Landini 
d‘epoca, conoscere tanti animali grazie agli stand delle fattorie didattiche e degli allevatori e godersi un 
sano panino con il salame sotto una frasca! Un grazie a Coldiretti Padova che grazie all’iniziativa Cam-
pagna Amica ha coinvolto tanti produttori locali che hanno fatto conoscere ai visitatori le prelibatezze a 
chilometro zero che abbiamo sul territorio!”.

Ottimo esordio per la Festa di Primavera  
e dell’Agricoltura a Vigonza

Visto il grande successo delle scorse edizioni, in collaborazione con il Tavolo della Cultura dei Comuni della 
Federazione del Camposampierese, anche quest’anno è stato riproposto la rassegna estiva “Tra palco e 
stelle”, con ben diciotto serate dedicate al teatro per le famiglie a cura della compagnia teatrale “Gli Alcuni”. 
Le numerose serate teatrali itineranti nei Comuni appartenenti alla Federazione hanno dato vita ad una 
programmazione di spettacoli in spazi all’aperto come piazze, parchi, ville e giardini per far riscoprire la 
Cultura del territorio. Lo scopo della rassegna estiva è anche quello di creare attraverso il teatro un momento 
piacevole di incontri, di socializzazione e di evasione ma anche di educazione e riflessione su tematiche 
d’attualità. A Villanova sono state organizzate due serate di teatro all’aperto, il 21 giugno la compagnia “Pol-
petta e Frollino” ha presentato il debutto de “Il Gatto senza stivali”, una reinterpretazione della classica fiaba 
Perrault che ha coinvolto direttamente i bambini, rendendoli protagonisti e partecipi della storia. Il 28 giugno 
Lucia Osellieri ha presentato lo spettacolo “La casa degli gnomi”, una storia che ha affascinato grandi e 
piccini grazie alla riscoperta dei burattini. Le due serate hanno riscosso grande successo. Un’altra iniziativa 
che sta coinvolgendo numerosi bambini e ragazzi dai 6 ai 14 anni è il concorso “Colleziona letture”, una vera 
e propria sfida a chi legge più libri durante l’estate. Il termine del concorso sarà il 24 agosto: i primi tre classi-
ficati di ogni sezione saranno premiati con buoni spesa per l'acquisto di libri presso una libreria del territorio, 
del valore di 50 Euro al primo classificato, di 30 Euro al secondo e 20 Euro al terzo. 

A Villanova di Camposampiero il teatro e la lettura 
continuano a riscuotere successo

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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“LA CASA DI MIA”, UNA LIETA NOVITÀ
▪ La struttura accoglie tutti gli animali, anche se disabili

È nata da poco tempo, a San-
ta Maria di Sala, la “Casa 

di Mia” gestita dalla famiglia 
di Maura Frasson. Maura con 
figlia e compagno è amante de-
gli animali e offre un servizio 
di pensione senza gabbie anche 
per lunghi periodi o giornalie-
ro. La casa dispone di un ampio 
spazio verde dove gli animali 
possono giocare e socializzare. 
“Accogliamo cani, rettili, uc-

cellini, conigli. Anche animali 
in condizione di disabilità - 
racconta Maura - il fatto è che 
spesso cani anziani o con disa-
bilità non vengono accettati in 
canili e se i proprietari hanno 
bisogno anche solo di qualche 
ora per una visita o una spesa 
non sanno dove lasciarli. Da 
noi sono i benvenuti”. Maura e 
il compagno hanno anche crea-
to un’associazione.

Paolo Favaretto

Codevigo (Pd) - Tel. 049 581 7048 
E-mail: commerciale@fertre.it

SANTA MARIA DI SALA

ILLUMINAZIONE PUBBLICA IN FUNZIONE ANCHE DI NOTTE
▪ Entro l’anno saranno affidati i lavori in tutte le frazioni del territorio

L’Amministrazione comuna-
le ha deciso di riattivare la 

rete della pubblica illumina-

VIGONZA zione dalle 2 alle 6 del matti-
no. Entro poche settimane, per 
tutta la notte saranno riaccesi 
i lampioni sull ’ intera rete di 
pubblica illuminazione. A lu-
glio del 2022 a fronte del rin-
caro dei costi energetici, era 
stata spenta per consentire un 
risparmio economico per le cas-
se del Comune. La spesa per gli 
aumenti comunicati dai gesto-
ri dell ’energia, infatti, aveva 
sfondato la cifra record di un 
milione di Euro. Per tale motivo 
si era reso necessario attuare 
interventi immediati e di nuo-
va programmazione finalizzati 
al contenimento della spesa che 
ha consentito una riduzione 
dei costi pari a circa 200 mila 
euro per ogni anno. Ora, in-

vece, la situazione è cambiata 
anche, e soprattutto, in vista 
degli importanti interventi di 
riqualificazione della rete d ’il-
luminazione pubblica che par-
tiranno a breve. Una prima par-
te di lavori di efficientamento 
e ammodernamento è già stata 
fatta e ha interessato la sosti-
tuzione dei lampioni con luce a 
Led per una spesa di 130 mila 
Euro nelle vie tra le frazioni di 
Perarolo e Busa. Intanto sta per 
prendere il via uno stralcio suc-
cessivo per circa 450.000 Euro. 
Poi, a fine giugno, andrà in ap-
provazione in Consiglio comu-
nale anche la fase successiva 
di riqualificazione dell ’ illumi-
nazione pubblica che riguarda 
le frazioni di Codiverno e San 

Vito dove negli anni passati 
era stato fatto gran poco. Infi-
ne, entro settembre è prevista 
l ’approvazione di un ulteriore 
progetto pari a 130.000 Euro 
che interesserà principalmente 
le aree centrali di Pionca. Con 
questi tre importanti interven-
ti riusciamo a risolvere il pro-
blema dell ’ incremento dei costi 
con vantaggi per le casse comu-
nali, siamo finalmente in grado 
di riparare i danni provocati 
dalla grandine dell 'anno scorso 
e ci saranno benefici anche per 
l ’ambiente e la fauna notturna. 
Gli interventi sono in linea con 
il Picil, “Piano di illuminazione 
per il contenimento dell ’ inqui-
namento luminoso” approvato 
a luglio del 2023 e che ha “fo-
tografato” lo stato di fatto e 
ha permesso di individuare le 

linee di azione per organizzare 
e ottimizzare gli interventi che 
hanno incidenza sulla pubblica 
illuminazione. Con l ’approva-
zione del Pcil è emerso che solo 
il 30 per cento dell ’ illuminazio-
ne pubblica esterna è a sorgente 
Led, il resto è costituito da lam-
pade al sodio alta pressione (56 
per cento), a ioduri metallici (8 
per cento) e vapori di mercurio 
(4 per cento). Entro l ’anno sa-
ranno affidati i lavori in tutte 
le frazioni del territorio e al 
termine dei lavori avremo effi-
cientato la maggior parte della 
rete di pubblica illuminazione 
comunale con una percentuale 
quasi del 75 per cento impianti 
illuminati a Led.

Massimiliano Cacco
Assessore ai Lavori pubblici
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BIENNALE D’ARTE VENEZIA: SCONTI PER GLI ISCRITTI ALLA BIBLIOTECA
▪ Si intende favorire la partecipazione del pubblico delle biblioteche della regione

SANTA MARIA DI SALA

Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

Gli iscritti alla biblioteca comu-
nale di Santa Maria di Sala 

possono avere uno sconto per vi-
sitare la sessantesima edizione 

della Biennale d’Arte in corso fino 
al 24 novembre a Venezia. Per ri-
cevere lo sconto tramite la biblio-
teca “Filippo Farsetti” basta essere 
iscritti in biblioteca e inviare una 
e-mail (scrivendo i propri dati e 
numero di tessera) all’indirizzo 

MIRANO

MIRANO

Nel maggio scorso la Città di 
Mirano, primo Comune in 

Italia, ha ottenuto la Certifica-
zione ambientale urbana secondo 
il protocollo Leed (Leadership in 
energy and environmental de-
sign ossia Leadership nella pro-
gettazione energetica e ambien-
tale). È il sistema statunitense 
di classificazione dell’efficienza 
energetica e dell’impronta ecolo-
gica e sociale degli edifici e delle 
città, sviluppato dallo Us green 
building council (Usgbc). Il pro-
tocollo Leed misura le prestazioni 

“MIRANO D’ESTATE” CON CONCERTI, SPETTACOLI E INCONTRI LETTERARI

CERTIFICAZIONE AMBIENTALE URBANA “LEED”

▪ Il mese di giugno ha già visto diversi eventi

▪ Primo comune in Italia ad ottenere questo riconoscimento

Torna l’estate culturale a Mirano. Un cartellone caratterizzato, 
come di consueto, da più proposte tese alla valorizzazione dei 

luoghi iconici di Mirano: dal teatro di villa Belvedere a villa “XXV 
Aprile”, dalla corte di villa Errera al parco “Primo maggio” a Ziani-
go. Il mese di giugno ha già visto diversi eventi tra cui la seconda 
edizione del Festival dei popoli, in due appuntamenti realizzati in 
collaborazione con enti e associazioni del territorio. Il 20 giugno, 
in occasione della giornata mondiale dei profughi, il concerto di 
Giovanni Dell’Olivo e dei Lagunaria ha portato una riflessione sulle 
rotte del Mediterraneo; il 23 giugno è stato dedicato al dialogo e lo 
scambio interculturale nella cornice di parco “Primo maggio” grazie 
a momenti musicali e degustazione di cibi e bevande tipiche. A lu-
glio tornerà la rassegna letteraria “Terramadre”, a cura di Roberto 
Lamantea, con cinque appuntamenti in villa “XXV aprile” dedicati 
alla poesia e due serate di musica estemporanea. Le date, sempre 
alle ore 20:45, sono: giovedì 4 dialogo con Maddalena Lotter, giove-
dì 11 luglio dialogo con Umberto Piersanti, venerdì 12 “Studi per un 
Concerto poetico” con voci e versi di Gianmarco Busetto e suoni di 
Massimiliano Giolo a cura di Farmacia Zooè, martedì 16 “Libellula 
- panegirico della libertà” di e con Irene Curto a cura di Farmacia Zooè, giovedì 18 dialogo con Roberta 
Durante. Le ultime due date, alle ore 19:00, sono giovedì 25 luglio e 1 agosto con “Coda” a cura di Marcello 
Benetti. Sabato 6 luglio alle ore 21:00 andrà in scena in corte Errera lo spettacolo “La morte ovvero il pran-
zo della domenica” con la “Piccola compagnia Dammacco” nell’ambito del festival “Scene di paglia”. Vener-
dì 19 luglio alle ore 21:00 torna l’opera lirica in corte di villa Errera in collaborazione con la Fondazione 
Emilia e Gabriele Bianchi, nell’ambito della stagione concertistica di Mirano. La Venice Chamber Orche-
stra proporrà un concerto lirico dedicato a Giacomo Puccini nel centenario della sua scomparsa. A seguire, 
tra fine luglio e agosto, la rassegna “Giardini d’Acqua” in collaborazione con l’associazione “Echidna”, con 
diversi appuntamenti legati alla valorizzazione del Castelletto e del parco di villa Belvedere. Venerdì 12 e 
19 luglio e poi mercoledì 7 e 14 agosto alle ore 18:30 sarà in proposta la visita teatralizzata “Belvedere in 
visibilio” al Castelletto di villa Belvedere, con Francesco Boldrin. Sabato 27 luglio alle ore 18:30 e ore 20:00 
il Casteletto ospiterà la performance di poesia “La cameriera di Poesia, una ristorazione per lo spirito”, 
con Claudia Fabris. Informazioni su prenotazioni e modalità d’ingresso (alcuni sono gratuiti ed altri con 
biglietto) nel sito comunale www.comune.mirano.ve.it.

Urp – Comune di Mirano

biblioteca@comune-santamariadi-
sala.it o recarsi in biblioteca con 
la tessera. La Biennale di Venezia 
intende favorire la partecipazione 
del pubblico delle biblioteche della 
regione Veneto attraverso azioni 
promozionali mirate. Questi gli 

orari di apertura. Orario estivo: 
dalle ore 11:00 alle ore 19:00 (fino 
al 30 settembre, ultimo ingresso 
alle ore 18:45). Fino al 30 settem-
bre, solo sede Arsenale: venerdì e 
sabato apertura prolungata fino 
alle ore 20:00 (ultimo ingresso 

alle ore 19:45). Orario autunnale: 
dalle ore 10:00 alle ore 18:00 (dal 
1 ottobre al 24 novembre, ultimo 
ingresso alle ore 17:45). Chiuso il 
lunedì (tranne i lunedì 22 aprile, 17 
giugno, 22 luglio, 2 e 30 settembre, 
18 novembre).

Paolo Favaretto

urbanistiche, ambientali e sociali 
della città, che l’Amministrazione 
comunale si impegna a migliorare 
in modo continuo e progressivo 
negli anni, adottando uno speci-
fico piano di azioni. L’ottenimento 
della certificazione innesca quindi 
un processo di evoluzione i cui ri-
sultati, successivamente misurati, 
determinano il mantenimento o 
la decadenza della certificazio-
ne. Pianificare e vivere la città in 
modo sostenibile significa costru-
irla a misura delle persone che vi 
risiedono, vi lavorano, vi studia-
no, vi transitano. Una gestione 
urbanistica sostenibile migliora, 
quindi, la qualità di vita in città 

e incrementa lo sviluppo urbano. 
Sostenibilità significa soddisfa-
re le esigenze del presente senza 
compromettere la capacità delle 
future generazioni di soddisfare 
le loro: questo concetto si estende 
oltre l’ambiente, comprendendo 
anche gli aspetti sociali ed econo-
mici. La certificazione rappresenta 
l’impegno pubblico e trasparente 
di un’Amministrazione a perse-
guire la crescita della sostenibilità 
nel tempo. La certificazione Leed 
prevede diversi livelli, raggiungi-
bili in base al punteggio derivante 
da vari tratti distintivi, per lo più 
connessi all’efficienza energetica 
e alla riduzione delle emissioni. 

Il punteggio minimo per ricevere 
la certificazione è di 40 punti (in 
questo caso si riceverà la certifi-
cazione Leed di base), mentre il 
punteggio massimo raggiungibile 
è pari a 110 punti, con il quale si 
accede alla prestigiosa certifica-
zione Leed platinum. Esistono an-
che due livelli intermedi, l’argento 
(tra i 50 e i 59 punti) l’oro (tra i 60 
e i 79 punti). Mirano ha ottenu-
to 45 punti, conseguendo così la 
certificazione Leed di base. Per-
seguire gli obiettivi dell’Agenda 
Onu 2030, progettare e realizzare 
una città sempre più sostenibile, 
rappresentano impegni prioritari 
per l’Amministrazione comuna-
le. Aver ottenuto la certificazione 
Leed conferma che Mirano è una 

città sostenibile: ma significa so-
prattutto che Mirano è solo all’i-
nizio del viaggio, un viaggio con 
prossima fermata Leed argento e 
con destinazione Leed platinum.

Urp – Comune di Mirano
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FESTIVAL INTERNAZIONALE DI MUSICA DEL VENETO A ROBEGANO

GRANDE SUCCESSO DELLE SERATE DEDICATE ALLO SPORT E AI GIOVANI

ASPETTANDO ROBEGANOTTURA

▪ In occasione del 490esimo anniversario del primo miracolo della Madonna

▪ Il supporto dell’Amministrazione ai nostri giovani atleti

▪ Il 16 luglio “La notte delle stelle”

SALZANO

SALZANO

SALZANO

CERCHIAMO NUOVE 
FIGURE DA INSERIRE 
NEL NOSTRO TEAM
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Invia qui la 

tua candidatura
Selezioniamo 
consulenti per la 
rete commerciale 
dell’agenzia di:
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Torna per la seconda edizio-
ne il Festival internazio-

nale di musica del Veneto nel 
Comune di Salzano, quest’an-
no a Robegano in occasione del 
quattrocentonovantesimo an-
niversario del primo miracolo 
della Madonna cui è dedicato 
il santuario. La storia del san-
tuario della Beata Vergine delle 
grazie è legata alla guarigione 
avvenuta il 14 aprile 1534 di 
una giovane ragazza di nome 
Costantina, affetta da una 
malformazione congenita alle 

L’Amministrazione comunale 
ha organizzato per il secon-

do anno consecutivo all’interno 
del “Summer park” due serate, 
la prima riservata allo sport e la 
seconda ai ragazzi delle scuole 
con il Ccr “Consiglio comunale 
dei ragazzi” e la consegna delle 
costituzioni ai neo-diciottenni. 
Affollatissima la serata del 17 
giugno dedicata allo sport con 
la partecipazione delle 
associazioni sportive 
e di tantissimi ragazzi 
che sono stati premia-
ti dal sindaco Luciano 
Betteto, ciascuno con 
una pergamena, un 
vero successo! Durante 
la serata, il sindaco ha 
più volte ribadito l’im-
portanza dello sport 
per la crescita dei no-

Dopo il grande successo dello scorso anno, viene confermata 
anche per il 2024 la notte bianca di Robegano. Martedì 16 

luglio il paese sarà protagonista di una delle feste estive più at-
tese. I commercianti apriranno le porte dei loro negozi e usciran-
no in strada per promuovere le loro attività. Ad affiancarli ci sa-
ranno molti punti di animazione musicali e attrattivi, con band 
che suoneranno dal vivo e laboratori per bambini. Non manche-
ranno inoltre punti di ristoro con un’ampia offerta enogastro-
nomica, dal dolce al salato, dalla birra ai cocktail e molto altro. 
Le stelle saranno le protagoniste della serata e potranno essere 
ammirate, non solo in cielo, ma anche sulle vetrine e all ’interno 
dei negozi. Il tema scelto infatti è “La notte delle stelle”. Un’altra 
occasione in cui la collaborazione tra i commercianti, le istitu-
zioni e le associazioni si è dimostrata fondamentale:
vi aspettiamo numerosi a partire dalle ore 19:30!

Chiara D’Angelo - Assessore al Commercio e alle Attività produttive

con il Patrocinio del Comune di Salzano

In occasione del 490° ANNIVERSARIO del 1°MIRACOLO

CONCERTO DELL’ORCHESTRA
SINFONICA E CORALE

JAGS
James Allen’s Girls’ School of London

Direttore
Tommy Foster

SANTUARIO “MADONNA DELLE GRAZIE” 
 Robegano (VE)

12 LUGLIO 2024 - ORE 21:00

INGRESSO LIBERO

Per informazioni: Ufficio Manifestazioni 041 5709743

gambe e negli anni è divenuto 
luogo miracoloso per i numerosi 
episodi testimoniati che si sono 
susseguiti. L’appuntamento in 
programma promosso dall ’as-
sessorato alla Cultura e Pro-
mozione del territorio in col-
laborazione con l ’associazione 
“Musica & Cultura” e del Consi-
glio regionale del Veneto vedrà 
la presenza della Jags (James 
Allen’s schools girls) di Lon-
dra, un’importante formazione 
inglese femminile conosciuta 
per le molteplici competizioni 
nazionali conseguite presso la 
Royal Albert Hall sino ai più re-
centi Requiem di Verdi eseguiti 

al “Royal festival hall” di Lon-
dra e per gli importanti successi 
riscossi presso le sale inglesi più 
prestigiose, tra le quali la Saint 
John’s Smith square e Cadogan 
hall. Il direttore di coro e orche-
stra è il maestro Tommy Foster 
che ha svolto attività lavoran-
do con la “London symphony 
orchestra”, “London Philarmo-
nic”, “Royal Philarmonic”, “Bbc 
Orchestras”, Accademia di Saint 
Martin in the Fields e London 
Mozart Players mentre per il 
repertorio corale ha diretto for-
mazioni di maggior prestigio in 
Inghilterra quali il King’s Col-
lege a Cambridge e Saint John’s 

College a Oxford. Recentemen-
te ha inciso il concerto Tele-
mann per tre trombe con la Se-
renissima. L’evento è parte del 
festival 2024 a cui aderiscono 
43 municipalità a livello regio-
nale e si terrà il 12 luglio 2024 
ore 21:00 presso il santuario 
di Robegano. Si ringraziano in 
particolare il maestro De Piero, 
direttore e coordinatore del fe-
stival, e il parroco di Robegano 
don Matteo Cecchetto per la di-
sponibilità dei luoghi concessi. 
Ingresso libero.

Michela Muffato 
Assessore alla Cultura

stri giovani e il sostegno che 
l’Amministrazione dà a tutte le 
associazioni. È seguita il 18 giu-
gno la programmazione di una 
serata per le scuole con giochi e 
con il coinvolgimento dei neo-di-
ciottenni, molto partecipata e 
sentita specialmente dai ragazzi 
del Ccr accompagnati dalle fami-
glie. Bello vedere l’entusiasmo 
dei ragazzi che hanno partecipa-
to attivamente in queste serate 
che si sono concluse in musica e 
con hamburger, patatine e bibi-
ta offerte dall’Amministrazione 
comunale! Un ringraziamento al 
Gruppo X, al Gruppo missiona-

rio di Noale ed a tutti quelli che si 
sono adoperati gratuitamente per 
la buona riuscita delle serate.

Claudia Gobbato
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VINCE IL SORINO, VIVA SORINO
▪ Congratulazioni anche da parte della nostra redazione
NOALE

nOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE

Si è conclusa un’importante tor-
nata elettorale nella città dei 

Tempesta, tornata che ha decreta-
to come nuovo sindaco Stefano So-
rino. Alla guida di una coalizione a 
trazione centro-destra, il candida-
to Sorino ha sbaragliato i numeri 
sorpassando gli altri tre conten-
denti alla guida del parlamentino 
noalese. Si tratta di un risultato 
importante che ha portato al ti-
mone di Noale una coalizione di 
centro-destra che mancava dall’ul-
tima tornata elettorale, quella del 
2009-2014 dove lo stesso sindaco, 
allora Michele Celeghin, aveva vin-
to supportato da una coalizione di 
centro-destra. Gli elettori hanno 
scelto al ballottaggio la continuità 
con la Amministrazione uscente, 
tant’è che si sono sfidati Ales-

Via G. Arco 1 - Cappelletta di Noale (VE) - T. 041 442368

SALONE
di Michele & Federica

UOMO E DONNA

IL DREAM-TEAM DEL FIORETTO FEMMINILE CAMPIONE D’EUROPA!

UN SALUTO PER ELENA E LEONARDO

▪ Anche la noalese Martina Favaretto trionfa a Basilea

▪ Terminata l’esperienza dei volontari del servizio civile

NOALE

NOALE

Domenica 23 giugno, il “fina-
le col botto” è il dream-team 

campione d’Europa. Il fioretto 
femminile azzurro è ancora d’o-

Mercoledì 26 giugno è stato ultimo 
giorno di presenza per i volontari del 

Servizio civile, Elena e Leonardo, che han-
no prestato quest’anno servizio presso la 

ro e legittima il trionfo dell ’Ita-
lia nel medagliere dei campionati 
europei di Basilea 2024. Arian-
na Errigo, Francesca Palumbo, 
Alice Volpi e la noalese Martina 
Favaretto dominano in finale la 
Polonia (45-27) e svettano sul 

sandra Dini, attuale vicesindaco 
e appunto Stefano Sorino ex-as-
sessore dimissionario solo pochi 
mesi fa dall’attuale Maggioranza. 
Di fatto l’Amministrazione uscen-
te guidata da Patrizia Andreot-
ti si era divisa in due parti: una 
trainata dall’attuale vicesindaco 
Alessandra Dini e l’altra trainata 
dall’ex-assessore al Commercio ed 
al Bilancio Stefano Sorino, assie-
me agli assessori uscenti Giuseppe 
Mattiello, Francesco De Marchi, 
alla consigliere uscente Marianna 
Duregon e dalla consigliere uscen-
te Lidia Mazzetto. Dall’altra parte 
gli altri due contendenti, espres-
sione entrambi di un gruppo sorto 
dieci anni fa in Consiglio comuna-

le a Noale per volontà dello stes-
so ex-sindaco Celeghin, il gruppo 
“Noalesi al Centro” si è diviso in 
due portando alle candidature di 
Carlo Fascina da una parte soste-
nuto dal Partito democratico e di 
Michele Celeghin dall’altra soste-
nuto da una lista civica e dal par-
tito di Brugnaro, Coraggio Italia. 
Ora la coalizione di centro-destra 
dovrà affrontare temi importanti 
per la città di Noale. Innanzitutto 
si dovrà comporre la nuova Giunta 
comunale che sarà sicuramente a 
trazione principale della lista civi-
ca “Sorino per Noale”, presente con 
ben cinque consiglieri ma con l’ap-
poggio fondamentale e determi-
nante di Fratelli d’Italia presente 
con tre consiglieri comunali, e del-
la Lega di Sergio Vallotto presente 
con altri due consiglieri comunali. 

All’Opposizione ci saranno tre 
rappresentanti della lista Dini, 
due rappresentanti della lista “Of-
ficina Noale” ed un rappresentan-
te della lista “Michele Celeghin 
sindaco”. Non vi sono stati appa-
rentamenti in fase di ballottaggio 
anche se il candidato Fascina ha 
dimostrato attraverso un video 
di dare l’appoggio maggiormente 
verso il candidato di centro-destra 
Stefano Sorino che ricordiamo 
rappresentante del partito di Car-
lo Calenda, Azione, nonostante lo 
stesso Fascina sia stato sostenuto 
in campagna elettorale dal Partito 
democratico. Buon lavoro allora 
al nuovo sindaco Stefano Sorino 
e congratulazioni anche da parte 
della nostra redazione. 

La Redazione

gradino più alto del podio nella 
sesta e ultima giornata della ker-
messe continentale in Svizzera, 
regalando l ’undicesima meda-
glia tricolore (5 ori, 3 argenti e 3 
bronzi). Non solo: la formazione 
del ct Stefano Cerioni conquista 

anche l ’aritmetica cer-
tezza del primo posto 
nel ranking mondiale 
a squadre delle fioret-
tiste, e sarà dunque 
testa di serie nume-
ro 1 nel tabellone dei 
Giochi olimpici di Pa-
rigi.

Martina Pesce

Città di Noale (Ufficio Cultura e bibliote-
ca). La città di Noale ha voluto ringrazia-
re pubblicamente, con un post nei Social 
istituzionali, i ragazzi per il loro impegno 
e dedizione, augurando loro il meglio per il 
futuro che li attende dopo questa esperien-
za significativa. “Grazie Ragazzi!!! Ci man-
cherete!!!”, si continua a leggere. Si ricorda 
che il Servizio civile universale è una scel-
ta volontaria di dedicare fino ad un anno 
della propria vita al servizio di difesa, non 
armata e non violenta, della patria, all ’edu-
cazione, alla pace tra i popoli e alla promo-
zione dei valori fondativi della Repubblica 
italiana, attraverso azioni a favore delle co-
munità e per il territorio. È aperto a tutti 
i giovani di età compresa tra i 18 e 28 anni 
(29 non compiuti), anche stranieri regolar-
mente residenti in Italia.

Angela Bosello
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AQUAESTATE HA INAUGURATO LA STAGIONE 2024…
▪ Novità entusiasmante: il nuovo imponente scivolo “Vertigo”!

NOALE

Sabato 8 giugno, Aquaestate 
ha aperto ufficialmente le 

sue porte al grande pubblico, 

Grazie!
Committente responsabile Michele Celeghin

nOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE

segnando l ’ inizio della tanto 
attesa stagione estiva 2024. Si-
tuato al crocevia delle province 
di Venezia, Padova e Treviso, il 
parco si conferma come il luo-
go ideale per trascorrere i mesi 

estivi: un’oasi di divertimento, 
spensieratezza e relax adatta 
a tutte le età, dalle famiglie ai 
giovani. Novità della stagio-
ne 2024: lo scivolo “Vertigo”! 
Quest’anno, Aquaestate è en-

tusiasta di presentare “Ver-
tigo”, una nuova attrazione 
che promette di rivoluzionare 
l ’esperienza del parco. “Verti-
go” non è solo uno scivolo, ma 
un’attrazione mozzafiato che 

combina velocità, adrenalina 
e pura gioia. Con questo nuo-
vo e imponente scivolo, il par-
co rafforza la sua reputazione 
come destinazione imperdibile 
per gli amanti dell ’adrenalina, 
sempre in totale sicurezza. “Il 
nostro impegno verso il con-
tinuo miglioramento e l ’ inno-
vazione è ciò che ci distingue. 
Investiamo costantemente per 
garantire un servizio eccellen-
te e la massima sicurezza ai 
nostri visitatori. Aquaestate 
è più di un semplice parco ac-
quatico: è un luogo dove tra-
scorrere giornate indimenti-
cabili in un ambiente sicuro e 
accogliente”, affermano i tito-
lari del parco. Ed era prevista 
invece per domenica 9 giugno 
la tanto attesa Festa d ’estate: 
una giornata gratuita al parco 
Aquaestate dedicata a tutti gli 
iscritti ai corsi di nuoto e fit-
ness dello “Sporting club Noa-
le” ed ai loro cari. Quest’anno 
è stata un’edizione speciale in 
occasione dei quarant’anni del 
Club, con un ricco programma 
di intrattenimento per tutte 
le età. Un evento esclusivo con 
spettacoli, un delizioso picnic 
gratuito, sessioni di aquafit-
ness, animazione e tanto altro.

Lucio Zuccarato
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VENERABILE MADDALENA, GIORNATA INTENSA IN SUA MEMORIA
▪ La comunità di Sant’Alberto ha saputo fare onore a questa semplice donna

ZERO BRANCO

È stata una giornata storica 
quella vissuta il due giu-

gno scorso nella comunità di 
Sant’Alberto di Zero Branco, 
dove è stata celebrata solen-
nemente, con la presenza del 
vescovo Michele Tomasi, l ’Am-
ministrazione comunale e nu-
merose associazioni locali, la 
proclamazione della venera-
bilità di Maddalena Volpato, 

suora figlia della chiesa! La 
mattinata è iniziata con la be-
nedizione di una stele davanti 
alla casa natale della venerabi-
le Maddalena, voluta dall ’Am-
ministrazione comunale. Suc-
cessivamente ci siamo recati 
presso il piazzale adiacente 
alla chiesa, dove era allestita 
una tensostruttura adeguata 
per accogliere la grande pre-
senza di fedeli accorsi per l ’oc-
casione: qui è stata celebrata 

la messa solenne. Il vescovo 
Michele, nella sua omelia, ha 
fatto emergere l ’ importanza 
dell ’essere apostoli con la pro-
pria vita, lì dove siamo chia-
mati a vivere. Con un gioco 
di parole molto efficace, ha 
ribadito come la verità del cri-
stianesimo sta già nella parola 
apostoli: “a-posto-lì ”, perché 
occorre che riconosciamo che il 
nostro posto per evangelizzare 
è lì dove siamo, dove ordinaria-

mente ci affanniamo, 
soffriamo, ma anche 
gioiamo e cerchiamo 
di costruire un mon-
do più umano. Mad-
dalena ci insegna il 
vero senso del sacri-
ficio, che non è un 
amore al dolore, ma 
un’offerta gioiosa di 
sé per un dono e un 
bene infinitamente 
più grande. La mat-
tinata si è conclu-
sa con un momento 
conviviale e la con-
segna, da parte del 
parroco don Davide 
Menegon, di un se-
gno ricordo, opera di 
un artista del luogo, 
alle comunità del-
le figlie della chiesa 
presenti e che richia-
ma la stele apposta 
presso la casa natale. 
Un grazie di cuore 
va alla comunità di 
Sant’Alberto di Zero 
Branco che ha sapu-
to fare onore a que-
sta semplice donna, 
predisponendo un’a-
deguata organizza-
zione. Riporto infine 
il messaggio del sin-
daco Luca Durighet-
to, in occasione della 
notizia dell ’elevazio-
ne di suor Maddalena 
Volpato a venerabile, 

il 24 gennaio scorso: “La sua 
storia ha unito determinazio-
ne e impegno: cresciuta in una 
famiglia di agricoltori, come 
molte della nostra zona, ha 
dedicato la sia vita al servizio 
della comunità e ad un ideale 
più grande. Nonostante le sfide 
della Guerra mondiale e la sua 
salute fragile, ha abbracciato la 
vocazione religiosa con tutto 
il cuore, affrontando la soffe-
renza con una forza interiore 
straordinaria. Questo ricono-
scimento da parte del Vatica-
no è motivo di grande orgoglio 
per la sua famiglia, per la no-
stra comunità, per la diocesi 
di Treviso e per la Congrega-
zione delle figlie della chiesa. 
Ma oggi ricordiamo Maddalena 
non solo come figura religio-
sa, ma anche come un membro 
della nostra comunità. La sia 
dedizione e il suo impegno ci 
ispirano ancora oggi e questo 
riconoscimento è motivo di ri-
f lessione e celebrazione. Che la 
storia di Maddalena ci incorag-
gi a perseguire i nostri ideali 
con grande determinazione ed 

a dedicarci, uniti, al bene della 
comunità”. Maddalena Volpato 
nacque il 24 luglio 1918, otta-
va di nove figli, in una famiglia 
di agricoltori. Attiva in par-
rocchia dall ’adolescenza come 
catechista, socia e dirigente 
nell ’associazione di Gioventù 
femminile di Azione cattolica, 
tentò due volte di farsi religio-
sa, ma fu dimessa a causa della 
sua scarsa salute. Maddalena 
però desiderava tanto consa-
crarsi a Dio e, negli anni del-
la terribile guerra mondiale, 
approdò nella congregazione 
delle Figlie della chiesa (sorta 
da poco) con il nome di Mad-
dalena di Santa Teresa di Gesù 
Bambino. Si impegnò in umili 
incombenze sopportando da 
sola, per un certo tempo, il 
male che l ’aff liggeva senza ri-
conoscerlo da principio (morbo 
di Pott). Maddalena nel 1945, 
giovane novizia, in occasione 
dell ’Ottavario di preghiere per 
l ’Unità della chiesa, celebrato 
dalle consorelle nella chiesa di 
San Giuliano a Venezia, conob-
be e comprese che la nascita di 
questa congregazione era per la 
chiesa intera, “per essere una 
cosa sola, affinché il mondo 
creda e perché siano una cosa 
sola prima gli uniti e poi sepa-
rati ” e che per questo scopo bi-
sognava pregare e soffrire fino 
a dare anche la vita. La sem-
plicità di Maddalena subito si 
tradusse in azione e, aspettan-
do che la superiora fosse sola, 
le domandò in ginocchio il per-
messo di offrire la sua vita per 
l ’unità della chiesa. Maddalena 
offrì al Signore la propria vita 
per questo ideale. Il patriarca 
di Venezia, in primavera, le 
permise di pronunciare i voti 
religiosi in premio e conforto 
e, consumata completamente, 
morì la notte del 27 maggio 
1946 all ’Ospedale al mare di 
Venezia. La sua memoria è viva 
tra le consorelle e molti devoti, 
specialmente durante la setti-
mana di preghiere per l ’Unità 
dei cristiani, dal 18 al 25 gen-
naio di ogni anno.

Francesco Dal Colle

PESC ORIANO
PRODUZIONE SERRAMENTI PVC

E

Via G. Taliercio, n° 2/f - 31059 Zero Branco TV
Cell. 347 4721875 | e-mail: pesceoriano@libero.it

■ Avvolgibili pvc - alluminio

■ Porte blindate

■ Porte interne in legno e laminato

■ Scuri in alluminio

■ Porte per garage (sezionali e basculanti)

■ Porte tutto vetro

■ Finestre e porte ingresso

■ Frangisole - tende oscuranti

■ Tende veneziane - Zanzariere

L’artigiano di fiducia
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QUINTO DI TREVISO
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VENT’ANNI CON LE BOTTEGHE DI QUINTO: CHE FESTA!
▪ Questa rete di collaborazioni si dimostra importante per mantenere vivo il paese

“Cosa mi dici, cosa mi dici... in questo 
modo iniziavano le telefonate di Pao-

lo”. Così un commosso Giancarlo Giorgetti ha 
iniziato il suo intervento al funerale dell ’ami-
co Gianpaolo Dozzo, scomparso improvvisa-
mente a sessantanove anni martedì 4 giugno 
per un malore nel suo giardino di casa. “Cosa 
ti dico? Grazie per l ’amicizia perché la politica 
è un’alta forma di servizio e carità. Ma la po-
litica vissuta in spirito di amicizia è davvero 
qualcosa di impagabile. Per lui politica signi-
ficava servizio”, ha continuato tra le lacrime 
il Ministro dell ’Economia davanti alla moglie 
Isabella e al figlio Umberto nella chiesa di 
San Giorgio gremita di amici e di tanta Lega. 
Lo storico esponente prima della Liga veneta 
e poi Lega Nord aveva debuttato nel 1985 in 
Consiglio comunale a Quinto di Treviso, suo 
paese natale. Nella Lega ha ricoperto tanti 
incarichi importanti a partire da segretario 
provinciale di Treviso nei primi anni ‘90, poi 
eletto alla Camera dei deputati nel 1994 per 
cinque legislature. Sottosegretario all ’Agri-
coltura dal 2001 al 2006 nel governo Berlu-
sconi per finire capogruppo nel 2012-2013 
nel periodo in cui Umberto Bossi lasciava la 
segreteria a Roberto Maroni che sarebbe poi 
passata a Matteo Salvini. Commissario Lega 
del Veneto nella fase del dopo Tosi del 2015, 
culminata nelle elezioni regionali del secon-
do Zaia, traghettando la Liga veneta al con-
gresso del 2016. Ha segnato e attraversato la 
storia della Lega e della provincia di Treviso: 
lo ricordo protagonista nella riforma costi-
tuzionale del 2006 “Devolution”, prodigarsi 
per trovare risorse per il Veneto, per Treviso 
e per Quinto, i soldi per finire la Strada sta-
tale 308 da Padova a Castelfranco Veneto, il 
primo progetto della Pedemontana, il colle-

QUINTO DI TREVISO

UN ULTIMO SALUTO A GIANPAOLO DOZZO…
▪ Ha segnato la storia della Lega e della provincia di Treviso

Lo scorso ottobre, l ’asso-
ciazione “Le Botteghe di 

Quinto di Treviso” ha compiu-
to vent’anni. Quale occasione 
migliore per offrire a cittadini, 
clienti e amici una giornata di 
festa? Programmata il 29 otto-
bre e rimandata per maltempo, 
si è svolta domenica 12 maggio 
nella bella cornice di piazza 
Roma a Quinto di Treviso. Un 
bel traguardo quello raggiun-
to dall ’associazione nata nel 
2003 con un progetto ambi-
zioso e precursore dei tempi. 
Un gruppo, prima piccolo e poi 
sempre più numeroso di arti-
giani e commercianti, ha de-
ciso di unirsi creando eventi e 
occasioni di incontro per i cit-
tadini con lo scopo di sottoline-
are l ’ importanza dei negozi di 
quartiere per il tessuto sociale 
del paese. Solo per citare alcu-
ni momenti organizzati dalle 
Botteghe, ricordiamo “Autunno 
in piazzetta”, “Miss Botteghe 

di Quinto”, “Miss Italia Botte-
ghe di Quinto”, concorso degli 
alberi di Natale e molti altri. 
Poi nell ’ inverno 2020, in pie-
na pandemia, l ’associazione è 
rinata, seguendo le esigenze di 
quel momento. In un periodo 
di chiusure forzate per negozi e 
aziende è stato creato un profi-
lo Facebook per dare la possibi-
lità agli iscritti di farsi pubbli-
cità, di diffondere le notizie su 
aperture e chiusure o di offrire 
maggiori servizi ai loro clienti 
come le consegne a domicilio.  
Ora la pagina conta più di 2.000 
“mi piace”, è stato creato anche 
il profilo Instagram ed il sito 
internet. Finite le restrizioni 
del covid-19, il numero di as-
sociati è aumentato, ora se ne 
contano più di sessanta, e si è 
tornati ad organizzare eventi 
ed a formulare idee per attrar-
re i clienti e fare conoscere le 
botteghe. Possiamo ad esem-
pio citare il concorso “Cerca la 
stella” che si dimostra essere 
ogni Natale molto apprezzato 
dai clienti, le serate tematiche 

che hanno unito cittadini e ne-
gozianti nel discutere di alcuni 
temi specifici, la partecipazio-
ne al mercatino di Natale con lo 
stand dell ’associazione oppure 
il recente impegno a decorare le 
vetrine delle attività per il pas-
saggio del Giro d ’Italia. Siamo 
arrivati quindi al ventesimo an-
niversario e l ’attuale direttivo 
ha voluto offrire ai concittadini 
una festa per celebrare il com-
mercio di vicinato. La mattina è 
stata dedicata ai più piccoli con 
tre divertenti laboratori per 
ogni fascia d ’età. Francesco con 
il suo “Risky play” dove i bam-
bini si sono cimentati nel per-
fezionare piccole opere di legno 
utilizzando gli attrezzi propri 
del falegname (seghe, martelli, 
chiodi, carta vetrata); Simonet-
ta e Marta con una lettura e il 
laboratorio di pittura sui sassi; 
Andrea con “Mani in pasta” nel 
quale i piccoli panettieri hanno 
conosciuto il mondo del pane 
e realizzato la loro pagnotta. 
Durante la mattinata si sono 
esibiti anche gli allievi della 
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scuola di musica “Ugo Amen-
dola” intervallati dalla lettu-
ra proposta dall ’associazione 
Auser di Quinto. Una grande 
emozione per i giovani musici-
sti che hanno potuto mostrare 
la loro arte ed i loro progressi. 
In piazza anche lo stand gastro-
nomico della Pro Loco che, per 
tutta la festa, ha deliziato i pre-
senti con un bel menu, panini e 
bibite. Nel pomeriggio i festeg-
giamenti sono entrati nel vivo: i 
bravissimi presentatori Samue-
le e Valentina hanno racconta-
to “Le Botteghe di Quinto”. Un 
sentito grazie a Confcommercio 
Treviso in particolare al presi-
dente Federico Capraro, e alla 
responsabile di delegazione An-
tonella Della Giustina che sup-
portano sempre le realtà locali 
ed i negozi di vicinato ed hanno 
voluto dimostrarlo con la loro 
presenza alla festa oltre che con 
l ’aiuto fornito per organizzar-
la. Successivamente l ’associa-
zione “Arte Danza” ha portato 
sul palco coreografie e balletti 
ispirati alle varie categorie di 

negozi. Un momento bello e 
divertente che ha visto esibir-
si ballerine più e meno esperte 
tutte con passione, grinta e il 
massimo impegno. La giornata 
si è poi conclusa con il gran ca-
baret del duo “Marco & France-
sco” che hanno portato sul pal-
co molti dei loro personaggi in 
un crescendo di scene comiche 
e battute esilaranti. Risate a 
crepapelle per i numerosi spet-
tatori. La festa è stata un suc-
cesso frutto della sinergia tra 
i negozianti di Quinto, alcune 
associazioni del territorio ed il 
Comune di Quinto. Questa rete 
di collaborazioni si dimostra 
importante per mantenere vivo 
il paese ed esserne parte attiva 
così come lo sono i negozi che 
con le loro luci illuminano e 
animano le nostre strade e le 
nostre piazze offrendo sempre 
qualità, competenza e profes-
sionalità.

Silvia De Marchi

gamento dell ’A28 con il Friuli, l ’elettrifica-
zione del Grappa versante trevigiano. Politico 
di grande passione, per il Veneto e non solo, 
grande sensibilità, intelligenza e onestà: que-
ste sono solo alcune delle doti riconosciute da 
tutti, avversari compresi. Schivo della ribalta 
mediatica e in questo molto simile all ’amico 
Giancarlo Giorgetti che lo ha ricordato, ama-
va la concretezza e la sobrietà anche nei com-
portamenti. Chi ha ricoperto un incarico in 
Lega prima o poi riceveva delle “indicazioni” 
che molte volte si trasformavano in sonore ti-
rate di “orecchie”. Ho avuto l ’onore di impara-
re tanto, anzi quasi tutto, negli anni trascor-
si assieme, ma l ’esatta percezione delle sue 
qualità l ’ho avuta quando ho varcato anch’io 
il portone di Montecitorio: in quel momento 
ho capito di quanti anticorpi mi aveva dotato 
per quei “vizi romani” che ricordava spesso e 
quanto “mestiere” avevo appreso per potermi 
muovere efficacemente nel tempio della poli-
tica. Sarà strano non ricevere una telefonata 
di rimprovero per queste righe che, sono si-
curo, avrebbe trovato (sbagliando) esagerate, 
ma era così rigoroso e severo, soprattutto con 
se stesso.  Grazie Paolo, grazie per la tua ami-
cizia. Rimarrai per sempre nei nostri cuori.

Giuseppe Paolin
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LA PRIMA NEUROPSICHIATRIA INFANTILE DELLA PROVINCIA DI VENEZIA

TORNANO I WEEKEND PEDONALI IN CENTRO STORICO

▪ Ricoveri degli adolescenti già iniziati a giugno

▪ Passeggiate più sicure con tanti spettacoli e appuntamenti!

Costato oltre 700 mila Euro, ter-
ritorio veneziano è l’unico re-

parto ospedaliero completamente 
studiato e realizzato a misura di 
ragazzo, così come la sua équipe 
medica e il suo approccio clinico: è 
in grado di gestire in sicurezza an-
che le più gravi crisi psicomotorie. 
Pareti morbide, specchi plastici in-
frangibili, sedie e tavoli ignifughi 
ancorati a terra, rubinetti dotati 
di timer per evitare allagamenti, 
finestre antisfondamento, mani-
glie adatte a prevenire fenomeni 
di autolesionismo, mobilio dagli 
angoli arrotondati, nessun accesso 
a prese elettriche e gas medicali, 
parapetti anti-caduta e anti-scala-
ta. Per la prima volta in provincia 
di Venezia un reparto ospedaliero 
è completamente studiato e realiz-
zato a misura di adolescente, così 
come la sua équipe medica e il suo 
approccio clinico. Inaugurato gio-
vedì 13 giugno al quinto piano del 
monoblocco sud dell’ospedale di 
Dolo, alla presenza dell’assessore 
alla Sanità del Veneto Manuela 
Lanzarin, il reparto iperspecializ-
zato di Neuropsichiatria infanti-
le è frutto di un investimento di 
725.000 Euro, di cui 593.000 fi-
nanziati dalla Regione e 132.000 

Charme
ESTETICA

Via Noalese Nord, 85 - 30030 Pianiga (Ve)
Tel: 041 468553 - 339 3176578
Email: esteticacharme@live.it

tel. 041 469055 
cell. 370 3710390

VIA GUIDO ROSSA, 3A
PIANIGA (VE)

SPECIALIZZAZIONI

studiodentistico.bellucco

Pedodonzia - piccoli pazienti
Igiene e Conservativa

Protesi mobile e fissa
Ortodonzia

STUDIO DENTISTICO DOTT.SSA GIOIA BELLUCCO

Parodontologia - cura della parodontite
Gnatologia - problemi articolari

Chirurgia orale e Implantologia

Fino al 29 settembre 2024 
tutti i weekend ed i gior-

ni festivi, è istituito il divieto 
di transito e di sosta in alcuni 

dall’Ulss 3 Serenissima. Realizza-
to in soli sei mesi nel 2023, accoglie 
un totale di sei posti letto, quattro 
stanze di degenza, una “camera 
morbida” per l’attività motoria, un 
locale soggiorno e pranzo, un lo-
cale colloqui, una cucina tisaneria 
per i ragazzi e un’ampia terrazza 
attrezzata ed in piena sicurezza. 
Tutti spazi funzionali e di sup-
porto progettati sulla base delle 
esigenze di pazienti ed operatori 
(compresa la loro sicurezza attiva 
e passiva), definiti nel dettaglio a 
seguito di numerosi incontri con i 
responsabili sanitari. La squadra 
operativa è composta da quattro 
neuropsichiatri infantili altamen-
te specializzati e con grande espe-
rienza sul territorio, un assistente 
sociale, uno psicologo, un educato-
re, due tecnici della riabilitazione 
psichiatrica, sette infermieri, sei 
operatori socio sanitari. “I nostri 
specialisti in neuropsichiatria in-
fantile hanno ruoli definiti e speci-
fici, capaci di modalità relazionali 
accoglienti, empatiche, a misura 
dei ragazzi e delle loro famiglie - 
dice la direttrice del nuovo repar-
to Ambra Cappellari - L’équipe ha 
anche il compito di formarsi e ag-
giornarsi in modo rigoroso e con-
tinuativo per le tematiche attuali 
che riguardano i ragazzi. E poiché 
si tratta di una squadra nuova, 

ciascun operatore sarà invitato a 
portare il proprio contributo spe-
cifico. L’adolescenza è un’età parti-
colare - ricorda la primaria - in cui 
possono insorgere problematiche 
di natura comportamentali, affet-
tive, relazionali e psichiche, non 
di rado con manifestazioni molto 
intense, che a volte arrivano a sfo-
ciare nell’autolesionismo. Proprio 
per le sue dotazioni strutturali e 
organizzative, il nuovo reparto si 
propone come puntuale risposta 
assistenziale ai bambini e ai ragaz-
zi con disagio neuropsichiatrico. È 
infatti importante che questi pa-
zienti adolescenti possano essere 
accolti e assistiti in un’area dedica-
ta, e non contigua con gli ambienti 

della Pediatria che ospitano bam-
bini con patologie di altro tipo, o 
con gli spazi della Psichiatria in 
cui sono accolti pazienti con pro-
blematiche simili, ma di età adul-
ta”. “Un investimento fondamen-
tale e fortemente voluto dal mio 
assessorato - spiega l’assessore 
Lanzarin al taglio del nastro - già 
previsto dalle schede ospedalie-
re regionali del 2019 ed ancor più 
urgente oggi, dopo la pandemia, i 
cui strascichi contribuiscono an-
cora, in molti casi, a sconvolgere 
gli equilibri dei nostri adolescen-
ti”. “Il nuovo reparto di Neurop-
sichiatria infantile non nasce iso-
lato - spiega il direttore generale 
dell’Ulss 3 Serenissima, Edgardo 

Contato - opera all’interno di una 
rete socio-sanitaria territoriale già 
costituita, composta di servizi de-
dicati ai minori, come ad esempio 
il Servizio infanzia adolescenza e 
famiglia. A questa rete, il nostro 
nuovo reparto darà il proprio con-
tributo come luogo e servizio da 
utilizzare in urgenza, per un tem-
po determinato e specifico, per i 
ragazzi che necessitano di cure in-
tensive ospedaliere, siano essi noti 
ai servizi territoriali, o siano essi 
nuovi utenti che poi saranno resti-
tuiti appena possibile al domicilio 
e alla rete territoriale”.

Paolo Lamon

tratti di alcune vie del centro, 
per consentire passeggiate più 
sicure ma soprattutto lo svolgi-
mento di tanti spettacoli e ap-
puntamenti di piazza nel perio-
do estivo. Ecco i dettagli: come 
per gli anni scorsi, per motivi 

di sicurezza della circolazione 
stradale e di viabilità, nonché 
per favorire l ’esigenza di utiliz-
zo del suolo pubblico, si è reso 
necessario istituire il divieto di 
transito e di sosta, con rimozio-
ne del veicolo, ad eccezione di 

quelli riservati agli utenti resi-
denti con limitate capacità mo-
torie, in via Garibaldi, nel capo-
luogo nel tratto di sede stradale 
compreso tra il civico 47 (incro-
cio tra via Garibaldi e via Riz-
zo) ed il civico 10 (incrocio tra 
via Garibaldi e il sottopasso tra 
via Fondamenta), durante il we-

ekend, da sabato 1 giugno 2024 
a domenica 29 settembre com-
presa, nei giorni di sabato, dal-
le ore 18:45 alle ore 23:50, e di 
domenica e giorni festivi, dalle 
ore 8:00 alle ore 23:50.

Paolo Lamon



Luglio 2024 23Anno di edizione nOtiziE daLLa Sr 11 riviEra dEL brEnta

FIESSO D'ARTICO

MIRA

LA TERZA CATEGORIA È IL CORONAMENTO DI UN OBIETTIVO

RENDICONTO, ANCHE QUEST’ANNO IN RITARDO

▪ Questo progetto ambizioso, pur richiedendo sacrifici, promette grandi soddisfazioni

▪ Sarà dovuto a dinamiche e mal di pancia tutti interni alla Maggioranza?

Il calcio di provincia rappresenta 
il cuore pulsante del movimento 

sportivo italiano, dove la passione 
per lo sport si intreccia con le sfi-
de quotidiane che le piccole società 
sportive devono affrontare. Queste 
realtà, spesso a conduzione fami-
liare o gestite da volontari, svolgo-
no un ruolo fondamentale nel tes-
suto sociale delle comunità locali, 
offrendo ai giovani un’opportunità 
di crescita e svago. Tuttavia, le dif-
ficoltà che devono affrontare sono 
molteplici e complesse. Una delle 
principali sfide riguarda il reperi-
mento dei fondi. Le piccole società 
sportive fanno fatica a sostenersi 

Per il secondo anno consecuti-
vo l’Amministrazione comu-

nale non è riuscita ad approvare 
il Rendiconto entro il 30 aprile 
come previsto dalla legge, sfio-
rando il commissariamento: in-
fatti il Rendiconto è stato discus-
so nel Consiglio comunale del 28 
maggio con un evidente ritardo 
e l’anno scorso è stato discus-
so nel Consiglio comunale del 4 
maggio 2023. Sindaco ed Ammi-
nistrazione comunale, da inizio 
mandato a giugno 2022, hanno 
innescato un meccanismo poco 
virtuoso in cui i Bilanci di pre-
visione ed i Rendiconti vengono 
approvati in ritardo e l’Ammini-
strazione comunale opera ogni 
anno, per i primi mesi dell’anno 
di operatività del Bilancio, me-

diante esercizio provvisorio in 
dodicesimi ritardando lo svolgi-
mento di attività e azioni comu-
nali. Queste tempistiche ritar-
datarie che vengono giustificate 
dalla maggioranza con argomen-
tazioni aritmetiche e burocrati-
che, ci fanno pensare che non ci 
siano solo motivazioni tecniche 
ma che siano dovute a dinami-
che e mal di pancia tutti interni 
alla Maggioranza. L’analisi del 
Rendiconto 2023, sia dal punto 
di vista finanziario-contabile che 
programmatico, rileva che sono 
presenti obiettivi e progetti che 
si trascinano da anni: nessuna 
novità traspare in fatto di signi-
ficativi sviluppi ed interventi su 
infrastrutture, edifici, implemen-
tazione di progetti in vari setto-
ri, come potrebbero essere quelli 
relativi all’energia rinnovabile, 
all’ambiente e alla sostenibilità, 

al commercio e al turismo, tanto 
per citarne alcuni. Tutto ciò non 
fa ben sperare in uno “sviluppo” 
che consenta di dire che Mira non 
sia un “dormitorio”. Nel rendicon-
to vi sono alcuni punti dell’azione 
di questa Amministrazione che 
riteniamo opportuno sottolinea-
re e di seguito ne mettiamo in evi-
denza alcuni. Si evince che l’avan-
zo di esercizio, che per quest’anno 
è di circa 2 milioni e ottocentomi-
la Euro, per fare un raffronto nel 
2021 era di circa settecentomila 
Euro, viene tenuto di entità con-
sistente mentre potrebbe essere 
utilizzato per azioni che abbas-
sino le tasse ai cittadini miresi o 
per investimenti per Mira. All’in-
terno dell’avanzo è presente un 
avanzo a anni precedenti non uti-
lizzato per quasi settecentomila 
Euro, e ci chiediamo perché non 
siano state utilizzate somme così 

ingenti. Trova conferma quello 
che avevamo sostenuto anche in 
sede di discussione del Bilancio 
di previsione 2023, ovvero che 
nel corso del 2023 si sono ve-
rificati l’aumento dell’Imu per 
circa 1 milione di Euro (alcune 
voci sono state aumentate dalla 
maggioranza rispetto a quelle 
dell’Imu per l’esercizio 2022) e 
un introito consistente derivato 
da tariffe dei diritti di segrete-
ria aumentate o inserite dalla 
Maggioranza, entrate che hanno 
alimentato le casse del Comune, 
a discapito di cittadini e impre-
se. Dal Rendiconto si apprende, 
inoltre, che permangono ingenti 
somme dovute ai residui attivi e 
passivi, poste che non vengono 
riscosse o pagate e che continua-
no a gravare sul Bilancio comu-
nale. Nutriamo qualche dubbio 
per quanto riguarda l’attuazione 

di opere e investimenti, anche 
co-finanziati dal Pnrr, dato che il 
Fondo pluriennale vincolato è in 
negativo per 4 milioni di Euro e 
questo significa che alcuni inve-
stimenti o opere, come a esempio 
l’eco-centro tanto decantato dal-
la Maggioranza e mai presentato 
ai cittadini, sono state posticipa-
te nel 2024 e chissà se mai riusci-
ranno a vedere la luce. Molto al-
tro ci sarebbe da evidenziare ma 
quello che constatiamo è che il 
modus operandi dell’attuale Am-
ministrazione si conferma essere 
quello del “fare annunci” senza 
poi concretizzarli e nel mantene-
re in equilibrio i bilanci che per 
legge debbono essere approvati. 
Si tratterà di capire che cosa, nei 
prossimi circa tre anni di Ammi-
nistrazione comunale, sindaco e 
Amministrazione comunale sa-
ranno in grado di fare per far cre-
scere Mira e per venire incontro 
alle esigenze dei cittadini.

Gruppo consigliare Fratelli d’Italia 
Capogruppo: Antonio Mendolia;

Consiglieri: Rocca Ines Di Natale, 
Andrea Martellato, Vanna Baldan.

FIESSO D'ARTICO

LAVORI SUL PONTE DI PALUELLO
▪ Strada provinciale chiusa totalmente al traffico dal 22 luglio al 16 agosto

La Città metropolitana di Ve-
nezia ha recentemente aggiu-

dicato i lavori di risanamento 
conservativo e consolidamento 
strutturale del ponte sul naviglio 
Brenta, situato tra il Comune di 
Fiesso d’Artico e Stra. Questo in-
tervento, essenziale per garantire 
la sicurezza e la durata del ponte, 
comporterà significative modi-
fiche alla viabilità locale lungo la 
Strada provinciale 12 “Casello 9 
- Piove di Sacco”. Durante questa 
fase iniziale dei lavori, il traffi-
co sul ponte sarà regolato con un 
senso unico alternato. Questa mi-
sura è necessaria per permettere 

agli operai di lavorare in sicurezza 
su una parte del ponte alla volta, 
mentre il traffico verrà gestito at-
traverso un sistema di semafori. 
La fase centrale dei lavori richie-
derà la chiusura totale del ponte. 
In questo periodo, sarà necessario 
deviare tutto il traffico su percorsi 
alternativi. Gli automobilisti sono 
invitati a consultare la mappa per 
identificare i percorsi suggeriti e 
ridurre al minimo i disagi. La fase 
finale dei lavori vedrà un ritorno al 
senso unico alternato, simile alla 
fase iniziale. Questo permetterà 
agli operai di completare gli ulti-
mi interventi necessari, garanten-
do al contempo la sicurezza degli 
utenti. Durante il periodo di chiu-
sura totale del ponte (22 luglio-16 

agosto), sarà predisposto un per-
corso alternativo. Gli automobi-
listi sono invitati a pianificare i 
loro spostamenti tenendo conto 
di questi cambiamenti, per evitare 
ritardi e congestioni del traffico. 
La chiusura temporanea e le limi-
tazioni alla viabilità sono misu-
re necessarie per garantire che il 
ponte sul Naviglio Brenta possa 
essere adeguatamente risanato e 
consolidato. Sebbene possano cau-
sare disagi a breve termine, questi 
lavori sono essenziali per la sicu-
rezza a lungo termine e la soste-
nibilità delle infrastrutture locali. 
Gli automobilisti e i residenti sono 
invitati a seguire attentamente le 
segnalazioni stradali ed a rispet-
tare le indicazioni fornite dalle au-

economicamente, poiché le risorse 
disponibili sono limitate. Le spon-
sorizzazioni sono spesso insuffi-
cienti e le sovvenzioni pubbliche 
scarseggiano, costringendo i club a 
fare i conti con bilanci ridotti all’os-
so. Un’altra difficoltà è legata alla 
demografia. La diminuzione delle 
nascite ha un impatto diretto sulla 
disponibilità di giovani calciatori. 
Questo problema è ulteriormente 
aggravato dalla concorrenza tra le 
stesse piccole società, che si con-
tendono un numero sempre più 
esiguo di bambini e ragazzi. Il con-
tinuo stillicidio tra piccole società 
è una realtà dolorosa. Spesso, la 
frammentazione del tessuto spor-
tivo locale porta a fusioni forzate 
o alla chiusura di club storici, con 

conseguenze negative per le comu-
nità che perdono importanti punti 
di riferimento. Nonostante que-
ste difficoltà, la stagione sportiva 
2024-2025 si preannuncia ricca 
di novità per l’Asd Fiesso d’Artico, 
il club è pronto a celebrare un tra-
guardo importante: dopo 22 anni, 
la prima squadra tornerà a giocare 
nel paese. L’iscrizione alla Terza ca-
tegoria rappresenta il coronamen-
to di un obiettivo che i dirigenti si 
erano posti da tempo, un segno di 
resilienza e passione per il calcio 
locale. A guidare la rinascita della 
prima squadra sarà mister Bettini, 
supportato da uno staff di collabo-
ratori a lui stretti. Questo progetto 
ambizioso, pur richiedendo sacrifi-
ci, promette di portare grandi sod-

disfazioni a tutti i membri del club 
e alla comunità. La direzione spor-
tiva della prima squadra è stata af-
fidata a Cacco Jimmy, un segnale 
di fiducia e competenza che lascia 
ben sperare per il futuro. Per quan-
to riguarda il settore giovanile, il 
direttore sportivo Lucio Raccagni 
supervisionerà tutte le squadre, 
dagli allievi ai piccoli amici. Con 
l’arrivo del nuovo direttore spor-
tivo, ci saranno nuovi allenatori 
dedicati alla crescita e allo sviluppo 
dei giovani calciatori, garantendo 
un’attenzione costante e profes-
sionale. Dal punto di vista delle in-
frastrutture, l’Asd Fiesso d’Artico 
1957 ha messo in atto una serie di 
interventi significativi. È stato re-
alizzato un nuovo campo sintetico 

nella vecchia zona basket, mentre 
tutti i campi verranno sistemati 
e riseminati durante l’estate per 
garantire un manto erboso di alta 
qualità durante l’inverno. Anche le 
tribune saranno oggetto di impor-
tanti lavori di manutenzione: gra-
zie all’intervento dell’Amministra-
zione comunale, verranno sigillate 
e rinnovate, offrendo agli spettato-
ri un ambiente più confortevole e 
sicuro. Questi cambiamenti segna-
no un momento di svolta per l’Asd 
Fiesso d’Artico 1957. Il club, che ha 
sempre rappresentato un punto di 
riferimento per la comunità, guar-
da con fiducia al futuro, pronto a 
scrivere nuove pagine di successi 
e a consolidare il proprio ruolo nel 
panorama sportivo locale.

Giulia Boscaro

torità. La collaborazione di tutti 
sarà fondamentale per minimiz-
zare i disagi e garantire il comple-
tamento tempestivo dei lavori. In 
conclusione, la Città metropolita-
na di Venezia, in collaborazione 
con i Comuni di Fiesso d’Artico e 
Stra, sta intraprendendo un inter-
vento cruciale per migliorare la si-

curezza e la funzionalità del pon-
te sul Naviglio Brenta. I cittadini 
sono incoraggiati a mantenersi 
informati ed a collaborare per af-
frontare al meglio questo periodo 
di transizione.

Giulia Boscaro
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PIANIGA

VIGONOVO

MUSICA E SOLIDARIETÀ SOTTO LE STELLE

1 KM AL GIORNO NEL TUO COMUNE

▪ L’intenzione è quella di organizzare una festa ancora più grande il prossimo anno

▪ Pronta la segnaletica che promuove il percorso pedonale per l’attività fisica

nOtiziE daLLa Sr 11 riviEra dEL brEnta

L’8 e 9 giugno, presso la zona 
industriale di Cazzago di Pia-

niga, si è svolta la manifestazio-
ne “Musica e solidarietà sotto le 
stelle”. Due giorni di grande fe-
sta dedicati alla valorizzazione e 
alla solidarietà alle associazioni 
di volontariato sociale che ope-
rano nel territorio della Riviera 
del Brenta, fortemente voluta dal 
cavalier Marino Benetti e dal ca-
valier Roberto Pesce, l ’obiettivo 
era organizzare eventi di musica 
e spettacolo per la cittadinanza 

Al via “1 km al giorno nel tuo 
Comune”: in questi giorni è 

stata infatti installata l’apposita 
cartellonistica. Si tratta dell’ini-
ziativa che ha l’obiettivo di pro-
muovere il movimento in tutta la 
popolazione, dando la possibilità 
a chiunque di camminare in un 
percorso pedonale di un chilo-
metro, facilmente accessibile e 
percorribile da chiunque, sicuro 
e adatto. Il percorso è stato indi-
viduato nei pressi del parco Sar-
mazza, nel tratto di argine che dal 

e devolvere il ricavato alle asso-
ciazioni locali. Il 17 giugno, alle 
ore 12:00, presso il municipio di 
Pianiga, gli organizzatori han-
no consegnato gli assegni alla 
presenza del sindaco di Pianiga 
Massimo Calzavara, dell ’asses-
sore di Mira Albino Pesce, della 
vicesindaco di Campolongo Mag-
giore Serena Universi, e dell ’as-
sessore di Dolo, Cristina Nardo. 
Sono stati distribuiti i seguenti 
contributi. Associazione “Sole 
Luna” del comune di Dolo, rap-
presentata dal presidente dottor 
Gianni Conte, ha ricevuto un 
contributo di 1.000 Euro. Questa 

associazione opera per la riabili-
tazione delle pazienti oncologi-
che operate al seno. Associazione 
“MobilitàTi” del comune di Dolo, 
rappresentata dal vicepresidente 
Ivano Michelotto, ha ricevuto un 
contributo di 500 Euro per le loro 
attività di volontariato sociale e 
di supporto alla disabilità. As-
sociazione “La Cometa” di Mira, 
rappresentata dal vicepresidente 
Luciano Bettin, ha ricevuto un 
contributo di 5.000 Euro per la 
gestione del Centro diurno di Pe-
dagogia curativa e Socioterapia, 
che ospita nove ragazzi con di-
sabilità. Associazione “Famiglie 
e Abilità”, rappresentata dalla 
presidente Alessandra Boran, ha 
ricevuto un contributo di 5.500 
Euro. Questa associazione, nata 
nel 2012 e fondata da genitori di 
bambini con difficoltà psico-fisi-
che e relazionali, opera nella Ri-
viera del Brenta con vari progetti 
per l ’inclusione, la crescita e lo 
sviluppo dei bambini e ragazzi, 
migliorandone la qualità della 

FOSSÒ

CONCORSO DI POESIA “ANCH’IO POETA. MARCO COMPAGNO”
▪ Vincitrice, con la poesia “Una vita per due”, è stata Isabella Perin

Si è tenuto venerdì 31 maggio 
presso il palarcobaleno la pre-

miazione del concorso regionale 
di poesia “Anch’io poeta. Marco 
Compagno”, trentaquattresima 
edizione. Il concorso è promosso 
dall’istituto comprensivo “E. L. 
Corner” in collaborazione e con 
patrocinio del Comune di Fos-
sò, organizzato dalla Pro Loco. 
Quest’anno è patrocinato anche 
dal Consiglio della Regione Vene-
to. Molte le poesie partecipanti, 
scritte dai ragazzi di V Primaria e 
delle classi prima, seconda e terza 
delle Scuole secondarie di I grado 

di tutto il Veneto. Ha partecipato 
all’edizione anche Gino Cecchet-
tin, che ha premiato la giovane 
Camilla Pranovi, per la poesia 
segnalata dalla giuria, dal titolo 
“Giulia”. Particolarmente toccanti 
sono state le parole che Cecchettin 
ha rivolto ai ragazzi, invitandoli 
infine a condannare ogni forma 
di violenza. La vincitrice assoluta, 
con la poesia “Una vita per due” 
è stata Isabella Perin della classe 
Terza B della Scuola secondaria di 
I grado “T. Vecellio” di Colle Um-
berto (Tv), Istituto comprensivo 
“Cappella maggiore”; che, oltre 
alla targa e un premio in denaro, 
è stata omaggiata con la meda-
glia del Senato della Repubblica, 

coniata dalla zecca di Stato che il 
senatore Raffaele Speranzon ha 
consegnato alla ragazza. Il premio 
in denaro è stato devoluto dalla 
famiglia di Isabella all’Ail, Asso-
ciazione italiana per la cura della 
leucemia, la malattia che ha por-
tato alla morte Marco Compagno. 
Il secondo premio assoluto è stato 
assegnato all’opera “Come sarà il 
mio futuro” di Elena Selmo della 
classe quinta B della Scuola pri-
maria paritaria “Santa Bakhita” 
di Arzignano (Vi); il terzo premio 
assoluto invece è stato conqui-
stato con la poesia “Speranza” da 
Agata Lovato della classe seconda 
E dell’istituto comprensivo “A. 
Faedo” di Chiampo (Vi). Sono in-

boschetto va verso Noventa pado-
vana. “Camminare lungo questo 
percorso - afferma l’assessore 
allo Sport Eros Cacco - è un primo 
passo per mantenersi attivi e in 
salute, in quanto è un’attività fa-
cile da svolgere, che non richiede 
una particolare preparazione at-
letica e che può essere eseguita in 
qualsiasi momento, senza attrez-
zature specifiche”. Grazie anche a 
questo progetto il Comune di Vi-
gonovo ha ottenuto la qualifica di 
“Comune attivo” nell’ambito del 
Piano regionale di prevenzione 
2020-2025 approvato nel Piano di 
prevenzione aziendale dell’Ulss 3 

vita. Interviene il sindaco Massi-
mo Calzavara: “Sebbene sia sem-
pre più difficile per le associazio-
ni del Terzo settore organizzare 
eventi e manifestazioni a causa 
delle numerose pratiche burocra-
tiche necessarie, ci sono ancora 
persone come il cavalier Benetti 
ed il cavalier Pesce che non si ar-
rendono. Con tenacia, continua-
no la grande opera solidaristica 
che portano avanti da anni con 
passione ed entusiasmo. A loro 
va il nostro ringraziamento per 
l ’esempio positivo e il notevole 
sforzo organizzativo ed econo-
mico che dedicano per donare 
alle associazioni del territorio. 
Come Amministrazione, soste-
niamo queste attività per quanto 
possibile, poiché contribuiscono 
a valorizzare le forme associative 
che, grazie a questi fondi, miglio-
rano e incrementano le opportu-
nità per i cittadini”. I rappresen-
tanti delle amministrazioni di 
Mira, Dolo e Campolongo mag-
giore, dove hanno sede le asso-

ciazioni, hanno consegnato gli 
assegni e portato il loro saluto, 
sottolineando come il volonta-
riato sia la forma più nobile e al-
truistica presente nella società. 
“L’intenzione è quella di organiz-
zare una festa ancora più grande 
il prossimo anno”, afferma il ca-
valier Marino Benetti della “Be-
netti Traslochi” di Cazzago. “È 
una grande soddisfazione poter 
offrire spettacoli ed allo stesso 
tempo donare alle associazioni, 
per questo continueremo a farlo 
sempre con piacere”. “Unire la 
solidarietà allo spettacolo e alla 
promozione dell ’azienda del ca-
valier Benetti,” spiega il cavalier 
Roberto Pesce, “è una formula 
collaudata che ci vede impegna-
ti da molti anni. Il momento più 
bello è sempre quello di devolve-
re il ricavato direttamente nelle 
mani delle associazioni. Voglio 
ringraziare il sindaco del Comu-
ne di Pianiga che ha messo a di-
sposizione gli uffici che ci hanno 
seguito in tutta la parte organiz-
zativa, in particolare quella bu-
rocratica. Rinnoviamo la nostra 
vicinanza e volontà di prosegui-
re nella nostra opera alle asso-
ciazioni di promozione sociale”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga

Serenissima. I requisiti per otte-
nere la qualifica sono stati tra gli 
altri: aver attuato nel territorio 
comunale un programma di pro-
mozione dell’attività fisica per 
varie fasce d’età (minori, adulti, 
anziani) ed aver avviato un in-
tervento integrato finalizzato 
alla creazione e valorizzazione 
di contesti urbani favorevoli alla 
promozione di uno stile di vita at-
tivo. Tra le varie proposte l’asses-
sorato alle Politiche sociali ha av-
viato l’attività motoria per tutti 
allo skatepark presso gli impianti 
sportivi in via Roma a Vigonovo. 
L’appuntamento è ogni mercole-

dì e venerdì fino ad ottobre dal-
le 18:30 alle 19:30, gratuito per 
adulti e giovani residenti a Vigo-
novo. L’attività è organizzata da 
Asd Smile in collaborazione con 
gli istruttori qualificati di Body 
evolution che è anche Palestra 
della salute riconosciuta dalla Re-
gione e presente tra i servizi of-
ferti nell’Ulss 3. “Abbiamo potuto 
raggiungere la qualifica di Comu-
ne attivo grazie ad un proficuo 
lavoro di squadra - aggiunge l’as-
sessore ai Servizi sociali Sabrina 
Dorio - pensiamo all’importante 
collaborazione delle associazioni 
sportive, del Terzo settore e delle 
scuole. Promuovere l’attività fisi-
ca è un investimento importante 
per la salute e il benessere. Attra-
verso queste azioni cerchiamo di 
contribuire a creare un ambiente 
sempre più favorevole all’attività 
fisica e a migliorare la qualità del-

tervenuti alla manifestazione i ge-
nitori di Marco, il sindaco Alberto 
Baratto e l’assessore all’Istruzione 
Maria Teresa Brusegan; la diri-
gente, professoressa Alessandra 
Mura, la commissione giudicatri-
ce; i consiglieri regionali Lucas Pa-
vanetto, Roberta Vianello e il sin-
daco di Vigonovo Luca Martello. È 
stata un’edizione particolarmente 
emozionante, che ha toccato il 

cuore di tutti i presenti, accompa-
gnata da un trio musicale di archi 
e da una suggestiva scenografia 
di disegni realizzati dai ragazzi 
dell'Istituto “G. Galilei” di Fossò, 
guidati dall’insegnante di Arte, la 
professoressa Bortolami.

Susanna Calore 
Assessore alla Comunicazione

la vita dei nostri cittadini. Questo 
progetto è solo all’inizio, l’obietti-
vo è riuscire a migliorare il nostro 
stile di vita, partendo da una sana 
alimentazione e dal contrasto alla 
sedentarietà”.

Paolo Favaretto
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▪ Normative, meteo e sostenibilità economica
SPINEA

LE SFIDE DELLE ASSOCIAZIONI LOCALI NELL’ORGANIZZAZIONE DI EVENTI ESTIVI

Con l ’arrivo dell ’estate, le 
associazioni locali si pre-

parano a organizzare una serie 
di eventi di pubblico spettacolo 
dall ’ intrattenimento musicale 
alle sagre gastronomiche dai 
mercatini artigianali alle ma-
nifestazioni culturali. Tuttavia 
queste iniziative, che rappre-
sentano un importante mo-
mento di aggregazione e vitali-
tà per le comunità, sono sempre 
più minacciate da una serie di 
difficoltà che vanno dalla ne-
cessità di rispettare normative 
stringenti agli imprevisti me-
teorologici fino alla delicata 
questione dell ’equilibrio econo-
mico tra costi e ricavi. Negli ul-
timi anni, il quadro normativo 
relativo all ’organizzazione di 
eventi di pubblico spettacolo 
è diventato sempre più com-
plesso, le associazioni devono 
affrontare una burocrazia arti-

colata con permessi autorizza-
zioni e controlli che richiedono 
competenze specifiche e un no-
tevole dispendio di tempo e ri-
sorse. Questo può diventare un 
ostacolo significativo soprat-
tutto per le realtà più piccole e 
con meno risorse a disposizio-
ne, la necessità di garantire la 
sicurezza degli eventi la gestio-
ne dei f lussi di pubblico e il ri-
spetto delle norme antincendio 
e sanitarie richiedono una pre-
parazione accurata e un’atten-
zione costante. Le condizioni 
meteorologiche rappresentano 
un’altra variabile critica, gli 
eventi estivi spesso organiz-
zati all ’aperto sono esposti ai 
capricci del tempo, temporali 
improvvisi ondate di calore o 
altri fenomeni estremi posso-
no mettere a rischio la sicurez-
za dei partecipanti e la riusci-
ta stessa degli eventi. Oltre ai 
danni materiali, le cancellazio-
ni o le interruzioni causate dal 
maltempo comportano perdite 

economiche significative e pos-
sono scoraggiare gli sponsor e 
il pubblico stesso. Organizzare 
un evento comporta costi ri-
levanti affitto delle strutture 
allestimenti compensi per gli 
artisti, servizi di sicurezza, 
pubblicità e comunicazione; le 
associazioni devono quindi bi-
lanciare con attenzione questi 
costi con le entrate derivanti 
da biglietti, contributi pubbli-
ci, sponsorizzazioni e altre fon-
ti di finanziamento: riuscire a 
mantenere questo equilibrio è 
fondamentale per garantire la 
sostenibilità economica degli 
eventi e di conseguenza la con-
tinuità delle attività associati-
ve. Una delle soluzioni più pro-
mettenti per affrontare queste 
sfide è il ricorso al volontariato 
professionale, questo tipo di 
volontariato si distingue per il 
coinvolgimento di professioni-
sti che mettendo a disposizio-
ne le proprie competenze spe-
cifiche, possono apportare un 
valore aggiunto significativo 
all ’organizzazione degli even-

ti. Il volontariato professionale 
offre numerosi benefici: ridu-
zione dei costi, miglioramento 
della qualità, sviluppo delle 
competenze interne e rafforza-
mento del tessuto sociale, coin-
volgendo professionisti come 
ingegneri, architetti, esperti 
di sicurezza, comunicatori ed 
altri specialisti; le associazio-
ni possono ridurre significa-
tivamente le spese legate alla 
consulenza ed ai servizi ester-
ni permettendo di allocare le 
risorse in modo più efficiente e 
di investire in altre aree criti-
che dell ’organizzazione. I pro-
fessionisti del settore portano 
con sé un bagaglio di conoscen-
ze e competenze che possono 
elevare la qualità degli eventi, 
ad esempio un ingegnere può 
contribuire a garantire che le 
strutture siano sicure e ben 
progettate, un comunicatore 
può migliorare la strategia di 
promozione e un esperto di si-
curezza può implementare mi-
sure efficaci per gestire i f lussi 
di pubblico. Collaborare con 
professionisti volontari offre 
anche l ’opportunità di forma-
re i membri dell ’associazione 
trasferendo loro competenze 
e know-how che possono esse-
re utilizzati in futuro. Questo 
processo di formazione inter-
na è fondamentale per creare 
una base solida di conoscenze 
all ’ interno dell ’organizzazione 
riducendo la dipendenza da fi-
gure esterne nel lungo periodo. 
Il volontariato professionale 
favorisce la creazione di legami 
più stretti tra i professionisti 
e la comunità locale, questo 
spirito di collaborazione e soli-
darietà rafforza il senso di ap-
partenenza e di responsabilità 
condivisa contribuendo a co-
struire una comunità più coesa 
e resiliente. Un’altra strada da 

percorrere è quella di adottare 
un approccio manageriale più 
strutturato nelle decisioni in-
terne, pianificare con maggiore 
attenzione valutare con rigore i 
rischi e le opportunità e pren-
dere decisioni ponderate può 
fare la differenza, ridurre la 
fretta e l ’ improvvisazione nella 
fase organizzativa contribuisce 
a minimizzare gli imprevisti e 
a ottimizzare l ’uso delle risorse 
disponibili. Infine la creazione 
di strutture intermedie, veri e 
propri “hub” di professionisti 
del settore potrebbe fornire un 
supporto cruciale alle associa-
zioni locali. Questi hub com-
posti da esperti che conoscono 
le peculiarità di ogni evento e 
territorio potrebbero offrire 
consulenza formazione e ser-
vizi specifici aiutando le asso-
ciazioni a superare le difficoltà 
organizzative e a garantire la 
riuscita degli eventi. Si tratte-
rebbe di una rete di supporto 
che valorizzando le competen-
ze locali favorirebbe la cresci-
ta e la professionalizzazione 
del settore. Le difficoltà che 
le associazioni locali affron-
tano nell ’organizzazione degli 
eventi estivi sono molteplici e 
complesse ma non insormon-
tabili, attraverso il volontaria-
to professionale la formazione 
interna decisioni manageria-
li ponderate e la creazione di 
hub di professionisti, è possi-
bile trovare soluzioni efficaci 
che permettano di superare gli 
ostacoli e di continuare a offri-
re momenti di gioia e aggrega-
zione alle comunità locali. Solo 
attraverso un approccio colla-
borativo e innovativo si potrà 
garantire un futuro prospero e 
sostenibile per le manifestazio-
ni estive.

Alberto Gatti
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▪ Fare rete gli altri Comuni del territorio per far valere di più la nostra voce
MARTELLAGO

UNA MOBILITÀ DAVVERO PUBBLICA SOSTENIBILE PER IL TERRITORIO

Se sei uno studente delle su-
periori, viaggiare con i mez-

zi pubblici locali in tutto l ’Alto 
Adige costa 20 euro all ’anno. Se 
invece hai meno di 27 anni e sei 
studente in Friuli Venezia Giu-
lia hai diritto allo sconto del 50 
per cento sulle tratte bus o tre-
no da casa a scuola e viceversa. 
Facile da dire, si tratta di regio-
ni e province a statuto speciale. 
Ma se invece vi dicessi che nella 
“ordinaria” Emilia-Romagna gli 
studenti possono prendere tre-
ni e bus gratis sia per recarsi 
a scuola sia nel tempo libero? 
E qui in Veneto? La risposta è 
purtroppo che ce lo sogniamo. 
Non esiste infatti nessun 
tipo di esenzione di questo 
genere a livello regionale, men-
tre né Actv, che gestisce la rete 
di trasporto locale nel Comune 
di Martellago, né Trenitalia per 
le tratte locali, applicano tariffe 
particolarmente vantaggiose a 

giovani e studenti. A questo si 
deve poi sommare l’inesisten-
za di un trasporto pubblico 
integrato a livello locale o 
regionale, cioè quella combi-
nazione intelligente che ci per-
mette di prendere con un unico 
biglietto e un unico prezzo bus, 
treni e tram per spostarci in 
città o in aree più grandi. Nelle 
ultime settimane dal nostro ter-
ritorio del Miranese-Riviera del 
Brenta si è alzato l ’interesse ver-
so la questione da parte di am-
ministratori e consiglieri comu-
nali. La sindaco di Scorzè Nais 
Marcon e il Consiglio comunale 
di Mira su guida di Francesco 
Volpato hanno infatti avanzato 
ad Actv la richiesta di istitui-
re un abbonamento unico per 
gli studenti, che consenta l ’u-
tilizzo di tutti i mezzi autobus 
delle tratte locali e non valido 
per la sola linea scolastica. Que-
sto perché se, ad esempio, vivi a 
Martellago e studi a Mestre, pa-
gando un abbonamento extraur-
bano di tratta 2, puoi utilizzare 

le sole corse che da Martellago 
vanno alla tua scuola o al centro 
di Mestre, ma non puoi utiliz-
zare gli autobus della rete urba-
na. Per questo servizio limitato 
uno studente di Martellago paga 
annualmente 365 Euro, mentre 
un coetaneo di Mestre ne paga 
230, ma può salire su tutti i 
bus, tram e vaporetti della rete 
urbana del comune di Venezia. 
Da qui la proposta, visto il costo 
nettamente più alto dell ’abbo-
namento extraurbano, di poter 
usufruire anche delle linee del-
la rete unica urbana. Durante 
la campagna elettorale delle 
scorse amministrative a Mar-
tellago, numerose sono state le 
richieste di aumentare l ’inte-
resse dell ’Amministrazione di 
Martellago nel miglioramento 
dei collegamenti con Mestre e 
nel mantenimento delle corse 
che connettono le nostre fra-
zioni. Allo stesso tempo è stato 
chiesto di tenere alta l ’atten-
zione sui costi dei biglietti, che 
hanno visto aumenti nel tempo 

e che non rendono preferibile né 
sostenibile l ’uso dei mezzi pub-
blici da parte della cittadinan-
za. L’attuale Amministrazione 
tuttavia non è particolarmente 
sensibile al tema e più volte il 
sindaco Andrea Saccarola ha 
chiuso la questione ribaden-
do la difficoltà nel cercare 
una soluzione, specialmen-
te per la poca influenza che da 
solo il Comune di Martellago ha 
nelle scelte e nell ’organizzazio-
ne dei trasporti locali decisi da 
Actv e Città metropolitana di 
Venezia. Non si può dargli tor-
to, la maggioranza delle quote 
azionarie dell ’azienda sono te-
nute da Venezia, che ha dunque 
maggiore voce in capitolo nelle 
politiche di mobilità, ed è vero 
che da soli è difficile giungere 
ad un accordo vantaggioso per 
il nostro comune. Tuttavia non 
può essere una giustificazione, 
ma una spinta a cercare una vi-
sione politica alternativa per la 
mobilità del territorio, facendo 
sistema con gli altri Comuni 

del territorio per far senti-
re e valere di più la nostra 
voce. E non è un caso che i pro-
blemi degli studenti di Martel-
lago siano gli stessi di quelli di 
Scorzè e Mira, ma anche di Sal-
zano, Spinea, Mirano, eccetera. 
Dunque mettendo da parte le 
logiche di Maggioranza-Oppo-
sizione, cerchiamo piuttosto 
di trovare insieme un modo di 
dialogare con i nostri vicini di 
casa e portare a casa un primo 
risultato, come l ’istituzione 
di un abbonamento studenti 
unico vantaggioso per ragaz-
ze e ragazzi e chissà che possa 
essere il primo passo per creare 
una politica di mobilità soste-
nibile, con l ’ottica di realizzare 
un sistema di trasporto locale 
efficiente ed integrato degno di 
una grande area metropolitana 
come quella veneziana. E chissà 
che un domani, tra quelle città e 
regioni illuminate non ci possa 
essere anche Martellago e la no-
stra provincia!

Nicola Favaro - Impegno Comune
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Il 2 giugno l ’Associazione di 
volontariato “Gemini” di 

Scorzè ha organizzato presso 
il campo sportivo parrocchia-
le del paese la quattordicesima 
edizione dei “Giochi senza fron-
tiera”, una manifestazione ludi-
co-sportiva ideata e promossa 
in autonomia da un gruppo di 
associazioni di volontariato 
verso persone con disabilità del 
territorio. Grande è stato l ’en-
tusiasmo: i giochi si sono con-
clusi con la consegna dei premi 
da parte di Nais Marcon e del 
parroco don Stefano Vidotto 
alle undici associazioni in gara. 

▪ Ogni anno la manifestazione cresce sempre di più…
GIOCHI SENZA FRONTIERE
SCORZÈ Alla sfida hanno partecipato 

infatti, oltre all ’organizzatore 
Gruppo Gemini, Gruppo amico 
e Stella di Salvatronda, Gruppo 
In di Piombino Dese, Gruppo 
Arcobaleno di Camposampie-
ro, Vivere la vita di Martellago, 
Area d ’Agio di Montebelluna, 
Gruppo Amici di Riese Pio X, 
Girasoli di Lancenigo, Giovani 
accolti di Noale, Oami di Giave-
ra del Montello e Farcela di Ca-
stelfranco Veneto. Ogni anno la 
manifestazione cresce sempre 
di più: in questa edizione oltre 
trecentocinquanta erano le per-
sone presenti, inclusi i volonta-
ri e in particolare i giovani di 
Scorzè degli scout, dell ’azione 
cattolica, dell ’Asd Libertas e 

dei gruppi famiglia parrocchia-
li che hanno giocato a fianco 
delle associazioni di 
volontariato, in segno 
di reale inclusione. Sì 
sono inoltre sponta-
neamente offerte di 
prendere parte all ’ ini-
ziativa l ’Asd Scuderia 
due torri di Oriago di 
Mira e l ’Asd Amici di 
Marley di Mirano che 
hanno intrattenuto i 
partecipanti con giri 
di isolato su auto sto-
riche e spettacoli di 
agility canina. Fonda-
mentale il contributo 
del comitato della Sa-
gra di San Benedetto 

Abate, i cui volontari hanno 
permesso di festeggiare la con-
clusione dei giochi con un gran-
de pranzo sotto il capannone 
della sagra, dello speaker Enri-
co Boscaro, del dj Samuele Beg-
gio e degli sponsor Kit Ufficio, 
Occhiali di Barbara, San Bene-
detto ed Eurospesa. Persone di 

tutto il paese di Scorzè sì sono 
riunite per partecipare a quelli 
che davvero sono stati dei Gio-
chi senza frontiera.

Martina Pesce
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Passione per la musica e per la 
scrittura: Margherita Vanaco-

re della classe Terza E della Scuo-
la secondaria di primo grado “G. 
Galilei” di Scorzè comprese subito 
che questo era il suo concorso. Era 
la prima volta che si accingeva a 
partecipare ad una simile “compe-
tizione” ma quando, continuando 
a leggere il bando, scorse tra le 
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▪ Grande soddisfazione al “Galilei” per il riconoscimento a Margherita Vanacore

CONCORSO DI NARRATIVA “PREMIO SAVERIO ROTONDI”
SCORZÈ

▪ Presentato il libro che ne racconta la storia SCORZÈ

L’ASILO SPANGARO COMPIE 100 ANNI
Cent’anni sono un’età importan-

te, sono un insieme di eventi e 
di fatti che formano una storia. Ed 
è proprio una storia quella che si 
ripercorre in questo libro, è la ri-
cerca sulle persone che con il loro 
impegno hanno dato vita ad una 
delle più belle realtà scolastiche 
del nostro territorio. Il tutto nasce 
da un gesto di generosità e di cono-
scenza della situazione socio-cul-
turale degli abitanti del territorio, 
unito al desiderio di migliorare la 
vita dei bambini e quindi di far 
crescere la società. I coniugi Span-
garo con la donazione del loro pa-

trimonio si sono assicurati il ricor-
do perenne e la gratitudine degli 
abitanti di Peseggia e del comune 
tutto. Oggi la Scuola dell’infanzia 
ed il Nido che sono ospitati presso 
la fondazione, rappresentano agli 
occhi degli abitanti del paese e del-
le zone circostanti, una sicurezza, 
un luogo dove si possono trovare 
in ogni momento accoglienza, se-
renità, e tanta competenza. Tutti 
questi aspetti rappresentano delle 
costanti che si sono sviluppate nel 
tempo ed hanno fatto crescere la 
scuola offrendo così ai più piccoli 
un ambiente propositivo, acco-
gliente, allegro. Un grazie parti-
colare va alle suore dorotee che si 
sono succedute nel tempo e a tutti 

righe che la musica in qualunque 
sua possibile accezione, a prescin-
dere dal genere, doveva essere l’e-
lemento centrale della narrazione, 
decise di mettersi in gioco. La sca-
denza era prevista per il 31 dicem-
bre 2023: si trovava a Londra per 
trascorrere alcuni giorni di vacan-
za con la famiglia quando final-
mente, dopo aver cestinato diver-
se versioni del racconto che non 
riuscivano a trasmettere ciò che 
aveva nell’animo, il 29 dicembre 

decise di inviare la sua produzione 
dal titolo: “They’re only songs, but 
they help”. La solita perfezionista, 
che non si accontenta mai o me-
glio un’alunna molto riflessiva che 
ricerca non la banalità ma la pro-
fondità, sempre. Dopo un mese 
venne raggiunta da una notizia: 
la premiazione sarà procrastinata 
di ben tre mesi a causa dei molti 
ed insperati lavori inviati; la giu-
ria avrebbe dovuto concedersi più 
tempo per visionare tutte le “ope-

re”. Margherita vedeva allonta-
narsi il suo sogno: il concorso era 
aperto a tutti (senza limiti d’età), 
sia a scrittori italiani che stranie-
ri… “chissà quanti racconti saran-
no giunti”, pensò. “Riuscirà il mio 
a distinguersi? Forse no!”. Arrivò il 
fatidico 12 aprile 2024, ore 16:00: 
in diretta streaming sarebbero 
stati decretati i vincitori. La sezio-
ne B (quella riservata ai racconti) 
prevedeva la selezione di 44 scrit-
ti (un numero maggiore rispetto 

a quello deciso inizialmente) da 
pubblicare in due antologie dispo-
nibili nelle librerie a partire dal 
mese di giugno. Rigorosamente in 
ordine alfabetico, inizia l’elenco 
dei titoli e degli autori che vedran-
no la propria opera così premiata: 
nome dopo nome la tensione sale 
altissima, la speranza inizia ad 
affievolirsi ma, ecco la sorpresa 
finale… il nome di Margherita è 
l’ultimo ad essere pronunciato, è 
il quarantaquattresimo e la gioia 
è immensa. 

Paolo Lamon

i consigli di amministrazione con 
i loro presidenti che hanno opera-
to cercando sempre di mantenere 
lo spirito e i propositi dei coniugi 
Spangaro creando per tutti i bam-
bini opportunità e benessere, tan-
to che moltissimi di essi, ormai 
adulti, ricordano ancora con no-
stalgia i tempi trascorsi in questo 
luogo come i più belli della loro 
vita. Grazie anche alle famiglie e 
ai volontari che da sempre hanno 
messo e continuano a mettere a di-
sposizione il loro impegno per far 
sì che ogni cosa possa funzionare 
al meglio. L’Amministrazione co-
munale ha rivolto ancora un grato 
pensiero ai donatori riconoscendo 
che è grazie alla loro illuminata 
volontà se può vantare da cento 
anni, nel proprio territorio, una 
realtà così bella ed importante.

Martina Pesce
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▪ Partecipazione di ottimo livello, impreziosita da atleti sloveni ed austriaci

▪ Francesca Pizziolo assumerà anche la carica di vicesindaco

TREBASELEGHE

TREBASELEGHE

QUARTO GRAN PREMIO “DINAMIKA CYCLING” A SANT’AMBROGIO

NOMINATA LA NUOVA GIUNTA

Sabato 1 giugno 2024 a 
Sant’Ambrogio di Trebaseleghe 

(Pd) si è disputato il quarto gran 
premio “Dinamika cycling”, gara 
ciclistica amatoriale su strada di 
prima e seconda serie organizzata 
dal team Asd “Dinamika cycling 
Sant’Ambrogio” con la collabo-
razione di Acsi Ciclismo Treviso. 
Partecipazione di ottimo livello, 
impreziosita anche dalla presen-
za di alcuni atleti arrivati anche 
dalle regioni limitrofe, da Austria 
e Slovenia. I corridori, suddivisi 

Nel senso della continuità, 
visto il grande lavoro svol-

to negli ultimi cinque anni, ho 
deciso di riconfermare quattro 

nelle varie categorie, si sono dati 
battaglia nell’apprezzato nuovo 
circuito di 7,7 chilometri, con par-
tenza ed arrivo a Sant’Ambrogio e 
passaggi intermedi nel capoluogo 
Trebaseleghe. Tutte le gare sono 
state caratterizzate da velocità 
medie molto elevate (oltre i 45 
chilometri orari per le categorie 
più giovani) e movimentate da nu-
merosi attacchi e tentativi di fuga, 
alcuni andati a buon fine. Si sono 
distinti i seguenti vincitori: Piva 
Mattia (Junior), Battello Luca (Se-
nior A), Visintin Alan (Senior B), 
Molinaroli Luca (Veterani A), Fa-
bris Roberto (Veterani B), Stocco 

Matteo (Gentleman A), Gottardi 
Simone (Gentleman B). Gara neu-
tralizzata per le categorie Super-
Gentleman A, SuperGentleman 
B e Donne, a causa di una caduta 
verificatasi nella gara precedente. 
Nella graduatoria riservata alle 
società, prima classificata l’Asd 
IperLando sia per il punteggio che 
per la partecipazione. Presenti 
all’evento il vice-sindaco del Co-
mune di Trebaseleghe Giuliano 
Mason e l’assessore allo Sport 
Francesca Pizziolo. Si ringraziano 
tutti i volontari che hanno colla-
borato per la buona riuscita della 
manifestazione.

Asd Dinamika Cycling

assessori della Giunta uscen-
te: Fardin Renato (Bilancio, 
Tributi, Manutenzioni, Sanità, 
Rappresentanza istituzionale), 
Mason Giuliano (Lavori pub-
blici, viabilità, Salvaguardia 
idraulica e ambientale, Agricol-
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tura), Trevisan Rosanna (So-
ciale, Famiglia, Associazioni) e 
Pizziolo Francesca (Sport, Co-
municazione, Fiera ed eventi, 
Politiche per la disabilità) che 
assumerà anche la carica di vi-
cesindaco; inoltre, per il grande 

lavoro svolto come consigliere 
delegato alla Cultura ho incluso 
nella giunta anche Rosa Chia-
ra Casarin come assessore alla 
Cultura, Istruzione, Promozione 
ambientale, Titolo di Città. Ri-
tengo che questa squadra roda-
ta e ben affiatata saprà dare le 
risposte necessarie ai crescenti 
bisogni della nostra comunità. 
La nostra proposta elettorale, di 
unità politica di forze civiche e 
politiche di Centrodestra, tro-
verà coerenza nella composizio-
ne del Consiglio comunale, dove 

tutte le forze politiche avranno 
adeguata rappresentanza in as-
sonanza con il grande risultato 
elettorale che ha premiato que-
sta scelta. Sono convinta che 
con questi presupposti riuscire-
mo come squadra unita e coesa 
a lavorare bene per il presente e 
futuro della nostra città di Tre-
baseleghe.

La Sindaco - Antonella Zoggia

▪ Quest’anno i partecipanti sono stati un centinaio in più
PIOMBINO DESE

“PASSEGGIANDO FRA LE SORGENTI DEL SILE”, L’EDIZIONE DEI RECORD

La seconda domenica di giu-
gno si è corsa la camminata 

sul Sile “Passeggiando fra le sor-
genti del Sile, ricordando Renè” 
giunta alla sua ventisettesima 
edizione, che è anche la mani-
festazione più longeva di Piom-
bino Dese. È stata organizzata 
dall ’Aido “Nicoletta Pedroni” in 
collaborazione con l ’Apm (As-
sociazione piombinese motori), 
il gruppo della Protezione civi-

le, Union Dese ed il Comune di 
Piombino Dese. È stata la mani-
festazione dei record per i mol-
tissimi partecipanti che hanno 
corso e camminato attraverso i 
tipici sentieri della pianura ve-
neta e all ’interno del Parco re-
gionale del fiume Sile ed in par-
ticolare attraverso le passerelle 
tipiche delle risorgive. I primi 
ad arrivare sono stati i tradizio-
nali marciatori del mattino che 
puntualmente, come in tutte le 
annate, si iscrivono già alle 7:30 
e partono in solitaria, anche se 

la partenza era fissata per le ore 
9:00. Il tempo non prometteva 
nulla di buono, come il sabato 
precedente quando aveva piovu-
to, tant’è che aveva ostacolato le 
operazioni dei preparativi; ma 
poi al pomeriggio ha smesso di 
piovere, permettendo di prepa-
rare alla perfezione la partenza 
di domenica 9 giugno. Una folla 
di atleti ha invaso la sede stra-
dale, uscendo dal campo sporti-
vo di Torreselle, cantando l ’inno 
d’Italia, poi prima della parten-
za è scattato il countdown e via. 

I primi si sono immediatamente 
inabissati sfidandosi fino alla 
fine, per i più invece è stata una 
vera e propria oasi fra il verde e 
quest’anno in modo particolare, 
si sono potute ammirare le tipi-
che risorgive del Sile, grazie alla 
quantità d’acqua che è piovuta 
nelle ultime settimane. I percor-
si a disposizione di tutti erano 
due: un primo percorso che per 
qualche chilometro ha costeg-
giato il fiume Zero fino a Ca-
stelminio, misurava dodici chi-
lometri; l ’altro più adatto alle 
famiglie ed a chi voleva gustar-
si la passeggiata senza arrivare 
con il fiatone, era di sei chilome-
tri. Durante il percorso i ristori 
non sono mancati: chi ha corso i 
dodici chilometri ha incontrato 
tre ristori, chi invece ha scelto il 
percorso più breve aveva comun-
que a disposizione due ristori, 
uno localizzato presso le fami-
glie Pavan di via Montegrappa, 
denominato il percorso di mez-
zo (aveva a disposizione panini, 
frutta, dolci e bevande) e l ’altro 
si trovava in zona Casera. A fine 
percorso, come di consueto tutti 
hanno potuto beneficiare di un 
ricco ristoro finale con bevande, 
panini, dolci, frutta, yogurt e 
per il secondo anno consecutivo 
anche l ’aperitivo. E proprio per 
la bontà della ristorazione, i più 
hanno atteso anche gli ultimi 
arrivati prima di tornarsene a 
casa. “È stata un’edizione specia-

le - raccontano gli organizzatori 
Aido - che ricorderemo per molti 
anni. Inizialmente i partecipan-
ti tardavano ad arrivare visto 
anche il tempo incerto, poi dalle 
08:20 a fino alla partenza sono 
arrivati in massa. Mai aveva-
mo assistito ad un’adesione così 
massiccia nelle edizioni prece-
denti e quest’anno i partecipanti 
sono stati un centinaio in più”. 
Sul palco per le premiazioni, ol-
tre al sindaco di Piombino Dese 
Cesare Mason, l ’assessore allo 
Sport di Resana Claudia Baesso 
e le famiglie Pavan e Cara a ri-
cordo del memorial Renè Pavan, 
ragazzo quindicenne deceduto a 
seguito di incidente stradale nel 
1997 mentre in bicicletta anda-
va al lavoro e per la volontà del 
genitori ha donato gli organi, ed 
il giovane Roberto Cara, facen-
te parte del direttivo negli anni 
duemila, deceduto a seguito un 
incidente stradale mentre era al 
lavoro e anche lui, per volontà 
dei genitori, ha donato gli orga-
ni. Il trofeo “Renè Pavan”, asse-
gnato al gruppo più numeroso è 
stato vinto da gruppo di lavoro 
“Cosvem” che ha totalizzato 67 
iscritti partecipanti, mentre 
il memorial “Roberto Cara” è 
stato vinto dal gruppo Nordic 
Walking Italy di Venezia.

Dario Guerra
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▪ Ottavo mandato per il presidente Gerardo Gagliardi

▪ Grazie al ricavato si sosterrà la ristrutturazione dell’oratorio

MORGANO

MORGANO

RINNOVO DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA PRO LOCO

TORNA LA SAGRA MADONNA DEL CARMINE!

Con l ’Assemblea dei soci del-
la Pro Loco del Comune di 

Morgano Aps, tenutasi il 14 giu-
gno scorso (dopo lo spavento di 
un possibile commissariamento 
dello scorso 1 marzo), sono sta-
ti eletti i nuovi membri del con-
siglio direttivo e il collegio dei 
probiviri. L’assemblea dei soci 
ha conferito all ’unanimità al 
signor Giuseppe Basso la carica 
di consigliere onorario a vita, 
per la sua immensa e generosa 
collaborazione in oltre vent’an-
ni di Pro Loco. I neo-eletti si 
sono riuniti successivamente 
lunedì 17 giugno 2024 per de-

Comunità che si ritrova per 
esprimere il desiderio di 

festa, di incontro, di gioco, di 
sport, di piacere della tavola, 
di solidarietà, di cultura e di 
fede. Anno dopo anno cerchia-

signare i membri del consiglio 
direttivo 2024-2028: conferma-
to alla guida dell ’associazione, 
per il suo ottavo mandato, il 
presidente Gerardo Gagliardi. I 
suoi vicepresidenti saranno Ni-
cola Pezzato, in sostituzione di 
Giulia Sartori (prossima Mam-
ma), e il riconfermato Lorenzo 
Milan. Ricambio invece per la 
carica di segretario: Jacopo Re-
nosto passa il testimone a As-
sefa Temesgen, coadiuvato da 
Tiziano Conti, così come il teso-
riere Enrico Ceccon passa il te-
stimone a Jessica Pezzato. Nel 
consiglio entrano (o rientrano) 
inoltre: Enrico Miatello, Ti-
ziano Conti, Roberto Renosto, 
Giulia Sartori, Adriano Ceccon, 

▪ “A tutti possiamo assicurare che il nostro impegno non finisce qui…”

MORGANO

912 ABBRACCI: IL RINGRAZIAMENTO DELLA CANDIDATA PASQUALETTO

La lista civica “SiAmo Morgano”, pur dispiaciuta del mancato raggiungimento di un completo suc-
cesso, rimane orgogliosamente soddisfatta per aver colto l’interesse dei cittadini che desidera-

vano una rappresentanza più giovane e rinnovata per il futuro della comunità. Già in campagna 
elettorale è stata espressa un’importante apertura ai giovani e questo si è confermato nei voti che 
conducono uno tra i più giovani dei rappresentanti della cittadinanza a sedere in Consiglio comuna-
le. Consideriamo già questa una fondamentale promessa mantenuta. Quando siamo partiti abbiamo 
caricato sulle spalle onestà, responsabilità e coraggio. Vi ringraziamo per l’enorme sostegno e per 
aver sperato assieme a noi in un vento nuovo. A tutti possiamo assicurare che il nostro impegno non 
finisce qui ma continuerà in Consiglio comunale, ma soprattutto tra la gente come abbiamo sempre 
fatto in questi anni. Da assessore uscente e anche a nome di Franco Schiavon e Lara Seccafien ci au-
guriamo di aver lasciato un segno di buona politica e tanto impegno. 912 abbracci.

Elena Pasqualetto

parrocchia di morgano

Stand gastronomico
dalle ore 19.00

Serate culturali 
e musicali
dalle ore 21.00
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Orlando Vendramin e su ri-
chiesta del presidente Gerardo 
Gagliardi propone e viene ac-
cordato all ’unanimità dal Con-
siglio, di elevare il numero dei 
consiglieri da undici a tredici, 
inserendo così anche i candida-
ti che hanno ricevuto meno voti 
durante l ’assemblea dei soci del 
14 giugno 2024, nonché Renzo 
Favaro e Santa Cecchin. Inoltre 
si è deciso, seppur non previ-
sto nello statuto unico delle 
Pro Loco d ’Italia, la presenza 
ai prossimi consigli un rappre-
sentante di maggioranza e uno 
di minoranza dell ’Amministra-
zione comunale. Per il collegio 
dei probiviri sono stati eletti: 
Giovanni Sartori (Presidente), 

Fabiano Barban e Livio Simio-
nato. Il consiglio, già operativo, 
ha riconfermato nella stessa ri-
unione delle nomine, le attività 
in programma per fine 2024: 
dalla Cena in bianco il 27 lu-
glio (raccolta fondi pro Caritas 
Badoere-Morgano per famiglie 
bisognose locali), al mercatino 
dell ’Artigianato e Creatività il 
20 ottobre, allo Spettacolo di 
Misteri (inizio mese di novem-
bre), ai Mercatini natalizi il 17 
novembre e 15 dicembre e festi-
vità natalizie con iniziative di 
carattere solidali, rinnovando 
il proprio impegno per la pro-
mozione del territorio e per 
l ’animazione della vita sociale 
e culturale della comunità di 
Morgano. Incoraggiati dall ’af-
f luenza e la partecipazione 
registrata in occasione dell ’as-

semblea, ricordiamo a tutti i 
soci che chi lo desidera potrà 
dare il suo contributo collabo-
rativo nelle attività della Pro 
Loco del Comune di Morgano 
Aps.

Il Presidente – Gerardo Gagliardi 

mo di rinnovarci facendo teso-
ro degli anni trascorsi. La vera 
risorsa sono le persone: i vo-
lontari generosi e laboriosi, e 
tutte le persone che ci verranno 
a trovare. Ringraziamo tutti: 
gli sponsor, le associazioni che 
organizzano le varie iniziative 
sportive e culturali, il gruppo 

giovani, i volontari. Chiunque 
ci ha dato, ci dà e ci darà un aiu-
to. Morgano è una piccola real-
tà, ma sa essere grande quanto 
a impegno e volontà di sentir-
si  significativa e viva. In 
questo anno 2024 inizieremo 
un progetto-cantiere di ristrut-
turazione dell ’oratorio (parte 

est della canonica), al fine di 
realizzare luoghi accoglienti e 
sicuri per il catechismo dei ra-
gazzi e di incontro per la comu-
nità e il territorio. L’impegno 
sarà grande, ma insieme pos-
siamo farcela. In tale direzione 
anche questa edizione dei fe-
steggiamenti del Carmine sarà 
un importante contributo eco-
nomico. Non è facile in questo 
tempo investire nella coesione 

e in progetti nuovi, ma è per 
questo che ci si mette insieme. 
E allora vi aspettiamo per far 
festa, per darci sostegno l ’un 
l ’altro, per continuare a genera-
re nuovi incroci di impegno, di 
azione e competenze, di gene-
rosità e allegria. Sentitamente 
ringraziamo.

Il gruppo promotore
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S.A.V. S.p.A.  si è specializzata nella produzione di pani in 
lega di alluminio primarie e semiprimarie per fonderie:

• Leghe AlSi
• Leghe AlSiCu
• Leghe AlMg

• Leghe AlZnSi
• Leghe AlNiMn
• Leghe AlZn
• Leghe AlMgSb

• Leghe speciali su specifica di capitolato 

ISO 9001

Sede legale
Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)

Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)
—35010 Trebaseleghe (PD) 

Sicurezza nell'ambiente di lavoro
Salvaguardia dell'ambiente
Qualità del prodo�o
A�enzione focalizzata al cliente
...sono i fattori che hanno generato il nostro successo

S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

▪ Alla terza edizione del memorial “Rita Santi” c’è stata la cerimonia di consegna
RESANA

2 GIUGNO: COSTITUZIONE AI NEO-DICIOTTENNI

Un 2 giugno particolare quel-
lo che si è vissuto a Resana. 

Presso gli impianti sportivi co-
munali, in occasione del torneo 
giovanile di calcio in memoria di 

Rita Santi, ex-consigliere comu-
nale deceduta prematuramen-
te per una grave forma di Sla, 
l ’Amministrazione comunale ha 
voluto consegnare la costituzio-
ne ai neo-diciottenni. Per l ’oc-
casione il sindaco Stefano Bosa 
ha invitato non solo gli attuali 

amministratori locali ma anche 
quelli che in passato hanno ri-
coperto cariche amministrative 
nel Comune, i quali hanno po-
tuto quindi consegnare la carta 
costituzionale ai giovani pre-
senti. La cerimonia è iniziata 
con la sfilata del tricolore, por-

▪ L’importante opera sarà realizzata con un unico lotto di lavori
RESANA

PISTA CICLABILE DI SAN MARCO

Sarà la pista ciclabile più co-
stosa, più lunga e forse an-

che una delle più importanti 
per il Comune di Resana quella 

che verrà realizzata nei prossi-
mi anni lungo via Siese, in col-
legamento tra via Ca’ Zane, via 
Trieste e il centro abitato della 
frazione di San Marco. L’ope-
ra che era già stata prevista in 
due stralci, con il primo tratto 

che doveva concludersi nell ’a-
rea del Bosco del pettirosso sarà 
invece realizzata interamente 
sino al centro abitato della fra-
zione. “Ottenuto il contributo 
dalla Provincia di Treviso per 
realizzare il primo tratto, ed in 

particolare per l ’innesto con via 
Trieste, abbiamo deciso di acce-
lerare i tempi di finanziamento 
dell ’intera opera - ha detto il 
sindaco Stefano Bosa nel pre-
sentare l ’importante investi-
mento - si tratta di un percorso 
che consentirà finalmente di 
collegare la frazione di San Mar-
co con la Strada provinciale che 
porta sia a Resana che a Castel-
minio, un collegamento davvero 
importante che darà sicurezza 
alla mobilità debole, quella che 

finora non poteva sicuramente 
raggiungere la frazione e che in-
vece, una volta terminati i lavo-
ri, troverà spazio in questo nuo-
vo tratto stradale”. Per quanto 
riguarda i tempi di realizzazio-
ne, l ’iter prevede ora l ’approva-
zione definitiva in Consiglio co-
munale, prevista per fine luglio, 
e poi il via alla gara di appalto 
con i lavori che potrebbero ini-
ziare entro la fine dell ’anno.

Paolo Lamon

tato per l ’occasione dagli alpini, 
e poi è continuata con il discorso 
del sindaco che si è soffermato 
sull ’importanza di coinvolgere i 
giovani nella vita civile e sociale 
del Comune e il canto dell ’inno 
di Mameli da parte di Susy Pel-
loso. Oltre alla costituzione, i 

giovani resanesi hanno ricevuto 
anche un particolare invito sia 
dall ’Avis che dalla Protezione 
civile, un invito a diventare do-
natori di sangue e a far parte del 
volontariato locale che in questo 
caso era rappresentato dal grup-
po di Protezione civile.

Paolo Lamon
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CAMPOSAMPIERO

LA FESTA PIÙ AMATA DALLE FAMIGLIE!
▪ “Una piazza per giocare”, per una città a misura di bambino

Si è tenuta domenica 2 giu-
gno l ’edizione 2024 di “Una 

piazza per giocare”, la festa 
più amata dalle famiglie e dai 
bambini e bambine, un nome 
che negli anni è diventato un 
marchio di qualità e una ga-
ranzia di successo per una 
manifestazione che mette al 
centro i più piccoli ed il loro 
legittimo desiderio di giocare, 
stare assieme, essere protago-
nisti in una città a misura del-
le loro esigenze e aspettative. 
Un marchio, ma soprattutto 
un’idea che nel 2024 tocca il 
considerevole traguardo della 
ventiduesima edizione: un 
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risultato importante che testi-
monia come l ’ iniziativa sia con-
solidata e faccia ormai parte del 
vissuto della città. Tra i meriti 
maggiori di “Una piazza per 
giocare” vi è quello di aver 
creato una tradizione: da più 
di due decenni, infatti, l ’ inizia-
tiva mette al primo posto gio-
ia, fantasia, partecipazione, 
inclusività. È questo il sem-
plice segreto del suo successo e 
dei numerosi tentativi di imita-
zione che essa può vantare. Per 
un giorno i bambini si riappro-
priano degli spazi urbani viven-
doli da protagonisti. Ma non 
sarebbe possibile realizzare 
“Una piazza per giocare” senza 
la generosa disponibilità delle 
molte persone che collaborano 

con entusiasmo, dedicando alla 
festa passione, tempo, energia: 
associazioni di volontariato, 
scuole, istituzioni, singoli cit-
tadini, ognuno dà il proprio 
contributo coerentemente con 
lo spirito della festa. “È bello 
trovarsi intorno a un’idea, 
vederla crescere, sentirla 
propria - commenta il sin-
daco Katia Maccarrone con la 
consigliere delegata Eleonora 
Visentin - È ciò che è accaduto 
in questo percorso, lungo più 
di vent’anni, in cui ciascuno ha 
portato il proprio contributo di 
passione. A ciascuno, ed in par-
ticolare ai molti che collabora-
no fin dalla prima edizione, de-
sideriamo rivolgere un sentito 
ringraziamento”. Passano gli 

anni, le edizioni si susseguono, 
ma rimane questa la festa più 
attesa dai bambini di Campo-
sampiero e del territorio circo-
stante: l ’appuntamento imper-
dibile che ogni anno, a inizio 
giugno, apre le porte del regno 
di fantasia e trasforma il cen-
tro storico in un grande par-
co divertimenti. Quest’anno, 
spettacoli, creatività e intrat-
tenimento hanno tenuto banco 
in piazza Castello con musica 
per ballare e cantare, giochi 
e spettacoli per divertirsi, la-
boratori per tutti i gusti e le 
età, canoa sul Vandura, amici a 
quattro zampe, oltre ad anima-
zione di strada, sport, attività 
artistiche e di manualità. Una 
cinquantina i laboratori di-
stribuiti in piazza Castello, 
piazza Dante, campo Marzio, 
con 50 associazioni coinvolte e 
più di 150 volontari. Tra le no-
vità più rilevanti, la presenza 
degli arcieri, il Consorzio Ac-
que risorgive e l ’International 

Police Association. “Una piaz-
za per giocare” è organizzata, 
ininterrottamente dalla prima 
edizione dal Comune di Cam-
posampiero e dalla Pro Loco 
di Camposampiero. Il coordi-
namento organizzativo è assi-
curato dall ’ufficio scuola del 
Comune. Aderiscono le scuole, 
tra cui il Newton-Pertini con 
alcuni laboratori, le associazio-
ni cittadine, numerose associa-
zioni e istituzioni territoriali, 
tra cui la Protezione civile, i 
Vigili del fuoco e la Polizia mu-
nicipale, oltre alla biblioteca 
comunale, a cooperative sociali 
ed ai moltissimi volontari che 
regalano un po’ del loro tempo 
ad un’iniziativa che è un fiore 
all’occhiello per la città, oltre 
che la dimostrazione tangibi-
le di come ci sia ancora spazio 
per il divertimento creativo 
e per la felicità dei bambini.

Martina Pesce



L’acqua è essenziale.
Non sprechiamola.

Nessuno spreco
Chiudi il rubinetto mentre ti lavi i denti,
ti radi o ti insaponi. Più volte lo fai, più
acqua risparmi. Il rubinetto ha una
portata di più di 10 litri al minuto.

Riduci
Scegli di annaffiare il giardino dopo
il tramonto, l’acqua evapora più
lentamente e ha il tempo di essere
assorbita dal terreno.

Ottimizza
Metti in funzione lavatrice e
lavastoviglie solo a pieno carico. Per
ogni lavaggio si consumano in media
tra gli 80 e i 120 litri di acqua.
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UN RISULTATO IMPORTANTE…

IMPORTANTE RISULTATO PER IL DISTRETTO DEL COMMERCIO TORRI E ACQUE

▪ Saremo ancora vicini alla gente e concreti nei risultati

▪ In arrivo finanziamenti per lo sviluppo delle attività commerciali e per interventi di animazione

Dopo la riconferma alle scorse 
amministrative, per un ter-

zo mandato da sindaco di Cam-
posampiero, Katia Maccarrone 
fa il punto rivolgendosi alla cit-
tadinanza. “Voglio innanzitutto 
ringraziare i tanti cittadini che 
ci hanno dato fiducia con la loro 
scelta. 3.171 concittadini han-
no deciso di scegliere la nostra 
proposta, che si pone in conti-
nuità con il lavoro fin qui svol-
to, con l’esperienza e la solidità 
di tutta la squadra, che abbiamo 
sempre garantito. Ringrazio in 
modo particolare chi non è en-
trato in Consiglio, e dispiace, 
perché tutti hanno contribuito 
in maniera determinante al rag-
giungimento dell’obiettivo”. Il 
terzo mandato è stato introdot-
to dalla norma nazionale pochi 
mesi fa. “Fino a poco tempo fa 

Il Distretto del Commercio 
di Camposampiero Torri e 

Acque ha raggiunto un impor-
tante obiettivo. È stato infatti 
approvato il progetto presen-
tato per il recente bando regio-
nale dedicato ai distretti. “La 
proposta di Camposampiero 
è stata accolta in pieno - spie-
ga Moira Simeonato che aveva 
seguito il progetto come asses-
sore alle Attività produttive - 
piazzandosi dodicesima su cin-
quantacinque progetti ammessi 
e finanziati. Da notare che tutte 
le azioni del progetto sono sta-
te valutate positivamente, par-
ticolare niente affatto scontato, 
considerato che altri distretti si 
sono visti rigettati o ridimen-
sionati alcuni interventi”. Il 
progetto presentato da Campo-
sampiero vale 329.758 Euro con 
un contributo previsto dalla Re-
gione al termine delle attività 
per 219.868 Euro. Le iniziative 
andranno realizzate e rendi-

non lo avevo messo nel conto - 
prosegue il sindaco - ma poi 
è stato consentito di potersi 
presentare in continuità. Il mio 
impegno rimane quello di lavo-
rare come sindaco di tutti, an-
che di chi non mi ha votato. Il 
lavoro in comune non si è mai 
fermato. Abbiamo affrontato 
anche l’alluvione che purtroppo 
ha colpito il nostro territorio in 
maniera importante, coinvol-
gendo tante famiglie e impre-
se”. La nuova Amministrazione 
è già pronta a proseguire con 
opere e progetti. Tra i primi 
temi sul tavolo la rotatoria di 
via Sant’Antonio. Progetto am-
bizioso e importante, che coin-
volge tutta l’area, in relazione 
con i Santuari. Cifre notevoli, 
1.220.00 Euro, già finanziati, 
lavori che partiranno dopo l’e-
state. Come pure partirà l’edifi-
cazione di palazzo Nodari. “Sul 
centro storico - spiega Mac-

carrone - giochiamo molto del 
nuovo programma amministra-
tivo, metteremo in pista altri 
interventi”. Per Rustega invece, 
prosegue il percorso che porterà 
ai lavori in via Guizze, con il 
cantiere per l’allargamento del-
la strada e la pista ciclabile, fino 
oltre l’intersezione con la Stra-
da regionale 308. “Un obiettivo 
storico per Rustega, che final-
mente si concretizza. Ne siamo 
orgogliosi. Potrei aggiungere 
molte altre cose, ma voglio sot-
tolineare l’attenzione alle per-
sone e alle famiglie. Il sostegno 
ai servizi, alle scuole, alla cul-
tura, alla sanità e alla salute in 
senso ampio, alla vitalità del pa-
ese. È in arrivo l’estate, stiamo 
seguendo le manifestazioni e i 
centri estivi per i ragazzi. Ma si 
pensa già alle attività successi-
ve. “La campagna elettorale è un 
tempo importante per incontra-
re i cittadini e cogliere le richie-

casaservice@mengato.com  

www.casaservicepadova.com

Via G. Galileo Galilei, 17/19 Camposampiero PD 

Tel. 049.579 04 48
Cell. 333.81.44.789 

contate entro settembre 2025. 
Al bando hanno partecipato 
dieci attività economiche di 
Camposampiero che riceve-
ranno contributi diretti dalla 
Regione per alcuni interventi di 
sviluppo delle proprie attività 
commerciali quali, ad esempio: 
acquisto di macchinari, arredi, 
software, sistemi di sicurezza, 
eccetera. L’importante ruolo 
di promotore del progetto è 
stato svolto da Ascom Con-
fcommercio. Soddisfatta del ri-
sultato ottenuto Martina Ruf-
fato, presidente mandamentale 
Ascom per il Camposampierese: 
“Davvero un ottimo risultato 
per Ascom Confcommercio e 
per il Comune di Camposam-
piero, che testimonia la serietà 
del lavoro di squadra fatto 
congiuntamente tra la parte 
associativa e quella dei servi-
zi, dimostrazione concreta che 
agendo con una visione di in-
sieme si possono tagliare tra-
guardi ambiziosi a vantaggio 
del tessuto commerciale dei no-
stri paesi e a beneficio dell’in-
tera Citta”. Il Comune avrà 
un ruolo attivo perché anti-
ciperà, per conto delle impre-
se, il valore complessivo degli 
interventi di animazione del 
distretto, attività la cui realiz-
zazione costituiva condizione 
necessaria per accedere ai con-
tributi: si tratta di manifesta-
zioni, fiere, eventi che favo-
riscono e valorizzano le valenze 
commerciali del distretto, ma 
anche di attività innovative di 
“welfare territoriale” dove 

ste e le esigenze - conclude il 
sindaco - Su questo lavoreremo 
con un programma fattibile per 
dare più risposte possibili”. La 
primissima uscita è stata quella 
legata a Sant’Antonio, con i fe-
steggiamenti del 13 giugno. Un 
Santo che unisce tutti e insegna 

la dedizione alle persone, a chi 
più ha bisogno, a essere solidali 
e capaci di fare comunità.

Martina Pesce

saranno coinvolte le imprese del 
territorio che potranno distri-
buire ai propri dipendenti dei 
“buoni welfare” spendibili nel 
nostro territorio sia in 
attività sociali (quali 
ad esempio il servizio 
mensa o il doposcuola 
per i ragazzi) che nel-
le attività commerciali 
del nostro distretto. 
Inoltre si realizzeran-
no sicuramente atti-
vità di marketing 
e comunicazione, 
oltre a diverse inizia-
tive di promozione 
turistica e sociale 
nel territorio anche 
in combinata con dei 
distretti vicini: in par-
ticolare è in program-
ma un evento condi-
viso con i distretti di 
Piazzola sul Brenta e 
Carmignano di Bren-
ta volti a valorizzarne 
i percorsi ciclabili che 
collegano i tre distret-
ti. “Si tratta di un’op-
portunità preziosa 
- sottolinea Simeonato 
- che darà valore ag-
giunto al Distretto 
del Commercio Torri 
e Acque conferman-
done anche il valore di 
riferimento per il ter-
ritorio del Camposam-
pierese”. Un grazie va 
alla Regione Veneto 
per il contributo as-
segnato, alle attività 
produttive di Cam-

posampiero che hanno parteci-
pato, ad Ascom Confcommercio 
quale soggetto promotore del 
bando, agli uffici comunali e 

alle diverse associazioni coin-
volte nella progettazione.

La Sindaco – Katia Maccarrone



Luglio 202438 Anno di edizionenOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

LOREGGIA

LOREGGIA

IL NOSTRO CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI…

MAGGIO, GIUGNO E LUGLIO ALL’INSEGNA DELLO SPORT

▪ Riassunto delle attività che abbiamo realizzato per la nostra scuola

▪ Tanta partecipazione e bei momenti nei vari tornei ed iniziative

Il nostro Comune nei mesi di 
maggio, giugno e luglio è stato 

protagonista di molteplici even-
ti sportivi, che hanno visto come 
protagoniste alcune associazioni 
sportive locali tra cui: la Roll Stars 
Loreggia, la Pallavolo Loreggia, la 
Nuova Loreggia Calcio e lo United 
Borgoricco Campetra. Lo sport è 
da sempre il luogo in cui si formano 
giovani ragazzi, e che da loro forti 
insegnamenti: lo abbiamo potuto 
constatare in questi momenti! Con 

Cari lettori e lettrici, quest’anno è arrivata la 
fine del biennio di questo Consiglio comunale 

dei ragazzi e, anche per questa ragione, troviamo 
necessario fare un riassunto delle attività che 
abbiamo realizzato per la nostra scuola. Come 
primo punto vogliamo ricordare l’incontro con 
i ragazzini delle scuole elementari in occasio-
ne dell’Open day. Li abbiamo accolti con sorrisi 
gentili e amichevoli, cercando di metterli a pro-
prio agio e li abbiamo accompagnati nei diversi 
laboratori organizzati dagli insegnanti di tutte 
le materie. Poi vogliamo menzionare il proget-
to “Missione scuola pulita”, nato quest’anno. Si 
tratta di un “gioco” a punti che coinvolge tutte 
le classi con punti di penalità e premio e li coin-
volge in una gara che ha come scopo il rispetto 
per i luoghi scolastici in cui trascorriamo parte 
delle nostre giornate. Noi studenti e studentes-
se del Consiglio comunale dei ragazzi speriamo 
molto che questo possa entrare nella memoria 
dei ragazzi della nostra scuola, perché pensiamo 
che possa lasciare un insegnamento importante, 
ovvero prendersi cura del mondo che ci circonda. 
Potrebbe sembrare banale dirlo, ma pensandoci 
bene, la scuola è per noi giovani parte integrante 
della nostra vita. È stata poi effettuata anche la 
consegna delle borse di studio agli studenti più 
meritevoli, divisi per anno, da parte del Comune, 
con la presenza del Consiglio comunale dei ragaz-
zi. È stato meraviglioso vedere come l’impegno di 
tanti studenti che si sono impegnati durante l’an-
no scolastico sia stato riconosciuto e premiato. 
Questo è stato un incitamento a tutta la comuni-
tà scolastica a continuare a studiare con costanza 

gioia abbiamo ospitato presso lo 
stadio comunale “Samuele Caval-
lin” la tredicesima edizione del tor-
neo “Per non dimenticare” svoltasi 
sabato 25 maggio. L’organizzazio-
ne dell’evento è stata curata dalla 
“Nuova Loreggia Calcio” e fa parte 
di una manifestazione itinerante 
promossa dal Tavolo dello Sport 
della Federazione dei Comuni del 
Camposampierese e l’associazione 
“Per Non Dimenticare” di Campo-
sampiero che da anni promuove 
iniziative in ricordo delle vittime 
della strada. Perché non dimenti-
care serve a mantenere vivo il ri-

cordo di ciò che è stato, ma anche 
ad impedire che accada nuovamen-
te. Domenica 26 maggio l’associa-
zione Roll Stars ha organizzato la 
consueta gara sociale, la quarta 
edizione del “Trofeo piccole stel-
le”, ospiti speciali le neo-campio-
nesse europee, il quartetto “Skate 
stars” che hanno riproposto il loro 
spettacolo a dir poco emozionante, 
mentre sabato 8 Giugno si è svolto 
il saggio di Pattinaggio artistico di 
fine anno dal titolo “Una notte al 
luna park”. Anche in quest’occasio-
ne le atlete hanno mostrato oltre 
alla loro bravura il valore dell’ami-

cizia e della condivisione. Vi sono 
stati poi numerosi tornei presso 
il campo parrocchiale San Rocco e 
lo stadio comunale “Samuele Ca-
vallin” dove hanno partecipato 
tantissimi ragazzi di varie catego-
rie tra i Primi calci, Piccoli amici, 
Pulcini ed Esordienti di numerose 
Asd sportive dei paesi vicini.  Tor-
nei in memorial a Samuele Cavallin 
organizzati rispettivamente dalla 
“Nuova Loreggia Calcio” e dallo 
“United Borgoricco Campetra” e il 
Torneo dell’amicizia arrivato alla 
sua terza edizione. Altro evento 
che ha visto una numerosa parte-
cipazione di giovani è la seconda 
edizione di “Stelle in campo”, dal 
motto “è sempre il momento giusto 
per fare la cosa giusta”: un evento 
benefico in memoria di Samuele 
Cavallin e Susy Ruffato organizzato 
da un team di giovani, promotori 
di un progetto chiamato “Stren-
ght to fight”, svoltosi domenica 23 
giugno allo stadio comunale che 
porta appunto il nome di Samuele 
Cavallin. Spostandoci sui campi di 
beach-volley adiacenti al palasport, 
la Pallavolo Loreggia ha organiz-
zato la sesta edizione del torneo 
“Donkey beach” dal 17 al 28 giugno 
per tutti gli appassionati. Tutte le 
sere per due settimane dal lunedì al 
venerdì numerosi beacher e simpa-
tizzanti hanno animato la Donkey 
beach arena. E martedì 9 luglio si 

svolgerà il “Mivao - Percorsi da vi-
vere”, tradizionale corsa, cammi-
nata ludico-motoria rientrante nel 
circuito promosso dal Tavolo dello 
Sport della Federazione del Cam-
posampierese, momento di sano 
divertimento, sport e unione per 
sostenere quest’anno il progetto 
“Un abbraccio per crescere” do-
nando le poltrone per la marsupio 
terapia-allattamento alla Terapia 
intensiva neonatale dell’ospeda-
le di Camposampiero. Continua a 
Loreggiola presso il parco “8 mar-
zo” di via Montegrappa, il proget-
to “Sport nei parchi” promosso da 
Sport e Salute ed Anci, aperto a tut-
ta la cittadinanza. Inaugurato l’an-
no scorso, giovani, ragazzi ed adulti 
possono partecipare a diverse atti-
vità motorie gratuite nel weekend. 
Presenti fino alla fine dell’anno le 
associazioni sportive aderenti: Asd 
Shanti Yoga 2010, Asd Pallavolo 
Loreggia e Asd Mun Dance School. 
È un’importante opportunità da 
cogliere, invitiamo tutta la comu-
nità a fare sport all’aria aperta, fa 
bene alla salute, aiuta a ridurre lo 
stress e migliora il nostro umore. 
Praticare sport insieme è una for-
ma di aggregazione, crea diverti-
mento e una crescita sia personale 
che di gruppo.

La sindaco – Manuela Marangon

TRATTAMENTO CON
ONDE D’URTO FOCALI

  Potenza e profondità di trattamento per patologie come: 
SPERONE E SPINA CALCANEARE, TENDINOPATIA CALCIFICA DELLA SPALLA,

TROCANTERITI, EPICONDILITI, EPITROCLEITI, TENDINITI E TENOSINOVITI

TRATTAMENTO SICURO, AFFIDABILE E INDOLORE

e impegno. Per quanto riguarda invece le riunio-
ni mensili del Consiglio comunale dei ragazzi, 
abbiamo avuto il piacere di ascoltare e parlare 
con il geometra del Comune e la vicesindaco per 
la supervisione di alcuni aspetti del progetto 
“Aula all’aperto” (portato avanti già dall’Ammi-
nistrazione precedente e in via di realizzazio-
ne). Abbiamo pensato che il concetto dell’aula 
all’aperto debba essere un’attività diversa, non 
la solita lezione frontale ma uno spazio più libe-
ro e a contatto con la natura, dove sviluppare i 
rapporti tra compagni in un’ambiente meno for-
male. Verso la fine dell’anno abbiamo incontra-
to anche alcuni rappresentanti della Protezione 
civile di Loreggia, persone che offrono se stessi 
per aiutare gli altri e che sono venuti a raccon-
tarci i loro compiti come membri. Il prossimo 
anno scolastico l’incontro verrà condiviso anche 
con l’intera comunità scolastica. Ringraziamo in 
generale per la possibilità di questi due incontri. 
Un ringraziamento speciale va anche al profes-
sor Grendene, ex-amministratore del Consiglio 
comunale dei ragazzi. Senza di lui probabilmen-
te il Consiglio comunale dei ragazzi non sarebbe 
potuto nascere. All’interno del Consiglio comu-
nale dei ragazzi c’era chi lo conosceva bene e chi 
no, ma il professore ci ha subito messo a nostro 
agio. Quindi, grazie mille professore! Ringrazia-
mo inoltre l’attuale coordinatrice, professoressa 
Peron. Lei ci ha guidato nel nostro ultimo anno. 
Grazie professori per questa esperienza costrut-
tiva e di squadra che sta ormai giungendo al ter-
mine.

Il vostro C.C.R.R
Azzurra Lo Russo 3C e Vittoria Simeoni 3B
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ore 18:30 Apertura Bar Apery Melon e luna park
ore 19:00 Apertura stand gastronomico con stand dei Panini Onti
ore 20:00 Zumba e Pound da parte di “LA FENICE ASD”
ore 21:30 MUSICA DAL VIVO CON ROCK IN MOVIE

ore 18:30 Apertura della 44^ SAGRA DEL MELONE e  
PROVINCIALE DEL PROSCIUTTO DOP VENETO. INAGURAZIONE DELLE 
MOSTRE “DIPINGI LA COPERTINA 2025” e “TIZIANO VECELLIO”
Apertura bar con Apery Melon e luna park 
ore 19:00 Apertura stand gastronomico con stand dei Panini Onti
ore 21:30 MUSICA DAL VIVO CON 80 VOGLIA SUMMER PARTY

ore 18:30 Apertura bar con Apery Melon e luna park
ore 19:00 Apertura stand gastronomico con stand dei Panini Onti
ore 21:45 MUSICA DAL VIVO con i LOS MASSADORES

ore 18:30 Apertura bar con Apery Melon e luna park 
ore 19:00 Apertura stand gastronomico con stand dei Panini Onti
ore 20:00 SERATA ASSOCIAZIONI - CENA AVIS
ore 21:30 MUSICA DAL VIVO CON IGOR’S & LADY BRIAN

ore 18:30 
ore 19:00 Apertura stand gastronomico con stand dei Panini Onti
ore 20:00 SU PRENOTAZIONE CENE CON RISOTTO PER GRUPPI
ore 21:30 MUSICA DAL VIVO CON LIVEPLAY

ore 18:30 
ore 19:00 Apertura stand gastronomico con stand dei Panini Onti
ore 20:00 PREMIAZIONE DEL VNCITORE “DIPINGI LA COPERTINA 2025” 
ESIBIZIONE DI ZUMBA CON FABIANA
ore 21:30 MUSICA DAL VIVO ESIBIZIONE DI SISMICA
ore 23:45 SPETTACOLO PIROTECNICODURANTE TUTTA LA MANIFESTAZIONE SARA’ APERTA 

LA PESCA DI BENEFICENZA

VENERDI’ 19 LUGLIO

SABATO 20 LUGLIO

DOMENICA 21 LUGLIO

LUNEDI’ 22 LUGLIO

MARTEDI’ 23 LUGLIO

MERCOLEDI’ 24 LUGLIO
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RINNOVA IL TUO BAGNO

Soppraluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata

CAMBIA 
CLIMA
Detrazioni fiscali 
del 50%

Detrazioni fiscali del 50%

2024 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVOBonus Casa

Campodarsego (PD) -  Via F. Severi, 1 ▪ Tel +39 049 5564133       331 4057249 ▪ E-mail: info@patronimpianti.it
www.patronimpianti.it

L’ASD CALCIO AMATORI ZEMINIANA È IN SERIE “A”
▪ La squadra ha dimostrato che il suo punto di forza è fare gruppo

Il tutto è nato da una cena tra 
amici alla fine del torneo che 

ogni anno si organizza a Zemi-
niana, torneo molto quotato per 
la qualità delle formazioni parte-
cipanti. A questa cena, gli attuali 
dirigenti con a capo il presiden-
te Flavio Zampieri si sono detti: 
con la qualità di questa squadra, 
perché non affrontare un campio-
nato di serie B? E da qui è comin-
ciato il percorso dell’Asd Calcio 
amatori Zeminiana, che reduce 

MASSANZAGO dalla vincita nella stagione 2022-
2023 della coppa Csi League, 
quest’anno si è classificata prima 
assoluta del girone e si è assicu-
rato il passaggio diretto alla serie 
A provinciale di Csi. Il nuovo al-
lenatore Edoardo Antonino, che 
ha preso le redini della squadra 
dopo aver fatto il secondo l’anno 
scorso, ha dovuto gestire un ini-
zio campionato non proprio dei 
migliori, ma una volta trovato il 
giusto equilibrio ha inanellato 
una serie positiva di vittorie, gra-
zie anche al gruppo che si è creato 
in spogliatoio. Quattordici parti-

te vinte di seguito, calcolando 
anche la finale disputata all’Ap-
piani contro gli “Amatori armisti-
zio” di Padova, nella quale dopo 
un iniziale due a zero nel primo 
tempo e un tentativo di rimonta 
dell’armistizio con un parziale 
di due a uno, la partita è stata 
chiusa a dieci minuti dalla fine 
con un risultato di tre a uno ed il 
conseguente delirio dei tifosi per 
l’ambito e storico traguardo rag-
giunto. La squadra ha dimostrato 
che il suo punto di forza è fare 
“gruppo”, non solo tra i giocatori 
ma anche da parte dei dirigenti 

che dava l’iniezione di adrenalina 
nei momenti importanti, senza 
parlare dell’apporto importantis-
simo dei tifosi sempre presenti. 
Il presidente Zampieri, ci tiene 
a ringraziare l’Amministrazione 
comunale che tramite la Fulgor 
Calcio Massanzago, ha dato la 
possibilità di disputare le partite 
nel campo con erba sintetica di 
fianco al plesso scolastico delle 
scuole elementari e in particolar 
modo tutti gli sponsor (difficile 
elencarli tutti) che hanno reso 
possibile la disputa del campiona-
to. Di seguito elenchiamo i prota-
gonisti dai dirigenti ai giocatori: 
presidente Flavio Zampieri, De-
nis Miatto, Matteo Zilio, Renzo 

PROSEGUE IL PROGETTO “LA FAMIGLIA AL CENTRO”
▪ Il centro Tomasoni è stato concesso ad una cordata di sei associazioni

Nel mese di giugno, annuncia 
l ’assessore ai Servizi sociali 

Elena Pagetta, a seguito di avviso 
pubblico con manifestazione di 
interesse, il centro Tomasoni, di 
proprietà comunale, è stato con-
cesso  ad una cordata di sei asso-
ciazioni di cui la capofila è Spar-
tum Aps che hanno presentato il 
progetto “La famiglia al centro”: 
la forza del progetto sta pro-
prio nella rete delle associazioni 
composta appunto da Spartum, 

VILLANOVA DI CSP
Pro Loco Villanova, Punto Gio-
vani, Agorà, associazione “Voi 
e Noi”, associazione “Amici dei 
bambini” che insieme abbrac-
ciano tantissime proposte cala-
te sulle esigenze del territorio. 
“Confermate le proposte del do-
po-scuola con mensa e trasporto 
dove viene svolto l ’accompagna-
mento allo studio individuale e 
di gruppo con una particolare 
attenzione per le fasce deboli 
con progetti di integrazione ed 
inclusione - continua Luigina 
Zin presidente della Pro Loco - 
quando non c’è scuola le attività 

Cagnin, Moreno Cagnin, Paolo 
Caccin, Davide Rebeschini, Lo-
renzo Baracco. Giocatori: Leonar-
do Zoccarato, Nicola Malvestio, 
Simone Cagnin, Mirko Volpato, 
Dino Cogo, Nicolas Cagnin, Clau-
dio Rebeschini, Tommaso Gardin, 
Andrea Bosello, Edoardo Rocco, 
Nicolas Coletto, Nicola Dandolo, 
Edoardo Favaretto, Livio Longo, 
Jonnhy Carraro, Matteo Volpato, 
Giacomo Malvestio (Capitano), 
Gianluca Malvestio, Lorenzo Mi-
chieletto, Simone Manfreo, Sendy 
Cagnin, Filippo Camin, Nicola Pa-
squaletto, Mattia Maraffa, Alle-
natore Edoardo Antonino.
Un grosso in bocca al lupo per il 
campionato di serie A al gruppo 
Asd Calcio amatori Zeminiana.

Claudio Bustreo

non si fermano, ma proseguono 
con i centri estivi e le attività di 
rinforzo compiti in particolare 
nelle vacanze di Natale, Pasqua, 
Carnevale e prima dell ’inizio del 
nuovo anno scolastico”. “Tra le 
novità c’è il laboratorio finaliz-
zato al contrasto della disper-
sione scolastica - prosegue Gio-
vanna Zandarin, presidente di 
Spartum - per i giovani e la terza 
età, parti importanti per il pro-
getto, si punta a far diventare il 
Tomasoni, un centro ricreativo, 
di incontro e socializzazione; il 
progetto promuove infatti, an-

che attività di lettura, teatro, 
corsi, incontri formativi su temi 
di attualità, pre-natalità e ge-
nitorialità, laboratori didattici 
durante tutto il corso dell ’anno”. 
“Proseguendo abbiamo attivato 
una collaborazione con la scuola 
materna Maria Bambina di Vil-
lanova per i centri estivi e per 
lo screening pre-scolare con test 
logopedici e di pre-scrittura - in-
terviene Ilaria De Angeli, psico-
loga - per i bambini con distur-
bi dell ’apprendimento, bisogni 
educativi speciali o disabilità, 
anche grave, sono condivisi con 
le famiglie percorsi di studio e 
sostegno adatti alle loro peculia-

ri esigenze, se necessario anche 
a domicilio con attività di tipo 
riabilitativo di logopedia, psico-
motricità sia individuali che di 
gruppo”. Prosegue, inoltre, l ’atti-
vità del centro sollievo per le per-
sone affette da decadimento co-
gnitivo per il rallentamento della 
progressione della malattia. “Un 
progetto che sta a cuore all ’Am-
ministrazione comunale - con-
clude l ’assessore Pagetta - perché 
abbraccia a tutto tondo e per tut-
to l ’arco dell ’anno i bisogni socia-
li delle famiglie e risponde alle 
esigenze sempre maggiori della 
società che si evolve”.

Paolo Lamon
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SERVIZI SOCIALI: COSA BOLLE IN PENTOLA?

L'ASSOCIAZIONE PENSIONATI DEL GRATICOLATO AL RINNOVO

▪ Anche in questo periodo dell’anno alle prese con tanti progetti

▪ Gasparini confermato presidente, Fanton sarà la vice

L’ufficio Servizi sociali non si fer-
ma mai, perché le esigenze delle 

famiglie non vanno mai in vacan-
za. Infatti, anche in questo periodo 
dell’anno siamo alle prese con tanti 
progetti. Progetto “Una scelta in 
Comune”: il nostro Comune è sta-
to abilitato dal Centro nazionale 
trapianti rispetto alla raccolta delle 
volontà personali di donazione di 
organi e tessuti che potranno essere 
effettuate in occasione del rinnovo 
o del rilascio della Carta di identità 
registrando la propria volontà pres-
so l’ufficio Anagrafe. Ai cittadini 

In un caldo e afoso pomeriggio di 
fine maggio, si nota un numeroso 

via vai nella sede dell’Associazione 
pensionati del Graticolato, con sede a 

VILLANOVA DI CSP

BORGORICCO

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

maggiorenni di Villanova di Cam-
posampiero iscritti nel registro della 
popolazione residente del Comune 
potranno da ora esprimere l’assenso 
o il diniego alla donazione di organi 
e tessuti che sarà inviata al Sistema 
informativo trapianti. Ogni dichia-
razione potrà essere modificata in 
qualsiasi momento, avendo cura di 
aggiornare la documentazione che 
si era predisposta (progetto realiz-
zato con la preziosa collaborazione 
dell’ufficio Anagrafe). Poi L’inizia-
tiva delle mammografie gratuite 
in programma il 18 maggio è stata 
rinviata, a causa del depotenziamen-
to della linea elettrica in corso in 
quella giornata di sabato, con tutta 

probabilità dovuta all’emergenza 
idrogeologica dei comuni limitro-
fi, ma l’associazione Welfare care è 
tornata a Villanova il 29 giugno per 
recuperare tutti gli esami che non si 
sono potuti effettuare. Ringraziamo 
le nostre attività produttive, sempre 
sensibili a questa iniziativa: Mediko, 
il Poliambulatorio Villanova, ditta 
Euromontaggi, ditta Fratelli Conte, 
Malvestio Spa. Fondo emergenza 
Ucraina: abbiamo ritenuto opportu-
no utilizzare il fondo per il rafforza-
mento dell’offerta di Servizi sociali 
per le persone e i nuclei familiari 
residenti oppure ospitati in centri 
di accoglienza straordinaria nel ter-
ritorio del Comune di Villanova di 

Camposampiero, con cittadinanza 
ucraina, che abbiano un permesso di 
soggiorno quali richiedenti protezio-
ne temporanea. La finalità dell’in-
tervento, nell’ambito dei diritti so-
ciali e delle politiche della famiglia, 
è quella di sostenere questi cittadini 
nelle difficoltà economiche, sociali e 
di integrazione, anche scolastica. As-
segnazione di contributi a favore 
delle utenze del servizio idrico: 
sono stati assegnati 10.000 Euro alle 
famiglie in condizione di fragilità 
per il pagamento dell’utenza idrica. 
Audit Family: il Comune di Villano-
va di Camposampiero, unico tra tutti 
quelli della Federazione, ha ottenuto 
il parere positivo per la conferma 
del certificato Family audit che ha 
valutato il nostro piano delle azioni. 
Siamo particolarmente orgogliosi di 
questo certificato, in linea con il pro-
gramma di “Rinnoviamo Villanova” 
che punta al sostegno della concilia-
zione dei tempi di vita e di lavoro di 

tutte le famiglie residenti nel nostro 
comune e anche dei nostri dipenden-
ti comunali. Come da decreto mini-
steriale, presso il comune è stato ap-
peso il manifesto per pubblicizzare il 
numero di emergenza 1522 da chia-
mare in caso di violenza e stalking; 
il comune di Villanova ha realizzato 
un manifesto ad hoc nel quale il mes-
saggio è scritto in italiano, inglese, 
francese, spagnolo, arabo, cine-
se, rumeno e bengali per raggiun-
gere il maggior numero di donne di 
tutte le etnie. Prosegue anche il pro-
getto “La famiglia al Centro” con 
la nuova la concessione del centro 
Tomasoni: tutti i particolari nell’ar-
ticolo dedicato. Abbiamo aperto lo 
sportello del progetto #Stoconte di 
consulenza individuale gratuita per 
informare ed orientare sulle oppor-
tunità di lavoro, formazione, studio 
e volontariato. All’attività di proget-
tazione per la collettività sopra citata 
si combina sempre e con continuità 
all’attività di progettazione in-
dividuale che ascolta i problemi e 
propone soluzioni specifiche per il 
singolo cittadino per uscire da si-
tuazioni di emarginazione, bisogni 
socioeconomici, povertà educativa, 
eccetera, con l’obiettivo di restitui-
re alla persona la dignità di tornare 
ad una vita il più possibile libera dai 
bisogni sociali. Il mio personale rin-
graziamento va all’ufficio Servizi 
sociali per il lavoro che eccelle per 
entusiasmo, bravura e competenza.

Elena Pagetta 
Assessore ai Servizi sociali

PERCHÉ È IMPORTANTE 
SAPER UTILIZZARE EXCEL

Le aziende più organizzate mettono a disposizione dei dipendenti software come Microsoft Excel per 
consentirgli di lavorare al meglio, velocizzare i processi di lavoro ed essere competitivi nel mercato del lavoro.
La capacità di organizzare, calcolare e valutare i dati sono importanti competenze necessarie oggi in molti 
campi. Inoltre, sono comunemente utilizzati nel processo decisionale aziendale e gestionale, il che signi�ca 
che sono estremamente critici per i vertici aziendali. Pertanto i corsi di Excel sono un must.

Ecco i principali vantaggi del saper utilizzare Microsoft Excel in maniera professionale
1. Migliora le abilità
2. Aumenta l’e�cienza
3. Fa crescere il tuo valore come professionista
4. Sempli�ca il lavoro in vari modi
5. Riduce il carico di lavoro
6. Ti aiuta ad analizzare al meglio le informazioni che possiedi
7. Ti o�re una gestione precisa dei dati
8. Puoi creare report personalizzati sul tuo lavoro
9. Gestione e�cace dei tuoi progetti

Per questi motivi ottenere conoscenze sull'utilizzo dei fogli di calcolo ti permetterà di sfruttare al massimo il 
valore dalle informazioni con cui vieni in contatto durante la tua attività, più facilmente, più velocemente e 
con più e�cienza.

Che corsi fare?
LM Space da sempre propone formazione di Excel a partire dalle basi, per andare scoprire le funzioni avanzate 
e anche a sfruttare le potenzialità del programma VBA inserito all’interno del software per arrivare alle 
funzionalità del Power Query e Power BI.
Si intuisce che i programmi citati siano so�sticati e complessi ed è pressoché impossibile imparare da soli. 
Inoltre i software sono ricchi di potenzialità non sempre intuibili a colpo d’occhio, e si rende quindi necessaria 
la guida di un docente esperto che garantisca il raggiungimento di una conoscenza approfondita.
A partire dal mese di Settembre LM Space vi propone un corso di Excel Base
► Inizia ora il tuo migliore percorso formativo con Excel e migliora le tue competenze
19 e 26 settembre dalle ore 14.00 alle 18.00
3,10 e 17 ottobre dalle ore 14.00 alle 18.00
Per informazioni info@lmspace.it

“MIVAO - VADO DI CORSA” CON 1.190 PARTECIPANTI!
▪ Torna la famosa tappa della famosa manifestazione sportiva itinerante

Martedì 18 giugno è tornato il “Mivao - Vado 
di corsa” a Borgoricco. La famosa manife-

stazione sportiva itinerante ha fatto tappa anche 
quest’anno a Borgoricco. Nella magica cornice della 
piazza del municipio, delimitata da fontane e co-
lonne in stile romano, si sono radunati moltissimi 
appassionati di running, dagli amatori, ai dilettan-
ti. Una presenza da record, che ha contato esatta-
mente 1.190 partecipanti. Numeri, a detta degli 
organizzatori, mai raggiunti prima. Il “Mivao” è un 

BORGORICCO
evento ideato per valorizzare non solo il movimen-
to come forma di benessere sia fisico che mentale, 
ma anche la conoscenza e la promozione del terri-
torio. Essendo una manifestazione a sfondo bene-
fico, quest’anno parte del ricavato andrà a sostegno 
del progetto “Un abbraccio per crescere”, donando 
le poltrone per la marsupio terapia-allattamento 
alla Terapia intensiva neonatale dell’ospedale di 
Camposampiero. Un ringraziamento è stato rivol-
to dall’Amministrazione comunale a tutti gli orga-
nizzatori e partecipanti. Appuntamento all’anno 
prossimo!

Riccardo Michelazzo 

Borgoricco, in via Dandolo. È il giorno 
delle elezioni, in cui tutti i soci sono 
chiamati al voto per il rinnovo delle 
cariche sociali. Sono trascorsi quat-
tro anni, in cui i soci, volontari ed 
affezionati non si sono mai demora-
lizzati e hanno sempre tenuto duro, 

rilanciando l’associazione e tutte le 
attività proposte, anche nei momen-
ti difficili della pandemia. L’associa-
zione dei pensionati di Borgoricco, 
conta un’attività ultra-ventennale, 
con diversi servizi rivolti alla comu-
nità: il trasporto degli utenti presso 
le strutture ospedaliere, il trasporto 
dei libri in convenzione con il servi-
zio “biblio-ape” che mette in relazio-
ne le biblioteche comunali dell’Alta 
padovana, l’organizzazione di eventi 
presso la sede, uscite varie ed i sog-
giorni climatici. L’offerta di questa 
associazione dinamica 
è sotto gli occhi di tutti, 
da sempre, e continua, 
grazie alla passione dei 
volontari, con la propria 

attività a favore della comunità loca-
le. Prima di dare il via alle votazioni, 
è stato approvato il bilancio all’u-
nanimità, dimostrando anche nei 
numeri una realtà sana. Al termine 
del pomeriggio, si è proceduto con 
lo spoglio e, quindi, con la dichiara-
zione dei nuovi membri del consiglio 
direttivo dell’associazione. Gli elet-
ti sono: Bastianello Ennio, Caccin 
Antonio, Candellaro Mario, Fanton 
Maria Teresa detta Rina, Fassina Ce-
sare, Gallo Gianni, Gasparini Guer-
rino, Salizzato Pierluigi, Zuin Mario. 
Riconfermati all’unanimità Guerri-
no Gasparini come presidente e Ma-
ria Teresa Fanton detta Rina come 

vicepresidente. Un grosso in bocca 
al lupo a tutto il consiglio direttivo e 
buon lavoro.

Riccardo Michelazzo
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I VINCITORI DEL CONTEST “MISS & MISTER SALUTE TISANOREICA”

NOMINATA LA GIUNTA COMUNALE, SULLA SCIA DELLA CONTINUITÀ

▪ Sono la diciannovenne Emily Zin e il ventottenne Omar Polin

▪ Il nuovo esecutivo vede riconfermati quattro assessori uscenti

S. GIORGIO D. PERTICHE

S. GIORGIO D. PERTICHE

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO

Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE

Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le 
informazioni necessarie sugli strumenti per potere 
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal 
programma Microsoft Excel.

20 ore di formazione

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione

Impara a  utilizzare Excel per svolgere complesse 
analisi su basi di dati. Scopri come sfrutare le   
grandi potenzialità del software, conoscere la 
struttura e utilizzare le funzionalità del foglio 
elettronico più diffuso al mondo.  

AUTOCAD BASE

l Il corso è indirizzato a tutti coloro che si 
approcciano per la prima volta a questo prodotto, 
che rappresenta di fatto lo standard per i software 
CAD, ma anche a quelli che vogliono fissare le loro 
conoscenze nell'ambito. 

 20 ore di formazione 20 ore di formazione

EXCEL AVANZATO

Sabato 1 giugno il Centro com-
merciale “Le Centurie” di San 

Gorgio delle Pertiche (Pd) ha ospi-
tato una tappa del contest “Miss 
& Mister Salute Tisanoreica”, cui 
hanno fatto seguito un aperiti-
vo healthy e una degustazione di 
prodotti della linea Tisanoreica 
offerti ai presenti. L’iniziativa 
nasce dalla volontà di Gianluca 
Mech, presidente dell’omonima 
azienda e ideatore della dieta tisa-
noreica, di valorizzare una nuova 

Dopo gli esiti elettorali del-
le consultazioni dell’8 e 9 

giugno 2024, nella mattinata 
di martedì 18 giugno il sindaco 
Daniele Canella ha nominato la 
nuova Giunta comunale. Il nuo-
vo esecutivo vede riconfermati 
quattro assessori uscenti, Ca-
terina Bellotto, Alberto Corsi-
ni, Stefania Pierazzo e Andrea 
Biasibetti, ai quali si aggiunge il 
nuovo assessore Andrea Carnio. 
Di seguito le deleghe assegnate 
ai componenti della Giunta no-

concezione di bellezza in grado di 
esprimere lo splendore che soltan-

to l’equilibrio e l’armonia tra men-
te e corpo può donare. Dunque, in 

linea con la filosofia del contest, 
sono stati premiati la ragazza e il 
ragazzo in grado di esprimere al 
meglio il concetto di “mens sana 
in corpore sano”, ragazzi che han-
no scelto di seguire uno stile di 
vita sano, una corretta alimenta-
zione con regolare attività fisica. 
E i vincitori della tappa del centro 
commerciale “Le Centurie” (che 
parteciperanno di diritto alle fi-
nali del contest a dicembre 2024), 
rispecchiano a pieno questo idea-
le di bellezza. Prima classificata 
donne: Emily Zin di Vigodarzere, 
19 anni, diplomata all’istituto 
tecnico settore economico con 
indirizzo Amministrazione, Fi-

nanza e Marketing, lavora in uno 
studio di commercialisti e sogna 
un lavoro nel settore della moda, 
spettacolo e pubblicità (seconda 
classificata Claudia Cavaliere; 
terza classificata Roberta Rizzo). 
Primo classificato uomini: Omar 
Polin, di Santa Giustina in Colle, 
28 anni, lavora come data analyst 
in una azienda leader a livello na-
zionale nel settore della gioielleria 
e orologeria, appassionato di bal-
lo, sogna una carriera nel cinema 
(secondo classificato James Vac-
carin; terzo classificato Mattia 
Torresin).

Angela Bosello

minata. Alberto Corsini, vice-
sindaco ed assessore: mantiene 
la delega alla Pubblica istruzione 
a cui aggiunge, quelle all’Edilizia 
scolastica, Servizi demografici, 
Servizi cimiteriali, Tributi, Tra-
sparenza, Affari generali. Cate-
rina Bellotto, assessore: vede ri-
confermate le deleghe allo Sport e 
alle Politiche per la disabilità, alle 
quali aggiunge quelle alla Salute 
e prevenzione, Qualità della vita, 
Ambiente ed ecologia, Partecipa-
zione, Comunicazione. Stefania 
Pierazzo, assessore: prosegue 
la sua azione di continuità nelle 
Politiche sociali, Famiglia, Ter-

za età ed Eventi e manifestazio-
ni per i quali viene confermata 
nell’incarico di presidente della 
Fiera di Arsego; a cui si aggiun-
gono le nuove deleghe alla Cul-
tura, Politiche abitative, Lavoro 
e formazione, Pari opportunità, 
Tutela e benessere degli animali. 
Andrea Biasibetti, assessore: è 
riconfermato a capo delle Attività 
produttive, Affari legali, Statuto 
e regolamenti a cui si aggiungono 
le deleghe allo Sviluppo digitale, 
Polizia locale, Sicurezza, Appalti 
e contratti, Identità veneta. An-
drea Carnio, assessore: al suo 
ingresso in Giunta vede assegna-

te le deleghe alla Protezione ci-
vile e Manutenzioni, di cui si era 
già occupato da consigliere e ag-
giunge Lavori pubblici, Viabilità, 
Trasporti, Decoro urbano, Verde 

pubblico, Patrimonio. Buon lavo-
ro alla nuova Giunta!

Lucio Zuccarato
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CONNESSIONI CICLABILI SUL TERGOLA: ANIMI ANCORA ACCESI
▪ Non si placano le polemiche dopo il botta-e-risposta Cittadini-Istituzioni

Un progetto nato per incenti-
vare il cosiddetto “sviluppo 

turistico sostenibile” rischia di 
creare una frattura irreversi-

S. GIUSTINA IN COLLE bile tra cittadini ed istituzioni 
(comunali e sovra-comunali). 
Il riferimento è (manco a dir-
lo) alle connessioni ciclabili sul 
fiume Tergola ed alle evidenti 
criticità che la realizzazione 
del tracciato incontra in special 

modo nel comune di Santa Giu-
stina in Colle. La vexata qua-
estio è ormai nota: i cittadini 
interessati accusano che l ’at-
tuale progetto di essere lesivo 
dei diritti acquisiti, “tagliando 
di netto” le proprietà private e 

recando pregiudizi di diversa 
natura, quali il danneggiamen-
to irreversibile di un rigoglioso 
e storico patrimonio arboreo; 
il passare tra un’abitazione ed 
il magazzino con ricovero at-
trezzi ed il garage per auto e 
camion; il passare nelle imme-
diate adiacenze di un garage il 
cui portone basculante si apre 
proprio sul percorso ciclabile. 
Non è tutto. I cittadini accusa-
no anche una pesante compro-
missione della loro privacy e 
sicurezza, in quanto lamenta-
no che lungo tutto l ’arco della 
giornata ed anche di notte vi 
sarà una completa esposizione 
al transito di terzi, ivi compresi 
quelli malintenzionati. Ebbe-
ne, dopo i picchettamenti pre-
liminari all ’ inizio dei lavori, 
che hanno seguito il rigetto del 
ricorso al Tar promosso dagli 
interessati, è continuata la pro-
testa dei proprietari, che oltre 
al prossimo ricorso alla Corte 
d ’appello per la determinazione 
della corretta indennità, hanno 
scritto anche alla Regione, che 
ha invitato Comune e Federa-
zione a svolgere le necessarie 
verifiche. Ciò che tuttavia ha 
definitivamente esacerbato gli 
animi è stata la replica sulla 
stampa locale della Federazio-
ne del Camposampierese alle 
vibranti lamentele dei cittadi-
ni. La Federazione ha infatti 
affermato che gli espropriandi 
sono stati da sempre coinvolti 
nel progetto, che è stato addi-

rittura migliorato ed integrato, 
precisando che il tratto prescel-
to è quello arginale, pertinenza 
del fiume Tergola, appartenen-
te al demanio in gestione al 
Consorzio di Bonifica, con costi 
minori per le finanze pubbli-
che. Piccata la replica dei pro-
prietari, per bocca soprattutto 
di Valentino Verzotto. “Il tratto 
arginale non è demaniale, ben-
sì è di proprietà privata: sen-
nò, a cosa sarebbero serviti gli 
espropri? L’argine, di proprietà 
dei privati, sconta soltanto una 
servitù di passaggio in favore 
del Consorzio Acque risorgive 
per la manutenzione del canale. 
Si parla di tratto arginale pre-
scelto, ma si ignora, evidente-
mente, che vi sono lunghi tratti 
in cui non si corre lungo l ’ar-
gine, bensì distante da esso ed 
invadendo senza mezzi termini 
la proprietà altrui, con poten-
ziale pericolo per chi usufruirà 
della pista: emblematico in tal 
seno è il caso di Zorzi Aristide 
Luigino, che rischia di aprire 
il basculante del suo garage in 
faccia ad un ciclista”. Insom-
ma, l ’ultima parola spetterà 
alla Corte d ’appello, che dovrà 
accertare se le esigue indennità 
proposte dalla Federazione sia-
no congrue o se debbano essere 
invece integrate (magari sensi-
bilmente).

Cristian Centenaro



Luglio 2024 45Anno di edizione

CALCIO, TRA RISULTATI SPORTIVI E PROGETTI FUTURI…

I CINQUANT’ANNI DEL GRUPPO ALPINI DI SANT’ANDREA

▪ Allo studio due opzioni per rinnovare lo stadio

▪ Sempre viva la tenacia con cui difendono i valori del nostro tricolore

A rendere famosa e impor-
tante la Città di Campo-

Con il loro motto “aiutare i vivi onoran-
do i nostri morti”, sabato 22 e domeni-

ca 23 giugno, il gruppo Alpini di Sant’An-
drea di Campodarsego hanno festeggiato 
i cinquant’anni di fondazione: un gruppo 
che sin da subito ha raccolto le penne nere 
di tutti i comuni vicini ossia Villanova di 
Camposampiero, Vigonza, Cadoneghe tanto 
che nel 1974, nel primo direttivo c’era un 
alpino per ognuno di questi luoghi. Attual-
mente il gruppo conta 106 soci, dei quali il 
più giovane ha 33 anni mentre quello più 
anziano 93. Le celebrazioni sono iniziate 
nella serata di sabato 22 giugno, presso la 
chiesa parrocchiale di Sant’Andrea dove ha 
avuto luogo l ’esibizione del coro “Ana” di 
Cittadella e del coro “Code” di Bosco di Or-
sago (Tv). Poi domenica mattina si è tenuta 
la sfilata degli alpini (in seguito all ’ammas-

CAMPODARSEGO

CAMPODARSEGO

MERITATA PENSIONE PER IL DOTTOR VALENTINO FISCON
▪ Traguardo raggiunto dopo 40 anni di servizio effettivo

Raggiunge il meritato tra-
guardo della pensione un 

vero e proprio “pezzo da no-
vanta” della sanità padovana, 
nonché nostro stimatissimo 
compaesano: il dottor Valenti-
no Fiscon, specialista in Chi-
rurgia generale e riconosciuto 
esperto in materia di Chirurgia 
mininvasiva del colon-retto, 
Chirurgia mininvasiva delle 
vie biliari, Chirurgia laparosco-
pica e open dei difetti di pare-
te, Chirurgia mininvasiva del 
polmone, Chirurgia endocrina 
e Chirurgia dell ’obesità. Lau-
reatosi nel 1983 in Medicina e 
Chirurgia presso l ’Università 
degli studi di Padova, il dot-

S. GIUSTINA IN COLLE tor Fiscon si specializza prima 
in Chirurgia generale presso la 
medesima università, nel 1988; 
poi in Chirurgia dell ’apparato 
digerente ed Endoscopia dige-
stiva presso l ’Università degli 
studi di Firenze, nel 1993. Ne-
gli anni successivi, ha coniu-
gato con assoluta dedizione e 
risultati ottimali l ’attività sa-
nitaria presso differenti strut-
ture (quale assistente a tempo 
pieno della divisione di Chirur-
gia generale presso gli ospedali 
di Noventa vicentina e Porde-
none, e quindi aiuto a tempo 
pieno e poi direttore della di-
visione di Chirurgia presso l ’o-
spedale di Camposampiero) con 
la frequentazione di molteplici 
corsi di perfezionamento in 
Chirurgia laparoscopica di base 

ed avanzata presso l ’Università 
degli studi di Padova e in Chi-
rurgia digestiva nel servizio 
di Chirurgia digestiva presso 
l ’ospedale Beaujon di Clichy a 
Parigi, oltre che con la docenza 
presso la Scuola infermieri pro-
fessionali “Maran” di Pordeno-
ne. Autore di numerose pubbli-
cazioni scientifiche nazionali 
ed internazionali, il dottor Fi-
scon ha ricoperto i ruoli api-
cali di direttore del servizio 
di Endoscopia digestiva presso 
l ’ospedale di Cittadella e di pri-
mario chirurgo della divisione 
di Chirurgia generale presso 
l ’ospedale di Cittadella, non-
ché, dal 2009 a maggio 2024, di 
direttore del Dipartimento chi-
rurgico e di Chirurgia generale 
presso l ’ospedale di Cittadella. 

Tra i maggiori traguardi pro-
fessionali raggiunti dal dottor 
Fiscon, merita senza dubbio 
menzione l ’ intervento svoltosi 
nella giornata di santo Stefano 
del 2018, presentato “ in diret-
ta” nel corso del ventinovesimo 
congresso di Chirurgia dell ’ap-
parato digerente: un’operazio-
ne in laparoscopia in tre di-
mensioni con alcune modifiche 
ed integrazioni studiate dal 
dottor Fiscon e dalla sua éq-
uipe finalizzate a ridurre i tem-
pi dell ’operazione e consentire 
un più rapido stabilimento del 
paziente e ridurre i rischi del-
la contaminazione fecale (dopo 
un intervento di quasi due ore, 
poche ore dopo il paziente era 
già in grado assumere gli in-
tegratori alimentari iniziando 
sostanzialmente subito la ria-
bilitazione). L’Ulss 6 Euganea 
e tutti gli utenti della stessa 

“perdono”, quindi, un profes-
sionista di prim’ordine, ma so-
prattutto un medico dotato di 
un’umanità e di un’empatia ver-
so il paziente veramente fuo-
ri da comune. Buona meritata 
pensione, dottor Valentino!

Cristian Centenaro
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samento avvenuto in via Hermagor vicino 
alla caserma dei carabinieri) lungo le vie del 
centro fino a piazza Europa, accompagnati 
dalla banda “Giuseppe Verdi”; sono seguiti 
poi l ’alzabandiera, la deposizione della co-
rona al monumento dei caduti, la messa e il 
pranzo alpino al campo parrocchiale.

darsego, contribuisce sicura-
mente anche il Campodarsego 
Calcio, reduce dal successo nei 
play-off della Serie D. Il team 
ha altresì annunciato l ’acqui-

sto del difensore, classe 1995, 
Gabriele Fabbian. Altre novità 
importanti però si prospettano 
all ’orizzonte, novità che però 
erano già in previsione di re-
alizzazione da almeno cinque 
anni, ossia uno stadio rinno-
vato, idoneo anche a disputare 
gli incontri in Lega Pro. Le ipo-
tesi, comunque, per raggiunge-
re questo obiettivo sembrereb-
bero essere due. In 
prima battuta si trat-
terebbe di ristruttu-
rare l ’attuale campo 
di gioco, sostituendo 
le tribune esistenti in 
modo da permettere 
la presenza di circa 
mille posti a sedere e 
duecento per gli ospi-
ti. In secondo luogo, 

si sta studiando di lavorare 
sul campo sintetico in modo 
da poter posare le due tribu-
ne. Ad ogni caso la cifra sarà 
importante, circa un milione e 
mezzo di Euro! A prescindere, 
ci sarà bisogno di un accordo 
pubblico-privato, dove il pri-
vato dovrebbe impegnarsi a 
sostenere i costi che il Comune 
andrebbe a restituire in circa 

dieci anni. L’attuale conven-
zione con lo stadio Gabbiano 
scadrà a fine anno: il sindaco 
Walter Gallo ed il presidente 
del Campodarsego Calcio, Da-
niele Pagini, stanno avviando 
un dialogo concreto per dare 
vita a questo sogno sportivo.

Luigina Zin
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Dir. San. Dott.ssa Valentina Bottacin

Ambulatorio Veterinario Monte Grappa
Via Monte Grappa 108, 30030 Salzano (VE) 

SI RICEVE SU APPUNTAMENTO 

a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Molto rari in Italia, sono cir-
ca 500 i casi diagnosticati 

all’anno, i tumori al pene sono 
sotto osservazione per la loro 
crescita esponenziale, partico-
larmente, in Brasile, dove tra il 
2012 e il 2022 sono stati segnala-
ti 21.000 casi. Tra gli ammalati, 
4.000 i morti e 6.500 amputati. 
A riportarlo è la Bbc, che riferi-
sce casi gravi di uomini in stato 
di shock per aver subito l’ampu-
tazione del pene, costretti a fare 
la pipì attraverso fori creati tra 
lo scroto e l’ano. A destare l’at-
tenzione in casa nostra per quel-
lo che è considerato un tumore 
molto raro in Italia, e che colpisce 
circa 500 uomini all’anno, so-
prattutto in età media ed avan-
zata (dati Iov), sono le dichia-
razioni degli urologi del Centro 
oncologico di San Paolo in Bra-
sile, secondo i quali il virus Hpv 
(Papilloma virus umano), ses-
sualmente trasmesso, che spesso 
si manifesta sotto forma di ver-
ruche genitali e condilomi, sareb-
be uno dei principali fattori di 
rischio per lo sviluppo del tumori 
al pene. Alcune testimonianze di 
pazienti, raccolte dalla Bbc, come 
quella di Joao, nome di fantasia, 
sessant’anni circa, confermereb-
bero questa ipotesi: “Un giorno 
ho scoperto una verruca al pene, 
e mi sono rivolto ad un medico, 
poi ad un altro, ho fatto le anali-
si… tutti mi dicevano che la causa 
era dovuta ad un eccesso di pelle 
e dei farmaci che prendevo. Ho 
usato delle pomate, ma la verru-
ca cresceva. Compare una piaga 

Ecco le differenze tra Uva e Uvb e i consigli per proteggersi

La radiazione Uv è parte dell’energia naturale prodotta dal sole. La 
luce Uv ha lunghezze d’onda più corte della luce visibile e quindi 

noi non la vediamo, ma la nostra pelle la percepisce. È dimostrato 
che due tipi di luce Uv sono dannosi per la pelle, l’Uva e l’Uvb. L’ul-
travioletto A ha una lunghezza d’onda maggiore ed è associato all’in-
vecchiamento della pelle, mentre l’ultravioletto B ha una lunghezza 
d’onda più corta e provoca scottature. Entrambi queste radiazioni 
danneggiano la cute, danneggiando il Dna delle cellule epiteliali, 
producendo difetti genetici o mutazioni che possono portare al can-
cro della pelle e all’invecchiamento precoce. Possono inoltre causare 
danni agli occhi come tumore delle palpebre e cataratta. I tumori del-
la pelle più comuni sono il carcinoma a cellule basali e quello a cellule 

squamose. Essi compaiono nelle zone esposte al sole e se trattati precocemente, sono curabili. I raggi Uv 
che determinano scottature della pelle svolgono un ruolo nello sviluppo del melanoma. Questi raggi oltre a 
danneggiare la pelle, possono alterare un gene che sopprime i tumori, aumentando il rischio che le cellule 
danneggiate dal sole si trasformino in cancro. È importante sapere che i danni causati dall’esposizione ai 
raggi Uv sono cumulativi. Il danno al Dna viene riparato dal nostro organismo ma non completamente, così 
il danno si accumula nel tempo innescando poi mutazioni che possono portare a tumori. Il danno dipende 
dall’intensità dei raggi e dalla durata dell’esposizione. I raggi Uvb danneggiano gli strati più interni della 
pelle, possono dare scottature e vesciche. Possono danneggiare la pelle tutto l’anno, soprattutto ad alte 
quote, ma ricordiamo che hanno anche un ruolo positivo in quanto sono fondamentali nella sintesi della 
vitamina D e del fissaggio del calcio nelle ossa. Queste radiazioni possono essere schermate dal vetro. L’Uvb 
è collegato al fattore di protezione solare Spf scritto sulle etichette delle creme solari. Spf ci dice quanto 

ESTATE, RADIAZIONI UV E LA TUA PELLE
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UN BUONO DI 

€ 100,00
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che si apre e sanguina…”. L’uomo, 
finalmente, si rivolge da uno spe-
cialista, il quale, dopo ulteriori 
accertamenti, gli diagnostica un 
tumore al pene. Le conseguenze 
hanno un esito drammatico: a 
causa della presenza di metastasi, 
si deve procedere all’amputazione 
dell’organo. È comune che molti 
pazienti, confermano gli specia-
listi, sottovalutino quelle piccole 
“pustole” presenti sul pene, e le 
trascurino. Questo può portare a 
complicanze molto serie. Il virus 
Hpv, il principale indiziato, si tra-
smette per contatto sessuale sia 
attraverso i genitali, che il cavo 
orale e il canale anale. Riscontra-
to in circa il 30 per cento degli am-
malati di tumore al pene, il virus 
Hpv, ad esempio, è correlato nel-
la donna ad altri tipi di tumore, 
come il tumore alla cervice uteri-
na, alla vulva, all’ano, al cavo ora-
le e alla gola. Anche se, secondo i 
medici, la comparsa di cancro cer-
vicale in una donna non si associa 
ad un aumento dell’incidenza del 
tumore del pene nel partner ses-
suale (fonte Airc). In Italia, tra le 
infezioni sessualmente trasmes-
se, monitorate dall’Istituto supe-
riore di sanità dal 1991 al 2021, 
le patologie più frequenti, 65.263 
casi, il 43,1 per cento del totale, 
sono state i condilomi ano-geni-
tali causati da alcuni tipi di virus 
Hpv. Il mancato uso dei preser-
vativi o di protezioni alternative 
durante l’attività sessuale, e la 
scarsa igiene delle parti delle par-
ti intime, costituiscono compor-
tamenti a rischio. Per quello che Continua nella pagina successiva

DA VERRUCA A TUMORE AL PENE, CASI IN CRESCITA PER I CONTAGI?
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In Italia sono ancora rari, ma in altri paesi stanno aumentando di numero…
riguarda la diagnosi preventiva, 
la visita ginecologica e il Pap test 
(in fase liquida) sono un efficace 
sistema di diagnosi dell’Hpv nella 

donna. Nell’uomo la situazione è 
un po’ più complessa perché tal-
volta il virus può essere presente 
anche in assenza di manifesta-

zioni visibili come le verruche 
genitali o i condilomi. In questo 
caso, gli specialisti prescrivono 
un tampone uretrale per chiarire 
la situazione.

Fabrizio Lanza



Luglio 2024 47Anno di edizione Medici & Medicina

E TU DOVE DORMI?tempo impiegherebbero le radiazioni del sole ad arrossare 
la pelle quando usiamo quel prodotto rispetto al tempo 
senza protezione. Ad esempio se possiamo stare 10 minu-
ti al sole senza scottarci, un solare Spf10 moltiplica questo 
tempo per 10, quindi potremmo considerarci protetti per 
100 minuti. Un Spf50 blocca il 98 per cento dei raggi Uvb 
che non possono comunque mai essere filtrati totalmen-
te, per questo è importante riapplicare la protezione ogni 
due ore. I prodotti solari una volta proteggevano solo da-
gli Uvb mentre ora troviamo la scritta “ad ampio spettro” 
proprio ad indicare la copertura anche dagli Uva. I raggi 
Uva sono meno intensi ma penetrano più profondamente 
nella pelle. Provocano danni nella parte più interna dove 
si verificano la maggior parte dei tumori. La pelle cerca 
di proteggersi sviluppando melanina. Tali radiazioni sti-
molano la maturazione della melanina, abbronzando la 
pelle, ma possono alterare e danneggiare collagene ed ela-
stina con effetti dannosi sulla struttura cutanea. Inoltre 
stimolano l’attività dei radicali liberi, provocando feno-
meni di stress ossidativo che nel tempo possono creare 
problemi alle cellule cutanee. Il nostro organismo cerca di 
proteggersi e attiva meccanismi di difesa come l’accumulo 
di beta-carotene ad azione antiossidante e una reazione 
di ispessimento dello strato corneo della pelle. Inoltre la 
melanina scurisce la cute rappresentando quindi una di-
fesa contro le radiazioni. Se l’esposizione però è intensa 
e prolungata, questi meccanismi di difesa non sono suf-
ficienti e compaiono scottature, eritemi ipercheratosi e 
foto-danneggiamento. Tutto ciò non deve spaventare ec-
cessivamente. Si può godere della vita all’aria aperta con 
le dovute precauzioni, ricordandosi sempre di proteggere 
la pelle con creme solari ad ampio spettro anche quando 
è nuvoloso.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò - Farmacia comunale di Salzano

La durata igienica di un materasso è stata individuata in 7 o 8 anni di utilizzo

È necessario porre attenzione al ristagno di umidità 
nella stanza da letto perché fonte di proliferazione di 

acari e di potenziali conseguenti allergie, patologie che 
nella società moderna, anche a causa dell’alto tasso di 
inquinamento, hanno assunto diffusioni allarmanti. Gli 
acari proliferano in un ambiente caldo-umido. Nel letto lo sbal-
zo di temperatura tra il corpo coperto a letto, il materasso su cui 
il corpo è disteso e il pavimento (con un differenziale anche di 
parecchi gradi) fa aumentare la presenza di umidità, producen-
do un clima caldo-umido consono alla proliferazione degli acari. 

Questi microscopici esseri della famiglia degli aracnidi vivono 
mediamente 45 giorni, si riproducono ogni tre settimane e si nu-
trono di epidermide, peli e pelle. Il numero elevato di esempla-
ri cui sono in grado di arrivare in poche settimane rende 
sensibile le persone attivando varie patologie allergiche. 

La soluzione per la gestione, riduzione ed eliminazione delle 
problematiche legate ad acari, cimici da letto e conseguenti al-
lergie consiste in un’accurata igiene della camera da letto, in una 
regolare manutenzione del sistema letto e nel porre attenzione 

non solo alla durata meccanica del sistema letto, ma anche alla 
sua durata igienica. Se 8 o 10 anni costituiscono la durata 
meccanica del sistema letto, la stessa longevità non si può 
attribuire alla qualità igienica e alla performance tecni-
ca, che tendono invece a precipitare, come dimostrato da 
studi scientifici condotti sulla durata igienica della rete, 
del materasso e del cuscino. 

È stato dimostrato che un materasso tradizionale a molle non 
sfoderabile o, peggio, uno tradizionale in lana o crine anima-
le arriva a pesare in soli cinque anni il 20 per cento in più di 
quando è stato acquistato. Ciò è dovuto alle caratteristiche di 
assorbimento del materasso, ai materiali con cui è realizzato, 
alla scarsa manutenzione e al fatto che non si vede, e quindi in 
qualche modo ce ne si dimentica. Per questo motivo la durata 
igienica di un materasso è stata individuata in 7 o 8 anni 
di utilizzo ininterrotto, per 365 giorni all’anno per otto 
ore in media. Per quanto riguarda la rete, quasi sempre non 
è il materasso ad avere ceduto, ma la struttura che lo dovrebbe 
sostenere, datata e non più in grado di svolgere la sua funzione, 
quindi anch’essa cambiata nello stesso tempo del materasso. Il 
cuscino è la componente del sistema letto su cui appoggiamo la 
testa tutte le notti per molte ore, per 365 giorni all’anno e per 
molti anni, è sicuramente l’elemento che dovrebbe essere cam-
biato con maggiore frequenza, non oltre 2 o 3 anni di utilizzo. 

La sudorazione, 
l’umidità ambien-
tale, l’assorbi-
mento di peli, pel-
le, polveri e acari 
(vivi e morti) ci 
vengono restituiti 
laddove abbiamo 
gli organi della re-
spirazione (bocca 
e naso) e il colle-
gamento tra l’am-
biente e l’interno 
del nostro corpo. 
Cambia il mate-
rasso, la rete e il 
cuscino; ti cam-
biano la vita.

POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Senza appuntamento
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 09.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

SERVIZIO DI ECOGRAFIA

Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

Medico - Chirurgo

ORARI DI APERTURA POLIAMBULATORIO
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30



Campodarsego (PD) -  Via F. Severi, 1 ▪ Tel +39 049 5564133       331 4057249
E-mail: info@patronimpianti.it ▪ www.patronimpianti.it

CAMBIA 
CLIMA

2024 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVO

Sopralluogo
gratuito

Manodopera
qualificata

50%
Detrazioni fiscali 
del 

Detrazioni fiscali del 50%

RINNOVA IL TUO BAGNO

Bonus Casa


